Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 7549 - 7672

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

7549 - Incredulidad ante el fin

7550 - Despertar del espíritu.... Discurso de Dios....

7551 - La fe puede mover montañas....

7552 - Don de gracia inusual....

7553 - Voluntad garantiza la fuerza para trabajar en la viña....

7554 - Mensaje urgente a los trabajadores de la viña....

7555 - “No os preocupéis por lo que habéis de decir....”

7556 - El acto de creación de Dios y objetivo....

7557 - Lucha contra el amor propio....

7558 - Obra del Espíritu....

7559 - Serio deseo de verdad....

7560 - Para los mundanos....

7563 - El amor al prójimo

7566 - La voluntad dirigida a Dios asegura la perfección

7567 - Retorno de lo espiritual a Dios....

7569 - Conciencia del yo del Espíritu Primordial....

7571 - Desarrollo del alma.... Espíritu Primordial....

7574 - Tiempos de lucha por la creencia....

7575 - El amor de Dios se expresa en la obra de Redención....

7576 - Proceso de redirección de fuerza.... La filiación de Dios....

7577 - Viernes Santo....

7578 - Sequia espiritual....

7579 - Las Pascuas

7581 - El bajo nivel espiritual provoca la agitación de la tierra....

7584 - Con la Ayuda de Dios examinar concienzudamente todos los bienes espirituales

7586 - Evangelio de Amor....

7588 - Llevando la verdad a la tierra y al reino espiritual....

7589 - “Mira, Yo esstoy delante de la puerta ...”

7590 - Limitación de conocimiento....

7591 - El cautiverio nuevo es la consecuencia de la muerte espiritual....

7593 - Un buen aprovechamiento de la fuerza vital....

7596 - Un aviso final serio....

7599 - Advertencia a todos los trabajadores del viñedo....

7603 - La Bendición de Dios hay que pedirla

7608 - Amor y sufrimiento purifican las almas....

7613 - El Padre habla a sus “niños”

7618a - ¿De dónde viene el mal?....

7618b - ¿De dónde viene el mal?....

7622 - Imitación de Jesús. Portar la cruz con paciencia

7624 - Dios da toda clase de pruebas de su Existencia

7625 - La justicia de Dios exige expiación....

7627 - La unión.... la bendición de los fieles retratos Míos....

7630 - La última obra de destrucción

7632 - “Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida ...”

7641 - El esfuerzo para la época aproximada

7643 - Fenómenos naturales y caos

7644 - La muerte espritual y el nuevo cautiverio

7645 - La tierra es una escuela para el espíritu....

7648 - Dios como Padre amante

7650 - Del Fuego del Amor irradia la Luz de la Sabiduría

7655 - Llamada a seres de luz tras la oración a Dios....

7666 - Palabras sacramentales

7668 - «Todo está cumplido...»

7672 - Gran separación de Dios. El fin

Incredulidad ante el fin

B.D. 7549 from 15 de marzo 1960, taken from Book No. 80

Ya queda poco plazo hasta el final... Creéis que el fin anunciado todavía se encuentra en un futuro lejano, pero estaréis sorprendidos de lo mucho que aumentarán los indicios y de lo claramente que se hace evidente en qué hora vivís. Pero siempre todo transcurrirá dentro de lo natural... lo que también siempre os hará alimentar esperanzas que el fin todavía se hará esperar mucho tiempo.

Pero que vuestra voluntad siga siendo libre hasta el último día, porque no podéis alcanzar vuestra meta bajo el imperativo - meta que consiste en establecer la conexión conmigo, alzando las manos hacia Mí, y de esta manera –en vuestra libre voluntad– reconocerme a Mí, al que hasta ahora no queríais reconocer...

Por eso la vida terrenal será muy exigente con vosotros, pues tendréis que soportar muchas desgracias terrenales, con lo que siempre tendréis ocasiones de dirigiros a Mí... Pero todo transcurrirá completamente dentro de lo natural - lo que el despertado reconocerá como últimos indicios antes del fin. Y si cada vez de nuevo os anuncio que os encontráis cerca del final –que sólo os queda concedido poco tiempo en esta Tierra– entonces debéis tomar estos avisos muy en serio; y no debéis siempre atribuirlos al futuro - como los hombres siempre se lo imaginan...

Debéis comprender las Palabras tal como os están dadas... Tomadlas al pie de las letras y estará bien hecho... El tiempo en que la Tierra estará limpiada y en que se formará una nueva Tierra ya ha llegado muy cerca. Con la urgencia que os hable no queréis creérmelo, pero Yo no puedo presentaros otras pruebas para la Verdad de mi Palabra sino que muy pronto os sorprenderá el acontecimiento de la naturaleza, e igual de seguro podéis contar con el final.

Pero poco sabéis si vais a sobrevivir el acontecimiento de la naturaleza o si vosotros mismos seréis víctimas de él... Por eso consideradlo ya como el final porque a muchos hombres ya les resultará en el fin - de modo que les quedará poca vida... Por eso no sed imprudentes sino sed preparados, aunque la vida en vuestro contorno se presentara como si sólo hubiera un fundar y prosperar...

En un solo día todo habrá perecido, pues todo habrá quedado víctima de las potencias de la Naturaleza. A los sobrevivientes se presentarán imágenes horrorosas porque es mi Voluntad que recobren el juicio y aprovechen del último tiempo de Gracia que les queda hasta el fin.

Pues todo que Yo hice que videntes y profetas os anuncien se cumplirá al pie de la letra, de modo que pronto experimentaréis la Verdad de mi Palabra. Y bienaventurado será aquel que aceptó mi Palabra y que luego encuentra el camino hacia Mí; porque cuando se encuentra en grandes apuros siempre encontrará una salida pues experimentará mi Ayuda palpablemente - la Ayuda que he prometido a todos vosotros que me invocáis...

Es por eso que Yo hablo con vosotros, para que antes ya me pidáis Fuerza y, sobre todo, cuando luego dependeréis de mi Ayuda - cuando os encontréis en máximos apuros. Esta Ayuda os será consentida, porque Yo no olvido a los Míos... Por eso, cuando os encontréis en apuros, ¡llamadme y Yo os atenderé!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Despertar del espíritu .... Discurso de Dios ....

B.D. 7550 from 16 de marzo 1960, taken from Book No. 80

La Palabra de Dios se os presenta .... tan pura como derrama de la boca de Dios .... Él os habla y vosotros Le oís, podéis oír Su voz porque os habla a todos a través de un ser humano que os habla a todos vosotros que quieren oírle .... Tenéis conexión con el Verbo Eterno, porque el Verbo Mismo se inclina hacia vosotros y desea ser admitido en vuestros corazones. La Divinidad Eterna, el Espíritu supremo en el infinito se expresa hacia vosotros, os anuncia Su voluntad, os introduce en la verdad, os distribuye un conocimiento, y os da también la comprensión correcta para ello .... Pero exige una cosa: que lo escuchéis con el espíritu despierto, de lo contrario todo lo que se os presenta os queda incomprensible.

Así que Dios exige de vosotros que despertéis vuestro espíritu a la vida, y eso significa tanto como que estéis dispuestos a acercaros a Dios por el momento. Y cuando Él entones os anuncie Su voluntad a través de Su Palabra, comprenderéis Su voluntad y os esforzaréis por cumplirla .... os esforzaréis por vivir en el amor .... Y entonces el espíritu despertará en vosotros a través del amor y entonces todo os será comprensible lo que os es transmitido a través de la palabra de Dios .... Y es por eso que primero se os debe dar la oportunidad de escuchar Su Palabra para que os estimuléis a buscar el acercamiento a Él para que se os da a conocer Su voluntad, cuyo cumplimiento implica entonces el despertar del espíritu.

Y solo entonces se os puede ofrecer más conocimiento de tal manera que lo entendáis y pueda traer la salvación a vuestra alma. Y entonces también vosotros permaneceréis en constante contacto con la Palabra desde la eternidad, porque entonces desearéis Su discurso y Dios no se os negará .... Él os hablará directamente o a través de sus mensajeros que os traen Su Palabra. Y aquellas personas que ya han dado vida a su espíritu, se sentirán siempre tocadas por el discurso de Dios .... reconocerán inmediatamente la voz del Padre y estarán felices de ser hablados por Él.

Sin embargo, la Palabra de Dios debe ser llevada también a aquellos que aún son de espíritu no despertado, ellos también deben escuchar Su voz y, dependiendo de su voluntad, se sentirán llamados o no serán afectados .... pero la gracia les ha sido ofrecida, que deben usar para experimentar también sus bendiciones. Pero el hecho de que el Amor Eterno condescienda a hablaros a vosotros humanos es una gracia sobremanera grande, que todos vosotros no lo evaluáis lo bastante, porque oír la voz del Padre Celestial es lo más hermoso para vuestra alma que se os puede ofrecer en la tierra.

Dios habla con Su criatura, el Padre habla con Su hijo .... Su Palabra suena clara y pura, y cada Palabra que sale de Su boca es una verdad que siempre hará feliz a la gente mientras permanezca pura y sin adulterar. Es por eso que solo el espíritu despierto puede escuchar Su voz y reconocerla como Su voz, mientras que lo mismo probablemente puede ser ofrecido a los que no de espíritu despierto desde fuera y carece de comprensión hasta que él también ha despertado el espíritu en sí mismo a la vida. Pero entonces está lleno de alegría cuando reconoce la voz del Padre y se siente hablado por Él.

Y así todos vosotros sois llamados por Dios, si deseáis oírle de corazón, porque entonces se os impartirá Su Palabra, siempre de la manera que os sea provechoso a vosotros y a vuestras almas, como vosotros mismos os acomodéis y Le deis la oportunidad que os pueda hablar .... ya sea escuchando y leyendo o a través de la Palabra interior que puede ser escuchado por una persona en contacto directo con Dios, si es la voluntad de Dios, que éste reciba Su Palabra para Sí y sus semejantes para difundirla y transmitirla a todos los que también desean oír a Dios .... La voluntad y el deseo de Su discurso os lo asegura también, porque Dios se revela a todo aquel que Le ama y guarda Sus mandamientos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fe puede mover montañas ....

B.D. 7551 from 17 de marzo 1960, taken from Book No. 80

La fe puede mover montañas .... Pero, ¿Quién de vosotros posee una fe tan fuerte? Todos sois todavía demasiado débiles en la fe, porque también sois demasiado débiles en el amor, porque sólo el amor da fuerza a la fe, porque el Amor mismo es fuerza .... Y así, el grado de amor de una persona determina cuán fuerte es su creencia. Y por eso también es comprensible por qué la humanidad puede ser llamada sin fe, porque el amor se ha enfriado entre los hombres, y por lo tanto tampoco puede haber una fe real, viva, donde falta el amor.

Pero donde ya no se encuentra la fe, allí la humanidad camina en las más profundas tinieblas espirituales, porque no se le puede dar un conocimiento claro, y no se cree en el conocimiento espiritual impartido a las personas .... y así es, que una humanidad sin fe se mueve en la oscuridad más profunda, mientras que todo es luz y claridad para quien ha ganado una fe viva a través del amor. Y éste sólo necesita aumentar su grado de amor para alcanzar una fe que puede mover montañas.

Pero solo hay unas pocas personas en esta tierra que tienen un fe tan fuerte, y éstas también son capaces de una obra inusual que siempre expresa su alto grado de amor. Éstas serán capaces de curar a los enfermos, podrán obrar milagros porque la fuerza de su fe los une aún más estrechamente a Dios, de modo que en unión con Él, ahora también pueden hacer todo lo que su amor les ordena. Porque siempre será solo obrar en amor que brota de la fuerza de la fe. El amor grande y abrumador los impulsa a ayudar a los necesitados, y la fuerza de la fe también asegura siempre el éxito de su proyecto.

La fe puede mover montañas .... Así que nada es imposible para una persona que llama suya una fe tan fuerte, que ha ganado a través del amor .... Pero la gente siempre dudará mientras que no esté también en el amor vivo, que ya le ha traído una fe que está viva, aunque solo ha llegado a un pequeño grado. Pero la fe viva es prueba del amor, y el amor da luz al que desea la luz .... Y éste pronto reconocerá dónde está la fuerza de la fe, y ya no será difícil creer de manera viva .... y entonces sólo necesita aumentar su grado de amor para sentir también que la fuerza de su fe se hace cada vez más fuerte ....

Y entonces él también se levantará con convicción por lo que cree, y sentirá crecer su propia fuerza y no dudará más que la fe fuerte también puede mover montañas .... En cuanto tiene amor, también tiene fuerza, y ahora puede usar esta fuerza como su amor lo dicta .... Lo volverá hacia su prójimo que está en necesidad, podrá ayudar donde la ayuda a menudo parece imposible porque tiene un fe fuerte y no obra por sí solo, sino que con Dios, Quien está en él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Don de gracia inusual ....

B.D. 7552 from 18 de marzo 1960, taken from Book No. 80

Y mucha gracia os ha sido dada verdaderamente para que recibáis Mi Palabra, porque ahora tenéis un prueba de que vuestro Dios y Padre se cuida de vosotros, que no os deja en la necesidad, aunque vosotros mismos la habéis creado. No os dejaré a vuestra suerte, aunque la hayáis elegido voluntariamente, sino que os ayudaré para que os liberéis de todas las cargas, que significa para vosotros la culpa del pecado en que os encontráis. Recibís Mi Palabra desde lo alto, Yo estoy presente para vosotros y os estoy hablando, podéis escuchar Mi voz y también sentís que es Mi voz, si solo hay una chispa de fe y amor en vosotros.

Y por eso os hablo una y otra vez, para encender esta chispa, para que se haga luz en vosotros y podáis reconocer exactamente el camino que tenéis que recorrer para salir del valle de pecados y de la muerte. Encenderé una luz en vosotros, y ahora también reconoceréis que vuestro camino no es el correcto, que tenéis que volver atrás si queréis llegar a la meta correcta. Y Mi palabra siempre os pone ante vuestros ojos la meta correcta; Mi Palabra os amonesta y os advierte y os anima a buscar y andar por el camino recto .... Sólo tenéis que escucharme, sólo tenéis que hacer caso a Mi Palabra y seréis guiados por el buen camino y con seguridad lleguéis a vuestra meta, a Mí, Que soy vuestro Padre desde la eternidad.

¡Oh, si todos quisierais prestar atención a esta gran gracia, si todos deseaseis tan sólo oír la voz de vuestro Padre ....! Verdaderamente os desviaríais de vuestro camino, abandonaríais vuestro modo de vida anterior y sólo os esforzaríais por un objetivo: Yo Mismo, Quien os habla en profundo amor y Cuyo amor también podríais sentir, si tan solo trataríais de hacer lo correcto con buena voluntad. Porque sólo podéis oírme o reconocer Mi Palabra como la voz del Padre si tenéis el deseo de que vuestro Padre os hable ....

Y cuando Mis mensajeros os ofrezcan Mi Palabra, entonces no la rechacéis, sino que primero dejad que os hable. Y sentiríais que Yo os hablo, si recibiréis Mi Palabra con total imparcialidad en vuestros corazones y la movéis en eso .... Esta gracia de Mi discurso se otorga a muchas personas porque Yo sé a dónde Mis mensajeros están llevando Mi Palabra, que reciben directamente de Mí .... Yo sé por dónde va esta Palabra y bendigo con agradecimiento a todos los que la reciben y Me dejan hablarles .... que están dispuestos a escuchar a su Padre Celestial, y que abren sus corazones cuando les suena Mi discurso.

Porque no sólo el oído y el entendimiento debe absorberlo, sino que debe conmoverse en el corazón, y tocará también el corazón como la Palabra amorosa del Padre, Que habla a Sus hijos. Y así Mi gracia no dejará de darse a vosotros, Mi amor siempre encontrará el camino hacia vosotros que estáis dispuestos a poneros en contacto Conmigo; oiréis palabras de amor y consuelo, palabras de instrucción y amonestación, se os hablará como lo necesitéis para que vuestra alma madure, y vuestro corazón se alegrará cuando lo abráis para dejarme entrar, si Yo Mismo quiero dirigirme a ello ....

Y cuando el hombre reconozca ahora Mi insólito don de gracia y lo haga efectivo en él, logrará una gran ganancia espiritual, su alma madurará, buscará la unión Conmigo y no querrá abandonarla jamás, deseará oír constantemente el discurso del Padre y escuchar siempre lo que el Padre ha de decirle .... Y podré hablarle a Mi hijo e impartirle profunda sabiduría .... Pero el don de la gracia ha de ser siempre reconocido y ser deseado, el hijo siempre tiene que anhelar al Padre y querer oír Su discurso, siempre debe anhelarme a Mí Mismo, y Yo Me daré a Él, Yo le daré lo que su alma necesita para madurar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Voluntad garantiza la fuerza para trabajar en la viña ....

B.D. 7553 from 19 de marzo 1960, taken from Book No. 80

A quien doy un oficio, también le doy la capacidad de administrarlo .... Y a quien Yo he elegido para el trabajo en Mi viña, también podrá cumplirlo, porque recibirá de Mí todo lo que es necesario para ello .... Recibe una simiente correcta y también la fuerza para trabajar con ella según Mi voluntad. Sólo él mismo debe haberse ofrecido a servirme porque ninguna persona podrá hacer tal trabajo en contra de su voluntad, porque este entonces sería inútil, porque solo donde el amor está obrando también se puede lograr un éxito.

Y así, un verdadero obrero de viña debe hacer su trabajo con amor .... La necesidad espiritual de los demás seres humanos debe ir al corazón del proclamador de Mi enseñanza, y él debe buscar remediar esta necesidad. Entonces verdaderamente podrá lograr buenos resultados, entonces su trabajo prosperará y traerá bendiciones. Y cada uno podrá crear y obrar según su capacidad porque pondré a cada uno allí donde encuentre el campo de trabajo adecuado, al que ahora también puede dominar. Por eso sólo es necesaria la voluntad seria, para que se permita trabajar en Mi viña, y ahora también se le asigna el trabajo, cómo ahora puede hacer frente al trabajo, como corresponde a sus capacidades.

Y todo trabajador de Mi viña también debe esperar hasta que Yo lo llame a la actividad correcta .... porque Yo sé cuándo ha llegado el día y la hora para él y su trabajo, entonces Yo Mismo lo llamo y cumplirá alegremente su trabajo. Yo os necesito a todos vosotros, Mis siervos en la tierra, porque hay una gran necesidad espiritual en la tierra, y aún falta sembrar mucha de la buena semilla, que os doy de antemano, para que no padezcáis falta de ella. Y Mi semilla es Mi Palabra, que os llega desde lo alto.

Él que transmite Mi Palabra, que se encarga de que se difunda, ese es un buen trabajador para Mí, y será verdaderamente bendecido porque la gente tiene necesidad de Mi Palabra, hay que anunciarles el Evangelio, tienen que saber acerca de Mi voluntad, acerca de Mis mandamientos, acerca de su tarea en la tierra y acerca de todo a lo que se enfrentarán .... Deben saber que están cerca del final y que no deben hacer nada más que trabajar en sus almas, porque ya no queda mucho tiempo. En esto consiste la tarea de todo siervo en la tierra que se ha ofrecido a trabajar en Mi viña.

Cada uno debe llamar la atención de sus semejantes acerca de la Palabra desde lo alto; cada uno debe anunciar del gran amor del Padre, Que quiere reconquistar a Sus hijos; cada uno debe transmitir la enseñanza del amor divino, que les anuncia Mi voluntad. Entonces será un buen sirviente y Yo recompensaré su trabajo .... y nadie necesita temer que no esté a la altura del trabajo porque todos también tendrán la oportunidad de hacerlo porque Yo le llevo a sus semejantes en el camino, en cuanto están dispuestos a tomar Mi Palabra, y entonces se dará por sí mismo si aceptan Mi Palabra o no.

Pero vosotros, Mis servidores en la tierra, debéis ser mediadores, a través de los cuales Yo Mismo puedo dirigirme a los hombres que aún no permiten un discurso directo. Y así solo tenéis que querer que Me servís, y todo se os acerca a vosotros de tal manera que Me servís, consciente o inconscientemente. Porque para Mí es verdaderamente muy fácil daros el don de hablar cuando lo necesitáis, cuando quiero dirigirme a un semejante a través de vosotros. Pero debo poseer vuestra voluntad, que es libre .... y cuya voluntad bendigo, cuando está dedicado a Mí y quiere contribuir a la redención de lo no libre .... Y siempre os daré tanta fuerza como la necesitáis para vuestro trabajo en la viña .... Siempre seréis capaces de hacerlo porque este trabajo es lo más importante y por eso también es Mi voluntad que trabajéis con Mi fuerza.

Por lo tanto, nunca temáis volveros ineptos para un trabajo que es particularmente urgente en los últimos días antes del final y que debéis realizar por vuestro libre albedrío porque Yo Me mantendré a Mis siervos siempre eficientes mientras necesite sus servicios .... Y también sé por cuánto tiempo aún debéis servirme y qué tarea os asignaré a todos en los últimos días antes del fin .... Y durante este tiempo os proporcionaré fuerza y mantendré Mis manos protectoramente sobre vosotros .... y hasta entonces cumpliréis también vuestro oficio, que Yo os he asignado ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mensaje urgente a los trabajadores de la viña ....

B.D. 7554 from 20 de marzo 1960, taken from Book No. 80

Mi bendición ciertamente no dejará de llegar para todos aquellos que quieren servirme en el último tiempo antes del fin .... Si sigo exhortándoos a trabajar diligentemente en el trabajo de la viña, probablemente haya una razón para eso, porque Yo sé de la gran necesidad espiritual que solo se puede controlar a través de la ayuda espiritual, que consiste precisamente en que Mi Palabra se transmite a los hombres. Quiero dirigirme a cada uno, pero no todos Me abren sus oídos y el corazón para que pueda escucharme a Mí Mismo. Y por eso tengo que hablarles a través de mediadores, Yo tengo que servirme de vosotros, que tenéis un acceso más fácil a vuestros semejantes y ahora tenéis que hablar vosotros en Mi lugar, donde sea posible. Y así Me prestáis un servicio, que sólo Yo puedo evaluar en su valor.

Todos los humanos son Mis hijos a quienes Me gustaría ganar antes del final. Pero todos los humanos tienen el libre albedrío, y por lo tanto debo darles también la libertad de pensar, querer y actuar. Y estos a menudo los usan mal, y no puedo evitar que lo hagan. Solo puedo enviarles amonestaciones y advertencias a través de vosotros; solo puedo llamar su atención sobre su tarea en la tierra a través de vosotros, solo puedo impartirles Mi enseñanza de amor a través de vosotros. Y por eso os necesito y bendigo cada actividad que está dedicado a este trabajo de la viña ....

Y no debéis preocuparos por vuestro bienestar terrenal y espiritual, porque como buen amo de casa cuidaré de Mis siervos, que Me sirven voluntariamente. Yo Mismo os asignaré el trabajo, Yo os llevaré aquellas personas en el camino en las cuales debéis realizar vuestro trabajo de la viña, dirigiré correctamente vuestros pensamientos para que habléis donde sea necesario y calléis donde vuestro trabajo sería inútil .... Solo necesitáis confiar siempre en Mi guía y una vez que os encomendéis en Mi guía, tan pronto como estéis dispuestos a servirme.

Se requiere prisa, no debéis perder ni un día en que podáis obrar por Mí y por Mi reino, porque se acerca cada vez más el tiempo en que se trata de vuestra decisión, en que todos tendréis que confesaros a favor o en contra de Mí. Y entonces será difícil cumplir el trabajo de la viña, entonces cada uno por sí mismo tendrá que encomendarse a Mí, para que aguante en la última lucha de fe en esta tierra .... Y entonces ya debéis haber esparcido muchas semillas en los corazones de vuestros semejantes, que luego también brotarán y darán fruto cuando la necesidad sea grande y ellos mismos podrán reconocer la fuerza de una fe fuerte en vosotros mismos.

Trabajad en las almas de vuestros semejantes y trabajad en vosotros mismos .... acumulad mucha fuerza, que podréis recibir abundantemente a través de vuestro trabajo para Mí .... Servidme con todas vuestras fuerzas y solo será una bendición para vosotros, y contribuiréis a la salvación de muchas almas que necesitan ayuda para ser guiadas por el buen camino. Servidme con todo amor y entonces también servís a vuestro prójimo y apoyadlo en la necesidad espiritual. Porque esta es grande y sólo puede reducirse si transmitís Mi Palabra a vuestros semejantes, que es bendecida con Mi poder .... Porque entonces Yo Mismo podré dirigirme a ellos a través de vosotros y muchos corazones todavía se abrirán por Mi discurso y serán salvados de la muerte ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“No os preocupéis por lo que habéis de decir ....”

B.D. 7555 from 21 de marzo 1960, taken from Book No. 80

No os preocupéis por lo que habéis de decir .... Llegará el momento en que tendréis que responsabilizaros por vuestra actividad espiritual. Pero entonces pensad en Mi Palabra, que Yo os pondré las Palabras en vuestra boca, que el Espíritu que sale de Mí os dará, lo que habláis y cómo actuáis. Porque él os guiará, es decir, Yo Mismo estaré siempre con vosotros cuando se trate de hablar por Mí y por Mi nombre, cuando se trate de defender la obra por Mi reino, que es sumamente importante en el último tiempo antes del fin. Entonces hablaréis libres y abiertamente, y difícilmente se puede refutar nada por vosotros, porque nadie podrá hacer frente a vuestras explicaciones.

Defenderéis la verdad, que no os puede ser refutada, y aún será posible presentar Mi Palabra también a aquellos que hasta ahora no han tenido la oportunidad de escucharla .... Y según su voluntad ellos la aceptan o la rechazan. Llegará un tiempo en que se os prohibirá trabajar en las viñas, en que será difícil hacerlo, porque comienza la lucha contra todo lo espiritual .... Y entonces ya se debería haber hecho mucho trabajo, para que ahora la semilla puede echar raíces y la plantita se esparce para que la fuerza de resistencia del individuo sea tan fuerte que permanezca fiel a Mí en este tiempo de lucha.

Y todo aquel que lo tome en serio, experimentará Mi fortalecimiento en sí y no tendrá que temer que fracasará, que los enemigos son más fuertes que él .... encontrará el apoyo adecuado en Mí, a Quien sólo tiene que invocar para recibir la fuerza necesaria para luchar por su fe. El tiempo solo será corto cuando Mi oponente abiertamente dé un paso al frente para tomar acción contra Mí Mismo, porque por el bien de Mis elegidos acortaré los días. No tendrán que temer debilitarse en la lucha y es por eso que la terminaré rápidamente. Estaré con todos los que quieran permanecer leales a Mí y los dotaré de una fuerza inusual ....

Y si tienen que responsabilizarse por sí mismos, seré Yo Mismo, Quien hable a través de ellos y verdaderamente de tal manera que no podrán responder .... Pero el adversario también peleará con astucia y engaño porque sabe que el fin está cerca y entonces su poder se acabará .... Por tanto, querrá enfurecerse primero y causar confusión en Mi campamento, pero se precipitará contra muros sólidos que Mis ángeles forman alrededor de todos Mis fieles .... Y entonces Yo Mismo vendré en las nubes y tomaré a los Míos a Mí .... El día del juicio amanecerá, el cual terminará con toda la miseria de los Míos y dará paso a una nueva era .... Y vendrá como se ha anunciado por la escritura y la palabra .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El acto de creación de Dios y objetivo ....

B.D. 7556 from 22 de marzo 1960, taken from Book No. 80

El acto de la creación era el efecto de Mi amor .... tanto la creación de los seres espirituales a Mi semejanza, como también todas las creaciones de naturaleza material terrenal después de la caída. Mi amor quería expresarse, quería reencontrase en seres, quienes eran como Yo, quienes eran como miniaturas de Mí Mismo. Mi amor inconmensurable Me impulsó para poner tales seres a Mi lado en los que Me reencontraba a Mí Mismo, y a quienes podía dar Mi amor inconmensurable. Pero sabía desde la eternidad que estos seres se alejaron de Mí, y Yo no les impedí que lo hicieran, porque fue su libre albedrío, y porque también solo entonces se hizo posible que algún día pudiera tener “hijos” a Mi lado en vez de “criaturas”, a que apuntaba Mi acto de creación.

Ciertamente pasará mucho tiempo hasta que se haya logrado una vez la divinización de Mis criaturas, pero el tiempo no significa nada para Mí, pero el objetivo que Me he propuesto fue también la razón de las creaciones materiales terrenales de la más diversa índole, porque estas son el camino que tiene que recorrer lo espiritual que una vez se apartó de Mí para volver a Mí, de Quien emanó una vez. Y aunque este proceso de divinización requiere también de eternidades hasta que el ser lo haya realizado por su propia voluntad .... pero un día, sin embargo, podrá crear y obrar junto a Mí como Mi hijo y entonces ser inexpresablemente feliz.

Pero mientras tanto tiene que pasar por etapas interminables de ataduras y tormento .... primero en la materia dura y luego en el reino vegetal y animal hasta que alcanza la etapa como ser humano, donde es libre en algunos aspectos pero aún no en la libertad que era su estado original. Pero como ser humano puede alcanzar esta libertad mientras viva en la tierra. Ya que el ser emanó de Mi amor, por lo que su sustancia original es también el amor, sólo necesita dejarse irradiar por Mí y así volver de nuevo hacia Mí su voluntad, que hasta entonces se había apartado de Mí .... Entonces el ser, que se había deformado por su voluntad errónea, volverá a cambiar y tomará de nuevo su ser original, que era el amor ....

Y entonces también se divinizará según Mi plan desde la Eternidad y Yo he alcanzado Mi objetivo: Mi criatura se ha transformado en Mi hijo en el libre albedrío y es incomparablemente feliz .... Pero este cambio de regreso al amor siempre presupone el libre albedrío. Y este libre albedrío también puede volver a equivocarse en la etapa humana, sin que pueda ser impedido por Mí. Y es por eso que tal proceso de reconversión también puede durar eternidades, porque el libre albedrío nunca será tocado y por lo tanto el ser mismo determina la duración de su lamentable estado.

Pero le es posible alcanzar su objetivo en un periodo de desarrollo, y también recibe ayuda en todos los sentidos para alcanzar su objetivo. Porque Mi amor persigue al ser, porque es Mi criatura, que emanó de Mi amor. Vosotros humanos, pues, veis qué gran factor es vuestro libre albedrío en la vida terrenal, que no está sujeto a ningún tipo de compulsión, ni de Mí ni de parte de Mi adversario .... Y por eso Mis esfuerzos siempre están dirigidos a enseñaros que vosotros mismos reconocéis el significado de vuestro libre albedrío y ahora dirigidlo en consecuencia.

Yo solo puedo influir en vosotros para que toméis la dirección correcta de vuestra voluntad, pero no forzaros para haceros, al igual que Mi oponente, quien sin embargo también hace uso de su influencia para ganar vuestra voluntad para sí mismo, Sin embargo, vosotros mismos debéis tomar vuestras propias decisiones, y sois benditos si seguís el camino correcto, si encontráis vuestro camino hacia Mí y os esforzáis a volver a la unión Conmigo, que una vez rompisteis voluntariamente .... Sois bendecidos, si lográis esto en la vida en la tierra como ser humano, ya que alcanzáis vuestro objetivo en un periodo de desarrollo .... que os liberáis de cualquier forma y ahora podéis entrar en la eternidad como un ser espiritual libre y lleno de luz cuando vuestra existencia en la tierra termine ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra el amor propio ....

B.D. 7557 from 23 de marzo 1960, taken from Book No. 80

Mucho se os exigirá si todavía estáis completamente dominados por el amor propio, porque entonces significa para vosotros una lucha por vencerlo y convertirlo en amor al prójimo desinteresado. Pero debéis recordar que solo os preocupáis por vuestro cuerpo mientras satisfacéis vuestro amor propio y que no acumuláis ningún tesoro espiritual que algún día constituirá vuestra riqueza en el reino del más allá. Debéis considerar que vuestra estancia en esta tierra no es para siempre, sino que tenéis una tarea que cumplir: transformar vuestro ser al amor; porque entráis a la tierra como un ser humano con solo un grado muy pequeño de amor puro y desinteresado, que ahora se supone debéis aumentar .... si no tenéis que encender el amor en vosotros primero ....

Pero el amor propio os domina, y este debéis suprimirlo, lo que significa siempre una lucha contra todos los deseos que exigen el cumplimiento del bienestar corporal. La atención debe dirigirse al prójimo, y debe ser el esfuerzo del ser humano para realizar obras de amor sobre éste, si quiere transformarse a sí mismo, es decir, su ser, para amar. Debe aprender a prescindir por el bien del prójimo, debe estar dispuesto a hacer sacrificios por el bien del prójimo, él debe ser instado desde adentro de hacer el bien para su prójimo, y su amor propio disminuirá, cuanto más fuerte sea la voluntad humana.

Y por eso se dice que “el reino de los cielos sufre violencia, y solo lo el que necesita violencia lo agarra para sí ....” Aquel cuyo amor propio es todavía muy fuerte tendrá que usar una gran violencia para reducirlo; los encantos del mundo se les presentarán constantemente porque el adversario de Dios lo tentará donde pueda y le será difícil resistir todas esas tentaciones, tendrá que usar la violencia .... pero lo logrará en cuanto su voluntad se esfuerce por cumplir su tarea terrenal, de transformar su ser. Se le suministrará fuerza porque quiere que logre su objetivo ....

Y para que se esfuerce por este fin, se le indica repetidamente a los mandamientos del amor a Dios y al prójimo, y si es de buena voluntad, primero cumplirá solo con se deber, se esforzará por cumplir los mandamientos de Dios .... hasta que entonces se ve instado desde adentro a obrar en el amor y la lucha contra el amor propio se hará cada vez menos si es de buena voluntad. Pero la mayoría de los seres humanos es dominado por el amor propio, solo piensan en sí mismos, el amor se ha enfriado en ellos y, por lo tanto, no pueden convertirse en vencedores, solo buscarán siempre las ventajas terrenales y no pensarán en su vida después de la muerte ....

Y será amarga su suerte, porque entrarán pobres y miserables al reino del más allá, donde un ascenso también será difícil, porque aun así no querrán renunciar a su amor propio, porque entonces solo piensan en su propio destino y no les toca la suerte de los demás almas. Es particularmente difícil para esas almas que renuncien a su amor propio y tendrán que permanecer mucho tiempo en la necesidad y el tormento antes de que se cambien y vuelvan sus miradas a las almas que se encuentran en la misma necesidad. Por eso debe ser llamado bendecido en la tierra quien aún renuncia a su amor propio antes de tener que entregar la vida terrenal ....

Porque tan pronto como el alma haya llegado a conocer el amor correcto, también pueda deshacerse más fácilmente de lo que de otro modo no querría renunciar por interés propio. Y entonces el peligro ya no es tan grande cuando entra en el reino del más allá; Entonces ella también podrá sentir amor por su prójimo y subir más fácilmente; también alcanzará un día la felicidad porque el amor en ella aumentará cuanto más practique el amor ella misma. Y para esto tendrá muchas oportunidades porque Dios ayuda a cada alma para que pueda librarse de las tinieblas y alcanzar la luz .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra del Espíritu ....

B.D. 7558 from 25 de marzo 1960, taken from Book No. 80

Quiero poder obrar en vosotros a través de Mi Espíritu .... Quiero que vuestra chispa espiritual en vosotros, que es Mi parte, busque la conexión Conmigo y que esa chispa espiritual ahora gane una influencia en vosotros, que determine vuestro pensar, hablar y actuar, que Yo Mismo puedo obrar en vosotros, porque esta chispa está inseparablemente conectada Conmigo. Así que tenéis a Dios Mismo en vosotros .... y siempre podré expresarme desde adentro si vosotros mismos Me permitís estar conectado a través de vuestra voluntad, y vuestras acciones corresponden a esta voluntad.

Porque si buscáis el vínculo Conmigo, entonces también viviréis irrevocablemente según Mi voluntad .... viviréis en el amor y así despertaréis la chispa del espíritu en vosotros a la vida .... es decir, Me atraeréis a Mí Mismo hacia vosotros a través de la obra de amor, Él que soy el Amor Eterno Mismo. La voz de Mi Espíritu en vosotros, que deseáis oír, es por tanto solo un señal de Mi presencia en vosotros, y podré estar siempre presente cuando vivís en el amor. Y así toda obra del Espíritu presupone siempre el amor de la persona, de lo contrario no estaría conectada Conmigo y entonces tampoco podría oír Mi voz en ella .... por lo tanto, Mi Espíritu no puede obrar en una persona que está desprovista de todo amor.

El espíritu en vosotros, que es Mi parte, os convierte en una criatura divina, tan pronto como solo le dejéis obrar. Entonces os ponéis en contacto Conmigo y ahora Me dirigiré a vosotros a través de la voz del Espíritu, ordenaré vuestros pensamientos y os guiaré correctamente, y determinaré vuestras intenciones y acciones .... pero siempre solo después de vuestro consentimiento, después de que vosotros mismos dejéis que el Espíritu obre en vosotros a través de la obra del amor. Y Mi Espíritu os introducirá en toda la verdad ....

Os he dado esta promesa, porque estáis sin conocimiento al comienzo de vuestra encarnación como ser humano en la tierra, vuestro estado espiritual es oscuro, no sabéis nada de Mí y de Mi plan de salvación desde la Eternidad .... Pero si quiero impartiros este conocimiento a vosotros, tengo que hacerlo a través de Mi Espíritu .... el Espíritu sólo puede hablar al espíritu o también: Vosotros sólo podéis ser enseñados por Mí Mismo y por eso Mi Espíritu debe poder hacerse efectivo en vosotros. Pero entonces os imparte un conocimiento que lo abarca todo .... Entonces seréis introducidos en la verdad porque Mi Espíritu sólo os puede impartir pura verdad.

Y todos vosotros debéis tratar de lograr eso, que Mi Espíritu puede hacerse efectivo en vosotros, porque solo así podéis ser guiados al conocimiento, porque solo entonces se volverá luz y brillo en vosotros y ya no necesitaréis quejaros de tinieblas espirituales. Ya que lleváis una chispa de Mi Dios-Espíritu dentro de vosotros, toda verdad está también dentro de vosotros, porque el Espíritu de Mí lo sabe todo, es un rayo de luz de amor, que puede llenar vuestro corazón y ahuyentar toda oscuridad de este. El Espíritu que sale de Mí os enseñará, encenderá una luz en vosotros, os abrirá un conocimiento verdadero porque está en constante contacto Conmigo, su Espíritu-Padre desde la eternidad. Él es Mi parte y por lo tanto también sabe todo lo que deseáis saber .... “Él os introducirá a toda verdad ....”

Y vosotros habéis despertado a la vida cuando permitís que la chispa espiritual obre en vosotros, cuando os habéis preparado de tal manera que Yo Mismo pueda expresarme en vosotros .... Y verdaderamente os daré todo lo que deseéis ....Pero Yo no puedo entrar en contacto con un hombre que no se esfuerza conscientemente a esto, que se resiste a Mí y vive sin amor, porque Yo, Que soy el Amor, no puedo acercarme a él ....Y este hombre también permanecerá ignorante, no importa que agudiza sea su intelecto mientras viva en la tierra .... Permanece oscuro en espíritu porque el Espíritu de Mí no puede iluminarle, porque le hace imposible su obra.

Mi parte, la chispa del espíritu, ciertamente también duerme en él, pero está enterrada y no será despertada a la vida, y el ser humano ha rechazado un don de gracia, que verdaderamente podría haberle traído felicidad si tan solo lo hubiera usado durante su vida en la tierra. la conexión de la chispa espiritual con el Espíritu-Padre desde la eternidad debe ser establecida por cada ser humano mismo, entonces podrá los éxitos espirituales más elevados; aumentará en luz y poder; él mismo Me dejará tener un efecto en él a través de Mi Espíritu, y donde Yo Mismo puedo estar, allí ya no habrá más oscuridad para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Serio deseo de verdad ....

B.D. 7559 from 26 de marzo 1960, taken from Book No. 80

La pura verdad debe ser deseada para ser recibida .... Y desear la verdad significa estar listo para librarse del conocimiento existente, vaciarse completamente y ahora pedirme a Mí que transmita la verdad pura al hombre, que solo Yo Mismo puedo darle. Porque Yo Mismo soy la verdad .... Soy el camino y la vida .... Solo Yo puedo entregar la verdad y, por lo tanto, mostraros el camino que conduce a la vida eterna.

Pero en general la mayoría de las personas no pueden separarse de la propiedad intelectual que poseen .... Pero siempre deberían tener en cuenta que hay muchas facultades mentales/espirituales diferentes, que la propiedad intelectual de diferentes personas también es diferente, pero que solo hay una verdad, que no todos pueden afirmar de estar en la verdad mientras su pensamiento aún sea diferente.

Y, por lo tanto, deberían hacer todo lo posible para llegar a la posesión de la verdad, no deberían contentarse con un conocimiento que les ha sido transmitido tradicionalmente, primero deberían tratar de descubrir el origen de su conocimiento y siempre acercarse a Mi Mismo para iluminar su pensamiento, para que encuentren la pura verdad .... Tienen que desear la verdad .... Y podrán ser convencidos de encontrarla también, porque Yo mismo Me cuido de aquellos que desean la verdad de todo corazón .... Porque soy la verdad eterna, y quiero que mis criaturas también caminen en la verdad, que estén en el pensamiento correcto, que se formen una imagen veraz de Mí y de mis acciones y actuaciones ....

No quiero que estén predispuestos por el error que Mi adversario envía a los hombres, de modo que les sea imposible reconocerme correctamente y luego también poder armarme .... Y debido a que el amor de Mis criaturas por Mi es el objetivo que los hombres deben alcanzar, quiero que Me conozcan correctamente y, por lo tanto, siempre llevaré la pura verdad a las personas, que lo deseen, ya no los dejaré más tiempo en el error e iluminaré su pensamiento de que aprenderán a distinguir la verdad del error y alejarse de este último.

La verdad siempre hará feliz a las personas, porque la verdad difundirá luz en los corazones .... Pero el error oscurece el camino que toma la gente y este nunca lleva a la cima, a Mí, porque es el camino de Mí oponente que él está tratando de empujar a las personas que no le resisten. Y todos deberían preguntarse seriamente hasta qué punto están satisfechos con el conocimiento que posee .... Y cada hombre debería preguntarse seriamente si anhela la verdad pura y lo que ya ha hecho para llegar a esta verdad .... No necesita hacer nada más que preguntarme a Mi por enseñarle la verdad si su pensamiento es erróneo ....

Pero esta voluntad debe surgir del corazón, le debe ser la más profunda y santa seriedad moverse en la verdad .... Y esta seriedad carece a la mayoría de las personas. Se permiten estar satisfechos con el conocimiento que han adquirido y se aferran a este, no piensan en ello, de lo contrario descubrirían contradicciones ellas mismas y tendrían que tomar conciencia. Pero la voluntad del hombre no puede ser forzada ....

Y es por eso, que el error está más extendido en el mundo que la verdad y, es por eso que sigo tratando de dirigirme a los hombres desde arriba para transmitirles la pura verdad que se supone que los inspira para comparar y para que ellos mismos tomen una posición sobre ello.

Y bendito quien acepta la verdad .... Bienaventurado quien busca liberarse del conocimiento tradicional si no coincide con el conocimiento proporcionado desde la altura .... Un día el alma podrá registrar como riqueza mental/espiritual el conocimiento que ha aceptado en la tierra y también lo llevará al reino del más allá .... Será capaz de poder registrar una ventaja considerable frente a las almas que no pudieron liberarse de sus falsas enseñanzas en la tierra, porque en el reino mental/espiritual el alma solo podrá trabajar con tales bienes que corresponden a la verdad. Cualquier otro conocimiento no le será de utilidad, incluso si ella tuviera un conocimiento tan grande en la tierra.

Y si no fuera la pura verdad, entonces la perderá como todo bien terrenal y permanece pobre e ignorante en el reino del más allá, donde no será admitida en una actividad que la haga feliz hasta que ella también haya aceptado la pura verdad .... que se le ofrece bien en el reino mental/espiritual, pero tal como en la tierra requiere su libre albedrio para aceptarlo.

Y es por eso que es tan necesario para el hombre que su pensamiento se aclare todavía en tiempos terrenales, que en la tierra aprende a distinguir entre el error y la verdad, porque solo la verdad es el camino que conduce a la vida eterna, solo a través de la verdad el hombre puede llegar a ser bendecido y ya no perderá la vida eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Para los mundanos ....

B.D. 7560 from 27 de marzo 1960, taken from Book No. 80

No debéis creer en esperanzas engañosas de tener mucho más tiempo para vuestra perfección espiritual. No debéis vacilar ni un día más en comenzar con vuestra tarea en el alma si todavía no estáis caminando por el camino correcto buscando lo espiritual. Debéis intentar imaginar la muerte súbita, y preguntaros si podéis enfrentaros aprobando ante Mis ojos. Y debéis haceros solo una pregunta que opinion teneis de Jesucristo .... Todos vosotros que no le habéis encontrado todavía, estáis en gran peligro a perder vuestro alma, que entra al reino del más allá en miseria y oscuridad, porque no han encontrado la redención. Todos vosotros que todavía no sois partidarios de Jesucristo vais a ser tocados por Mi de manera especial que os queda sólo poco tiempo y que debéis aprovechar este tiempo en buscar la unión con Jesucristo, al salvador divino para que podáis encontrar la conexión Conmigo, con Aquel que ha realizado en Él la obra de redención. Estáis metidos en medio del mundo, y el mundo pocas veces permite surgir en vosotros pensamientos espirituales. Pero os hablo para que reflexionéis seriamente, para que imaginéis el final aproximado y pensar en vuestra alma que se encuentra en gran pena. Los hombres tienen poca fe, pero a pesar deberíais reflexionar sobre esto para no perderos si vuestro cuerpo muere .... Y debéis intentar imaginar vuestro destino que no puede ser de otro modo cómo habéis vivido vuestra vida. Y si no creeis en una vida avanzada del alma, desead solo una vez seriamente que podéis pensar correctamente, que se os regale una luz pequeña .... Rogad por favor a Mi, si creeis solamente un poquito en un Dios y creador eterno .... Y de verdad, os voy a regalar una luz, porque no quiero que os perdáis, pero teneis que dar el primer paso hacia Mí, a Aquel que no podéis negar en nuestro más profundo interior .... Aprovechad el corto plazo que os queda y no le dejad pasar sin preguntaros si estáis andando correctamente, e intentad cumplir la voluntad de Aquel que os dió la vida .... Buscad la conexión Conmigo en Jesucristo, y habéis hecho todo para salvar vuestro alma .... Y por esto buscad conocimiento sobre Jesucristo, el salvador divino, no dejad cerrado vuestros oídos si se os transmite .... Cread cuando se os anuncia el final aproximado .... escuchad a los portavoces y reflexionen sobre sus palabras, porque Yo Mismo hablo a través de aquellos, porque Yo os quiero aportar la salvación antes del final .... Y pensad en la mortalidad del mundo y todos sus bienes terrestres .... Y quiero bendecir a cualquier pensamiento bueno, Yo quiero fortalecer vuestra voluntad y ayudar a que encontréis el camino correcto y os salvéis de todo lo que os mantiene presos .... Quiero ayudaros si solo pensáis en vuestros almas para salvarlas ante el destino, al cual se está acercando si no cambiáis .... Creedlo que no os queda mucho más tiempo, y aprovechad este tiempo con afán por el bien de vuestro alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

El amor al prójimo

B.D. 7563 from 31 de marzo 1960, taken from Book No. 80

Cuando os hacéis cargo del prójimo que se encuentra en desgracia, esto siempre será en vuestro propio bien. Porque entonces siempre cumplís con mi Voluntad que se manifiesta en mis Mandamientos del amor a Dios y al prójimo. Pero debéis ejercer el amor al prójimo en toda libertad de vuestra voluntad... debéis sentiros empujados desde vuestro interior... porque solamente entonces encendéis en vosotros la chispa del Amor, y sólo entonces maduraréis en vuestra alma.

Para que vuestro pensar, hablar y actuar pueda surtir un efecto espiritual, debe ser llevado por el amor, porque de lo contrario siempre sólo cumpliréis con vuestras obligaciones mundanas de lo que vuestro alma no saca el menor provecho.

Siempre sólo se trata del amor... del íntimo impulso de hacer el bien y de ayudar donde haya desgracia, y a deleitar y alegrar donde se dé la ocasión... se trata de la entidad íntima del ser humano que debe brotar en el amor a Mí y al prójimo, que supera toda clase de egoísmo y que está colmado de amor, de modo que ahora también Yo mismo puedo estar presente en el ser humano y surtir efecto en él mediante mi Espíritu.

Entonces el hombre ya no puede ser sino bueno y vivir en unión conmigo... la vida mundana ya no le puede seducir, sino sus pensamientos siempre permanecerán en el mundo espiritual porque el Espíritu en él determina su pensar y querer. Pero mientras los pensamientos del hombre estén cautivados por el mundo, tampoco le resultará posible hacer que en él se desarrolle el amor, porque el mundo siempre estimulará al amor egoísta –con el que siempre cumple primero–, lo que siempre perjudica al amor al prójimo.

Entonces, de manera demostrativa, hay que mostrarle frecuentemente la miseria de su prójimo, pues debe ver mucha desgracia para que esto le estimule a ayudar... y para que entonces se pueda encender en él la Chispa de Amor - cuando en sí mismo nota la bendición de una buena acción. Es por eso que aún tiene que pasar mucha desgracia por la Tierra, dado que el amor entre los seres humanos se ha enfriado... pues mis mensajeros del Amor están poco considerados, y por eso hay una desgracia considerable entre los hombres que sólo puede ser eliminada por el amor.

31 de marzo de 1960

La falta de amor entre los hombres es una desgracia espiritual que siempre arrastra con ella una terrenal, por lo que esta en el tiempo final aún aumentará, para todavía remover más corazones humanos, y para que en estas se encienda el compasivo amor al prójimo.

Pero habrá pocos hombres que escapan a esta desgracia espiritual porque el amor propio aumenta demasiado, lo que también significa que el amor al mundo aumenta cada vez más... que los hombres se abandonan a la materia y al aspirar por esta se crean su propio hado - que ellos mismos volverán a ser materia, a la que hace tiempos ya habían superado...

No hay más que un solo recurso para evitar este nuevo cautiverio35 - un recurso que sigue siendo el amor... Del Mandamiento de poner el amor en práctica ni siquiera mi Amor os puede dispensar, porque el amor es Ley predominante, pues nadie puede llegar a ser bienaventurado sin el amor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La voluntad dirigida a Dios asegura la perfección

B.D. 7566 from 3 de abril 1960, taken from Book No. 80

Y Yo os pondré Mi Voluntad en el corazón, si aspiráis a cumplir Mi Voluntad. Entonces sólo necesitáis dejaros determinar por vuestro impulso interior y voluntad, y será eso justo, como penséis, habléis y hagáis.

Mi Amor es con cada uno que aspira venir cerca de Mí, y él lo guía por buen camino. Yo me preocupo de él en todo momento, y así puede ser vivido cada día sin vacilar, él (día) contribuirá siempre a la perfección del alma, y la vida terrenal no será vivida en vano, pues la voluntad dirigida a Mí , es la garantía para que Yo me cuide de él y lo lleve a la perfección.

Sabed que no ncesitáis estar privados de Mi Asistencia, sabed que ninguno puede perderse que en la vida terrenal cree en Mí y quiere que Yo lo reciba, que esté unido a Mí. Cada pensamiento en Mí, es una prueba de su fe en Mí y un anhelo de su alma hacia su Creador y Padre eterno. Cada pensamiento, apartadado del mundo terrenal, que va dirigido a Mi Reino, da prueba de la voluntad del alma que ansía nuevamente su estado original, porque ella es consciente de su salida de origen y quiere regresar a él de nuevo. Y Yo sé acerca de cada pensamiento, y fomento, en verdad, esa voluntad como un Padre amante. Yo dejo que el alma sienta Mi Amor, para aumentar su anhelo hacia Mí y con ello también reforzar la Fuerza de Mi Amor. Yo recibo y me cuido de cada hombre, que una vez ha dirigido a Mí su voluntad, que me ha reconocido como Dios y Padre amoroso eterno, que cree en Mí. Pues ese siente también amor a Mí, si ese también, aunque al principio se reserve trás una profunda humildad, porque reconoce su propia imperfección e indignidad.

Y la humildad es Mi preferida declaración de un hombre, pues es lo contrario del pecado original de la soberbia, y de la presuntuosidad, por la cual una vez cayó como ser. Me reconoce el hombre como al Ser Sumo y más perfecto, al Cual no se siente él dígno de amar, y por eso le pertenece a él Mi Amor entero. Por eso dirigid siempre vuestros pensamientos al Reino espiritual, dejádlos que tomen el camino hacia Mí, y Yo sé que vuestro amor va por Mí. Y entonces Yo puedo abrazaros, y en verdad que ya no os suelto más.

Únicamente se trata de vuestra voluntad en esta existencia terrenal, pues al principio de vuestra encarnación como hombre está, esa voluntad, aún sujeta a aquel que tuvo la culpa de vuestra caída en la profundidad. Y ahora debéis transformar a vuestra voluntad, fuera de él y hacia Mí.

Por eso podéis creer también, que Yo ya os he copido, si lo queréis, si queréis que me cuide de vosotros, que encontréis Gracia en Mí, si vuestra voluntad está dirigida a Mí de modo consciente, si queréis ser Míos y permanecer siendolo. Entonces vuestro destino está en verdad decidido, Yo no os dejo caer más atrás. Yo os atraígo a Mí y no descanso antes de que hayáis encontrado la unión Conmigo, con vuestro Dios y Padre desde la Eternidad. Cuyo amor va dirigido a vosotros y será siempre dirigido, porque vosotros sois Mis hijos a los que Él ahora ha ganado para siempre eternamente.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Retorno de lo espiritual a Dios ....

B.D. 7567 from 4 de abril 1960, taken from Book No. 80

Todo espiritual caído ha comenzado el camino de regreso a Mí, que está atado en las obras de creación de esta tierra. tan pronto como se materializa en la materia dura, comienza este camino de regreso, que lleva un tiempo infinitamente largo antes de completarse. Pero lo espiritual atado está retirado de la influencia de Mi oponente, ya no tiene poder sobre este espiritual, ya no puede oprimirlo o determinarlo para una actividad según su voluntad, que se opondría a Mí, porque este espiritual atado se mueve según la ley imperativa, cumple su determinación según Mi voluntad .... y así, después de un tiempo infinitamente largo entra en un estado que permite la encarnación como ser humano, de modo que luego debe pasar la última prueba corta de la vida terrenal para finalmente liberarse de la forma.

Todo lo que vosotros los humanos veis a vuestro alrededor en la creación es, por lo tanto, lo espiritual que se esfuerza hacia Mí, ha surgido de las profundidades más profundas, e incluso lo espiritual todavía atado en la materia dura está al comienzo de su desarrollo .... es lo espiritual arrebatado de Mí oponente, que algún día también llegará a Mí a la casa del Padre, por lo tanto, ya no languidece desesperadamente en las profundidades más profundas. Porque todavía hay mucho espiritual-caído-una vez, que aún no ha comenzado este camino de regreso, porque innumerables fueron los seres que emergieron de Mi poder y la voluntad de Lucifer y eternidades pasarán hasta que todo lo que ha caído sea completamente redimido, hasta que todo lo caído una vez sea espiritualizado y podrá volver a obrar en luz y fuerza a Mi lado en una dicha ilimitada.

Sin embargo, la etapa como ser humano es determinante para el tiempo que dure el regreso, porque en esta etapa Mi oponente vuelve a tener influencia en lo espiritual, lo cual tampoco puedo negarle, porque una vez lo espiritual le siguió en libre albedrío y por lo tanto afirma su derecho de propiedad .... y durante la vida terrenal este derecho no le es disputado. Durante este tiempo él lucha como Yo por lo espiritual para recuperarlo, que ya se ha a cercado considerablemente a Mí a través del curso por la creación, donde ya ha reducido su resistencia anterior y ahora solo tiene que tomar la última decisión de voluntad .... donde el hombre pueda volver a usar el libre albedrío, que ahora debería dirigir correctamente. a Mí, de Quien una vez se apartó una vez por propia iniciativa.

Si vosotros, lo humanos, sabéis acerca del camino infinitamente largo de vuestro pre-desarrollo, entonces tampoco debería ser difícil para vosotros para tomar una decisión correcta; Pero este curso de desarrollo no se os puede probar, y es por eso que también carecéis de la creencia correcta al respecto, y os encontráis en el gran peligro de usar mal vuestra voluntad nuevamente y entregaros a la influencia de vuestro adversario .... lo podría significar una caída repetida hacia las profundidades, si no os confesáis a Mí antes de vuestra muerte corporal y escapáis de su poder. El camino a la casa del Padre ya no es largo si se os permite comenzar la vida terrenal como ser humano, y también se os mostrará claramente para que realmente no os resulte difícil alcanzar vuestro objetivo ....

Pero no se puede aplicar ninguna coacción a vuestra voluntad, ni de parte de Mi adversario ni de Mi parte, y por eso vuestro éxito es dudoso, y se requiere vuestra propia voluntad para poder ir el camino correcto, y esta voluntad verdaderamente obtendrá apoyo. Pero siempre debéis recordar vuestro largo tiempo de pre-desarrollo, deberíais intentar a creer lo que os llega de conocimiento a respecto, y ahora debéis llevar vuestro estilo de vida en consecuencia ....

Porque entonces pondréis fin a un tiempo de desarrollo infinitamente largo, y volveréis como hijos de vuestro Padre, podréis crear y obrar a Mí lado nuevamente en la perfección anterior como ya la poseíais como espíritu primordial, vais a pertenecer a aquellos que se han separado completamente de su antiguo Señor y quienes ahora permanecen Conmigo para siempre, habréis vueltos al Padre como Sus hijos, a quienes ya no perderá para siempre, porque se han vueltos perfectos, como el Padre es perfecto, Que está en los cielos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conciencia del yo del Espíritu Primordial ....

B.D. 7569 from 5 de abril 1960, taken from Book No. 80

Todo espíritu original vuelve a ser consciente de su yo cuando camina por la tierra como un ser humano y se reconoce como tal. Entonces ya se han reunido de nuevo en él todas las partículas del alma que en su día se disolvieron para el proceso de retorno en la creación, y entonces el ser también puede adquirir el grado de madurez que poseía al principio como espíritu creado, que había desperdiciado y que ahora tiene que alcanzar de nuevo para poder entrar en el reino espiritual como espíritu de luz. Y así, cada ser humano es un espíritu original encarnado, un ser una vez caído, un producto de la creación de Mi amor infinito, que sólo se alejó de Mí por su propia voluntad, pero que también tiene que volver a Mí de nuevo por su propia voluntad. Pero el ser humano no posee este conocimiento de lo que fue, de lo que es y de lo que ha de ser de nuevo .... También necesita primero un cierto estado de madurez antes de que se le pueda impartir este conocimiento y también sea comprensible para él. Ciertamente, pronto se reconoce como un ser humano, pero no como un ser espiritual que ha de cumplir su destino, y como sólo se reconoce como un ser humano que se mueve en el mundo terrenal, sus pensamientos también están más dirigidos hacia lo mundano. Y esto es la mayoría de las veces un obstáculo para el discernimiento espiritual, que sólo tendrá cuando ya se aparte del mundo hacia el reino espiritual. Entonces es posible suministrarle el conocimiento sobre su destino real, y entonces puede aceptarlo en libre albedrío y adaptarse, lo que ciertamente resultará en su maduración espiritual. Pero una vez que lo ha aceptado, también le hace feliz el pensamiento y la certeza de pertenecer a los espíritus originales, que Yo puse como criaturas y que regresan a Mí como hijos y que así están poco antes de su perfección como seres humanos. Y la voluntad del ser humano sólo necesita ser buena porque entonces se dirige hacia Mí, el ser humano anhela a su Dios y Creador, y esta voluntad es ya la decisión correcta, es la superación de la prueba de la voluntad que se establece para el espíritu original como ser humano en la tierra. La existencia en esta tierra no es de larga duración, pero puede bastar para que el ser humano se espiritualice completamente, que alcance un grado que le haga merecedor de la filiación de Dios, es decir que el espíritu original termina en el estado de la perfección, que ha alcanzado al grado más alto por sí mismo a través de su voluntad libre y puede ahora morar en Mi mas cercana proximidad, donde le está asegurada la irradiación directa de amor por Mí .... aunque cada otro espíritu original también podrá ascender siempre más alto una vez que le ha sido permitido entrar en el reino de la luz, entrada que presupone precisamente la decisión correcta de la voluntad en la tierra. Y todo espíritu original es feliz cuando toma conciencia del camino infinitamente largo que ha recorrido para alcanzar la más alta abundancia de luz, para ser inconmensurablemente dichoso .... Y Me cantará alabanzas y agradecimientos y Me alabará por toda la eternidad, será y seguirá siendo Mi hijo que nunca más me dejará, que creará y trabajará según Mi voluntad para su propia felicidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Desarrollo del alma .... Espíritu Primordial ....

B.D. 7571 from 7 de abril 1960, taken from Book No. 80

En cada período de desarrollo hay seres espirituales que alcanzan la madurez, y también puede bastar un solo período para que lo espiritual ascienda a través de las creaciones hasta tal punto que pueda encarnarse como un ser humano y pasar con éxito la última prueba de la voluntad .... Pero también pueden ser necesarios varios periodos de este tipo para esta espiritualización de las sustancias anímicas endurecidas, si su resistencia es tan grande que el desarrollo ascendente sólo avanza lentamente y también cuando la existencia como ser humano es un peligro de que lo espiritual se hunda de nuevo en el abismo. Porque el libre albedrío, que ha de probarse en la etapa como ser humano, es decisivo. Pero este libre albedrío está inicialmente atado .... Lo espiritual endurecido, sin embargo, está resguardado por Dios de la voluntad del adversario durante este curso de desarrollo a través de las creaciones de la tierra .... pero de esta manera las sustancias individuales no pueden moverse en el libre albedrío, sino que están controladas por la voluntad de Dios, es decir, cubren su curso de desarrollo en un estado de compulsión, están bajo la voluntad de Dios, que asigna su tarea a todos los seres en las obras de la creación. Cumpliendo esta tarea en la ley de la compulsión ascienden lentamente, es decir, su resistencia se afloja, llevan a cabo un propósito de servicio y pueden alcanzar lentamente el estado en el que se les puede devolver el libre albedrío. Y este curso de desarrollo requiere un cambio constante de la forma exterior .... es un lento ascenso, es una subordinación a las leyes de la naturaleza y, por tanto, una subordinación a la voluntad de Dios, aunque en una cierta compulsión que, sin embargo, sólo ayuda al ser a aliviarse y está destinada a proporcionarle de nuevo la libertad en la que pueda pensar, querer y actuar según su propia voluntad. Y este camino a través de las obras de la creación no puede ser eliminado si el ser espiritual ha de volver a Dios, de Quien se había distanciado tan infinitamente por su apostasía de Él que nunca podría superar esta distancia por sí mismo y tampoco sería liberado por el adversario de Dios para este retorno si Dios no le arrancara el ser precisamente con el fin de desterrarlo en la materia, en las creaciones de esta tierra. El adversario de Dios tiene derecho a lo espiritual caído porque le ha seguido voluntariamente al abismo .... Pero Dios posee el mismo derecho porque los seres surgieron de su fuerza. Por esta razón, Dios está justificado para arrebatarlos del control del adversario, pero a cambio se le da a éste el derecho de influir de nuevo en el ser espiritual cuando vive en la tierra en el estado humano. Y para ello el ser espiritual debe haber alcanzado de nuevo un grado de madurez en el que sea capaz de utilizar su voluntad para decidir libremente por su Señor. Pero el ser espiritual no puede ser colocado bruscamente en tal estado por Dios, tiene que recorrer el camino hacia arriba por etapas al igual que como lo hizo hacia el abismo, tiene que ceder lentamente su resistencia, que no puede ser rota a la fuerza. Y esto requiere innumerables cambios de forma, a través del mundo de la piedra, a través del mundo vegetal y animal hasta el ser humano .... Con cada cambio de la forma exterior la resistencia también disminuye, porque el ser ha hecho un servicio en el estado de compulsión, lo que le hace ganar formas cada vez mas fáciles. Pero el pecado de apostasía de Dios es tan inconmensurablemente grande que la distancia de Él es, por lo tanto, también inconmensurablemente lejana, lo que significa que son necesarias innumerables nuevas formas para reducir esta distancia, para acercarse de nuevo a Dios, donde ahora sólo es necesaria la última decisión libre de la voluntad para que la última forma asignada (\*) también caiga del ser espiritual .... que el ser vuelva de nuevo al Padre, de Quien se originó. Y todo este curso de desarrollo en las creaciones de la tierra es una lucha ininterrumpida .... Lo que es el ser busca romper la forma externa porque la siente como un grillete, pero también siente la ruptura de la forma como una bendición cada vez, sin importar el nivel de madurez que haya alcanzado .... Y es por eso que la lucha que ustedes los humanos pueden observar en el reino animal sólo parece cruel a sus ojos, mientras que cada animal siente el cambio de su forma exterior una y otra vez como un alivio. Por lo tanto, también está permitido o es la intención de Dios que el débil sucumba ante el fuerte, que el fuerte pueda acabar con la vida del débil y así, por así decirlo, también le sirva a lo que es el ser para seguir desarrollándose. Mientras el ser esté bajo la ley de la compulsión, todo está determinado por la voluntad de Dios, también su fin y su nueva forma. Pero en cuanto el ser ha alcanzado la forma final, en la etapa de ser humano, y ha recuperado su libre albedrío, la voluntad de Dios retrocede .... Y entonces se le dan leyes al ser humano que tiene que cumplir si quiere que su vida terrenal tenga éxito .... Por un lado, está limitado por las leyes de la naturaleza y, por otro, se le presenta la voluntad de Dios, a la que debe someterse para que su desarrollo progrese y llegue a su fin, ya que el objetivo es liberarse de toda forma externa y entrar en el reino de la luz como un espíritu libre .... para volver a la casa del Padre, a Dios, de quien el ser se originó una vez ....

(\*) N. del T.: el ser humano, la forma humana.

Amén

Traducido por J. Gründinger

Tiempos de lucha por la creencia ....

B.D. 7574 from 12 de abril 1960, taken from Book No. 80

Todavía podéis realizar el trabajo en el viñedo sin molestias, pero vendrá el tiempo en el cual vais a ser perseguidos, a aquellos que quieren servirme, se intenta impedir vuestro trabajo donde se presentan hostiles frente todo lo que vale como tarea por Mi y Mi reino. Y entonces tenemos que enfrentaros en tanto que confesais a Mi nombre ante todo el mundo. Debéis presentaros suaves como la paloma, pero listo como la serpiente, debéis andar con cuidado, pero proclamar a Mi obra y Mi voluntad a los hombres, sobre la cual enseño Yo también a hombres .... No debéis temer a los hombres que no pueden herir a vuestro alma y debéis realizar vuestra tarea en la cual Yo os he metido. Se trata de repartir a Mi palabra lo que hace falta con importancia hasta el último día, porque se puede salvar todavía a gente ante la perdición. Y por eso os aviso una y otra vez con urgencia de llevar a cabo más trabajo posible en el viñedo antes de que venga este tiempo .... Debéis hacer fértiles anteriormente a los campos y esparcir semilla con abundancia para que ya haya crecido la semilla y a que puedan sacar frutos. Porque vendrá la lucha por la creencia, la lucha contra todo espiritual, la lucha contra aquellos que creen todavía en Mi en Jesucristo .... Porque aquella creencia se quiere eliminar. Es el último enfrentamiento , la última obra de Mi adversario que todavía se cree poder derrumbarme antes de que su tiempo haya finalizado .... sobresale sus límites de acción en cuanto se levanta contra Mí, en cuanto intenta quitar a los hombres el conocimiento sobre su Dios y creador y por eso hacer imposible vuestra decisión libre. Entonces ha llegado el tiempo cuando está atado de nuevo, cuando se le pone en cadenas y cuando se le quitará todo su poder por mucho tiempo. Y vosotros, Mis fieles, debéis saber cuando empieza la lucha contra la fe, y no debéis temer a los hombres que solo pueden matar a vuestro cuerpo, pero no a vuestro alma .... Y debéis saber que lucho a vuestro lado, que voy a ser vuestra guía del ejército para ganar como siempre la victoria. Porque la lucha por la creencia no va durar mucho tiempo, porque voy a acortar los días por los Mios, para que no caigan como víctimas del inversor. Vosotros que me queréis servir, vais a construir un muro alrededor vuestro por la fe fuerte, al que voy a fortalecer de nuevo una y otra vez, porque voy a estar con los Míos en el espíritu y a veces visiblemente si hace falta en la penuria. Y vais a estar extraordinariamente fortalecidos para que aguantáis hasta el final. Porque no dejaré a los Míos en la pena, les apoyaré obviamente y les daré la capacidad para la resistencia a que puedan confesar en alto ante el mundo a que lado permanecen, y por su coraje de confesamiento ganarán a otros almas del campamento del enemigo .... Porque lucho por cada alma suelto para que encuentre a Mi todavía antes del final para ser salvado eternamente. Corto esta el tiempo hasta el final, pero a pesar hay que realizar mucho trabajo todavía en Mi viñedo antes de que los hombres entren a la fase final de la lucha por la creencia .... Entonces podéis esperar diariamente a Mi venida, podéis esperar que venga pronto, y no voy a defraudaros .... Voy a llevaros de la tierra vieja cuando haya llegado el día del juicio ...._>amén

Traducido por Bea Gato

El amor de Dios se expresa en la obra de Redención ....

B.D. 7575 from 12 de abril 1960, taken from Book No. 80

Todos sois tocados por Mi amor, que nunca os ha dejado y que os seguirá aunque lo rechacéis .... que estará von vosotros por toda la eternidad y por tanto no descansará hasta que volváis a ser Míos. Y a todos os di prueba de Mi gran amor y misericordia cuando sufrí por vosotros y morí en la cruz .... Porque esta gran obra de amor Me devolvió lo que había perdido, aunque depende de la voluntad de Mi criatura misma, si quiere volver a Mí. Pero un día todo ser tendrá el deseo de volver a Mí, y día también poseeré el amor de Mis criaturas y la criatura será feliz como Yo, porque ha encontrado al Padre como Yo tengo a Mi hijo ....

Pero para eso era necesario la obra de la Redención, Mi amor tuvo que entrar en la acción más alta, el amor tenía que sufrir indeciblemente, porque sólo así podía redimirse la gran culpa, que os separó, criaturas Mías, de Mí, vuestro Creador y Padre. Había que saldar la gran deuda, y eso lo hizo Mi amor .... Sufrió por vosotros y murió en la cruz por vosotros. Y vosotros los humanos debéis tomar parte en esta obra de misericordia, y por eso un ser humano en el que Yo Mismo Me quedé la cumplió en la tierra ....

Y este hombre era Jesús, Mi Hijo unigénito, a Quien Yo envié desde lo alto a la tierra para que rescatara a los hombres de su miseria .... Surgió de Mi poder creativo y Su amor por Mí era inconmensurable .... y también lo era por Sus hermanos caídos y esto Lo impulso a la obra de misericordia porque conocía la miseria de los demás seres humanos, porque sabía que no podrían ser felices mientras estuvieron cargados con el pecado original, que les mantenía cerrado el camino hacia el reino de la luz. La culpa de los hombres fue enorme, y por el bien de la justicia tuve que recibir retribución por ello ....

Y el hombre Jesús se ofreció para hacer esto por un amor muy grande y Yo acepté la oferta porque no quería ni podía resistirme al amor, porque lo que hace el amor está siempre justo delante de Mí y de Mis ojos. El hombre Jesús caminó sobre la tierra y Su vida fue el amor, que Él aumentó constantemente, que Lo llenó completamente y que, por lo tanto, deificó completamente al hombre Jesús, porque el amor es Dios .... Vosotros los humanos, nunca podréis revelar este secreto y, sin embargo, sólo se puede ser explicado de tal manera, que Yo Mismo soy el Amor Eterno y Me escondí completamente en el hombre Jesús .... Sólo el caparazón exterior seguía siendo humano, pero todo su Ser era Dios, porque era Amor y el Amor es Dios.

El amor ahora movió al hombre Jesús a sufrir y morir en la cruz para redimir a los hombres. Tal medida de sufrimiento como la soportó Jesús, solo el amor podía soportarlo, porque el amor es fuerza y permitió al hombre Jesús soportar hasta el final sin sucumbir de antemano. Y Jesús sabía de esta medida de sufrimiento ya mucho antes, y por eso también recorrió un camino terrenal extremadamente doloroso, siempre consciente del tiempo que le esperaba .... Muchas veces temía fracasar y no poder llevar a cabo la obra de Redención, pero el amor Le seguía dando nuevas fuerzas ....

Porque Mi amor era para todas Mis criaturas que se habían apartado de Mí, y este amor Se sacrificaba por todas Mis criaturas. Vosotros, hombres, nunca podréis comprender completamente el secreto de Mi encarnación hasta que vuestro ser se haya cambiado completamente de nuevo al amor como lo erais en el principio. Pero trato de hacéroslo comprensible para que aprendáis que Él y Yo éramos Uno, que Me invocáis a Mí cuando invocáis a Jesucristo .... porque se trata del reconocimiento de Mí Mismo, a Quien una vez os negasteis a reconocer porque no era visible para vosotros ....

Ahora debéis conocerme y reconocerme en el Salvador visible Jesucristo, y solo entonces volveréis a Mí, de quien salisteis una vez. Y por eso Mi amor os persigue hasta este regreso .... no os dejaré y no descansaré hasta que me reconozcáis y Me devolváis Mí amor .... Mi amor os tocará una y otra vez, os irradiará una y otra vez hasta que os abrís a Mi irradiación y luego encontréis el camino de regreso a la casa de vuestro Padre y seáis felices eternamente ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Proceso de redirección de fuerza .... La filiación de Dios ....

B.D. 7576 from 14 de abril 1960, taken from Book No. 80

Lo espiritual dentro de vosotros es indestructible, porque es espíritu de Mi Espíritu, es fuerza , que emanó de Mí, ya no puede perecer jamás porque su sustancia original es la misma que Yo, Que soy de eternidad en eternidad .... sólo con la diferencia que vosotros tuvisteis un principio mientras que Yo soy desde la eternidad. La fuerza irradiada de Mí fue el amor .... El amor es, por lo tanto, vuestra sustancia, y la fuerza del amor que una vez irradiaba de Mí no puede perecer sino que siempre vuelve a su punto de partida.

Por lo tanto, todos los seres, todas las almas originales, que están lejos de Mí, deben regresar a Mí, porque esta es la ley básica desde la eternidad que la fuerza irradiada fluye de regreso a la fuente de la fuerza .... Así que la irradiación de Mi fuerza es igual a crear .... Lo que quise saque fuera de Mí y surgió .... Y ya no puede perecer porque Mi poder es imperecedero. Entonces, por así decirlo, solo se produce un proceso de redirección de fuerza, que Me prepara la felicidad, porque la fuerza siempre tiene que ser efectiva y esta eficacia de la fuerza es la causa de innumerables creaciones, en parte espiritual y en parte de una naturaleza material terrenal.

Todas las creaciones Me hacen feliz, no importa en qué etapa, porque todo contiene Mi fuerza en sí mismo, todo fue causado por Mi voluntad, y todo demuestra Mi amor sin fin, que se busca recipientes para absorber Mi fuerza. Pero innumerables creaciones están en constante cambio, la fuerza espiritual en ellas huye con cada cambio y se busca un nuevo recipiente según Mi voluntad ..... Pero los seres que emanaron una vez de Mí siguen siendo lo que fueron para siempre, una vez que han completado el proceso de cambio a través de las creaciones y han vuelto a ser el ser original que eran el principio.

Pero luego seguirán existiendo eternamente como Mis imágenes, como seres perfectos como Yo, que ahora ellos mismos tienen una esfera de actividad, porque son portadores de Mi fuerza de amor siempre irradiante y ahora también lideran el proceso de redirección de fuerza, lo que los hace felices continuamente. Como “ser”, lo espiritual ahora vuelve a poseer la conciencia del yo, porque una vez dejé emanar de Mí seres conscientes del yo, que Me reconocieron como Dios y Creador y que finalmente también Me reconocen como Padre cuando una vez hayan completado el interminable largo proceso de cambio.

Y porque ahora se reconocen como seres eternamente imperecederos, también son felices, porque ahora también pueden usar el poder, la luz y la libertad según su propia voluntad y sentir la misma felicidad, que Me movió a Mí a crear todos los seres y todas las cosas en el infinito .... Ellos pueden obrar y crear como Dioses porque se han hecho perfectos, así como su Padre Que está en los cielos es perfecto .... (14.04.1960) Y quiero revelaros todos los misterios cuando habéis llegado este perfecto estado de madurez y tendréis conocimiento de Mi regla y obra; Mi ser os será cada vez más comprensible; gozaréis de felicidad porque reconoceréis que el amor del Padre no conoce límites, que vosotros mismos os esforzaréis constantemente por Él, que Él Se entrega a vosotros y cumple todo por vosotros ....

Y a pesar de todo nunca podréis sondear Mi naturaleza porque eso también pertenece a la felicidad que encontráis constantemente el cumplimiento de vuestro anhelo y, sin embargo, vuestro anhelo nunca llega a su fin, así como la felicidad a través de Mí tampoco puede llegar a su fin. Y este estado durará para siempre, un eterno anhelo de Mi amor y un constante cumplimiento, porque para lo perfecto no hay límite, y siempre se os abren nuevas felicidades porque quiero haceros felices para siempre. Y Mi cercanía constante es vuestra felicidad del más alto grado porque Mis hijos reciben la fuerza directamente de Mí, que ellos mismos vuelven a transmitirla para su propia felicidad.

Y si vosotros, los humanos, creéis que vuestro “yo” desaparecerá entonces todavía estáis en una profunda oscuridad espiritual y entonces el camino hacia Mí es todavía infinitamente largo .... Pero una vez que Mi rayo de amor os haya tocado, entonces también reconoceréis vuestro punto de partida, y luego seguramente os esforzaréis por volver a vuestra meta, porque entonces hay un presentimiento en vuestra alma de dónde vino, e involuntariamente ella es atraída de nuevo allá. Mi amor es capaz de desencadenar en ella esta realización, pero sé si y cuándo puedo tocar tal alma, porque sé a qué grado ha llegado .... Entonces se habla de “gracia insólita”, y en cierto sentido también es una gracia, de la cual sé, sin embargo, que será aceptado y correctamente evaluado.

Porque el amor por Mis criaturas es infinito y no deja a nadie fuera .... Sólo tiene que encontrarse con una respuesta y entonces sus fuerza será capaz de lograr todo, incluso la ascensión de un alma al más alto nivel .... Y entonces el alma vuelve a su estado original .... volverá a ser lo que era en el principio, se ha transformado en Mi hijo y ahora estará para siempre cerca de Mí en la mayor dicha .... Ha alcanzado la filiación de Dios y Yo Mi objetivo que Me propuse al crear a todos los seres: que tenga hijos a Mi lado que puedan crear y obrar y que sean sumamente felices ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Viernes Santo ....

B.D. 7577 from 15 de abril 1960, taken from Book No. 80

A través de Mi sufrimiento y muerte en la cruz encontrasteis redención del pecado y la muerte .... Hice el sacrificio por vosotros como ser humano, di Mi vida en terrible tormento para pagar la culpa de vuestros pecados, para abriros el reino de la luz de nuevo, que os estaba cerrada a causa de vuestro pecado. Y este sacrificio trajo el amor en Mí, porque sólo éste fue capaz de realizar tal obra de Misericordia, porque el amor es el poder, porque el Amor es Dios Mismo desde la eternidad ....

Vosotros humanos jamás podréis imaginar lo que sufrió el hombre Jesús, porque aunque Yo mismo estuve en Él, el cuerpo humano no se salvó del sufrimiento y del dolor porque quiso expiar la gran culpa por causa de la justicia .... el pecado de la anterior apostasía de Mí fue tan inconmensurablemente grande que los mismos seres no podrían haberlo expiado, incluso si hubieran pasado eternidades al respecto. Porque los seres estaban llenos de luz cuando se rebelaron contra Mí ....

Y el hombre Jesús sabía de esta gran culpa en virtud de Su amor sobremanera grande, sabía que este pecado exigía una expiación inmensurable para que la justicia fuera satisfecha .... Y Él Mismo se ofreció a Mí como sacrificio y Yo acepté este sacrificio porque el amor lo trajo, o también: Yo mismo lo ofrecí, Que soy el amor eterno .... Me fijé en el hombre Jesús, Lo llené con Mi Espíritu, de Mi amor, que es poder, y así el hombre Jesús también encontró la fuerza para esta obra de Redención, que estaba asociada con un sufrimiento y un tormento inconmensurable, que correspondían a la magnitud de la culpa del pecado ....

Porque quería pagar esta culpa del pegado, quería hacer expiación por causa de la justicia .... Él también sabía en qué necesidad se encontraba la humanidad si no se le brindaba ayuda, y Su alma se Me había ofrecido a Mí como un sacrificio, Su alma permaneció Conmigo cuando Sus hermanos cayeron al abismo, y Su alma se ofreció a salvarlos porque ellos mismos ya no podían levantarse y porque el camino de regreso a la casa del Padre también les estaba bloqueado mientras su gran culpa del pecado no fue pagada. El alma de Jesús sabía de todo ....

Había enviado a Mi hijo a la tierra, había aceptado Su oferta de hacer expiación por Sus hermanos caídos .... y Él sabía de la cantidad de sufrimientos que Le esperaba. Pero Su amor Lo impulsaba, Su amor era para Mí y Sus hermanos caídos que quería traerme de vuelta a Mí .... Él descendió a la tierra y caminó el camino como un ser humano, Me absorbió por completo; el amor que Le llenaba cada vez más .... Yo Mismo .... ahora Le determiné a hacer todo lo que hizo, porque este amor era sólo para la humanidad esclavizada que quería redimir de las cadenas de Mi adversario.

Y así siguió el camino de la cruz .... el camino del sufrimiento y del amor .... hasta que llegó el momento en que sacrificó Su vida por Sus semejantes, hasta que llegó el día, en que sufrió la muerte en la cruz con terrible dolor y tormento, cuando se sacrificó en la cruz para pagar la gran deuda del pecado que pesaba sobre la humanidad. Sufrió un dolor indecible e indecibles dolores Le causaron Sus adversarios que se desahogaron contra Él como enviados de Mi adversario ....

Era un sufrimiento que ningún ser humano podría haber soportado si el poder del amor no lo hubiera preservado .... si el amor mismo no lo hubiera llenado y le hubiera dado la fuerza para soportar hasta la muerte .... Y este acto de amor redimió a la humanidad de la muerte eterna .... La justicia de Dios fue satisfecha, Mi amor había hecho expiación y aquellas personas que reconocen la obra de Redención de Jesús y quieren tomar parte en ella quedaron libres de su culpa.

Yo Mismo Me compadecí de la gente, Yo Mismo realicé la obra de Redención en el hombre Jesús, escogí para Mi una forma humana, que asumió un sufrimiento sobrehumano para que Mi obra de Misericordia se revelara a la humanidad, para que reconociera la magnitud de su culpa y ahora lleva su culpa a Aquel que murió por ella en la cruz .... Y como Yo Mismo estaba en este ser humano Jesús, los hombres ahora vienen a Mí con su culpa y piden Mi perdón .... Me reconocen como ellos una vez rehusaron conocerme, y a través de esto reconocen y confiesan su culpa ....

Y acepto a cada uno que lleva su culpa debajo de la cruz y para cada uno ahora también es libre el camino hacia Mí, para cada uno es libre el camino hacia la casa del Padre, porque Jesucristo abrió las puertas, que por la caída estaban cerradas ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sequia espiritual ....

B.D. 7578 from 16 de abril 1960, taken from Book No. 80

La sequía espiritual se ha extendido de manera alarmante, y la afluencia de agua viva, y en todas partes se resiste la afluencia del agua viva .... Y aunque Mis mensajeros difunden Mi Palabra por todas partes, rara vez penetra en los corazones y los fecunda, muchas veces solo se escucha con los oídos o solo se lee al pie de letra, pero el corazón no se ve afectado por ella. Existe una gran necesidad espiritual, los campos están en barbecho, ninguna planta pequeña prospera en ellos porque no es fecundada por el agua de la vida .... Y por eso también Mi palabra permanece muerta, no cobra vida sin amor.

Y la gente se acerca al final. No sabe lo que significa para ella esta gran necesidad espiritual, no sabe que el alma debe haber encontrado la vida cuando la vida física de la persona se acaba, de lo contrario permanecerá en estado de muerte a través de tiempos interminables .... La sequía espiritual es aterradora y podría remediarse tan fácilmente, porque mantengo fluyendo el agua de la vida, y todos los sitios podrían recibirlo y convertirlos en un jardín del Edén, porque Mi agua de la vida posee este poder de transformar los sitios áridos en tierras fértiles ....

Pero la gente se siente bien en la sequía, no echa de menos nada y por eso no acepta nada que pueda contribuir a un cambio. Y Mi divina corriente de amor fluye constantemente, pero solo unos pocos están bajo su efecto de poder, solo unos pocos se sumergen en esta corriente de amor y recuperan a una nueva vida. Pero donde Mi flujo de amor es resistido, ahí también su fuerza quedará sin efecto, y el ser humano anda por la estepa seca, y en ninguna parte es capaz de sacar una bebida refrescante.

Porque Satanás camina por el mundo e impide que las personas reciban las bendiciones de Mi amor .... Él bloque a la gente el camino que conduce a la fuente .... les presenta un espejismo por lo que se esfuerzan y nunca llegan a la meta .... Mi adversario determina la voluntad de las personas y ellas le obedecen dondequiera que pudieron resistirle. Y cuando Mis mensajeros les ofrecen el agua de la vida, él les susurra palabras vacías en sus oídos y ellas no prestan atención a lo que Mis mensajeros les traen .... Y él tiene el poder sobre las personas porque están sin amor, de lo contrario ellas también dispondrían de la fuerza para resistir, y ya serían ayudadas si su voluntad se apartará de él.

Y en esta necesidad espiritual quisiera volver a acudir en su ayuda, como lo hice cuando descendí a la tierra .... Sólo quiero dirigir la mirada de las personas a la obra de Redención, a la muerte de Jesús en la cruz, quiero que se acuerden de Él y se refugien en Él, Que es el único que puede ayudarles. Porque también he realizado la obra de Redención también para estas personas y también quisiera ayudar a sus almas a vivir, pero se requiere su propia voluntad .... Deben sentir su sequía espiritual como un tormento y exigir por el agua de la vida, deben clamarme en Jesucristo, deben tomar nota de Mi Palabra y por lo tanto permitirle que les hable ....

Deben querer que la semilla germine y dé fruto en sus corazones. Deben querer ser salvos, que no permanezcan en la muerte, sino que lleguen a la vida. Deben querer que “se levanten de entro los muertos” .... Tan pronto como estén llenos de esta voluntad, ciertamente evitarán la muerte, porque entonces puedo influir en sus pensamientos, porque entonces pensarán en la vida después de la muerte y porque entonces ya no pasarán de largo por la fuente del agua de la vida, sino que el alma ahora anhelará la bebida que la despierte a la vida .... Y entonces la sequía espiritual habrá pasado, entonces el alma tendrá que temer a sucumbir a la muerte eterna, entonces será alimentado y regado, volverá a la vida y nunca más perderá esta vida para siempre ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Las Pascuas

B.D. 7579 from 17 de abril 1960, taken from Book No. 80

Y Yo reconstruí al Templo, tal como lo había prometido... El tercer día Yo resucité de los muertos, y también mi cuerpo salió de la sepultura, pues Yo lo quería así para que los seres humanos se dieran cuenta de mi Resurrección. Porque ellos no creían en una Vida después de la muerte. Y Yo quería demostrarles que para Mí era posible vencer la muerte, para que luego tengan fe en mi Promesa que cada ser humano resucitará si tan sólo tiene fe en Mí... Por eso hice que también el cuerpo surgiera de la sepultura, en estado espiritualizado.

Aparecí a mis discípulos –los que podían ver y tocarme– para que tengan fe en que Yo he resucitado de los muertos, tal como Yo lo había anunciado. Pero me podían ver únicamente aquellos cuyo estado de madurez lo permitía, porque Yo ya no me hallaba físicamente entre ellos sino que mi cuerpo y mi Alma se habían espiritualizado; de modo que sólo me podían ver aquellos que eran capaces de ver con su visión espiritual, la que Yo les había abierto.

Esto, en cambio, dio lugar a que los hombres dudaran... pues disputaron y formularon sospechas que mi cuerpo había sido quitado ilegítimamente... igual que hoy día los que no comprenden el proceso de la espiritualización del alma y del cuerpo todavía ponen en duda mi Resurrección en el tercer día.

Los seres humanos no creen en una resurrección del alma, a pesar de que a la muerte del cuerpo con todos los seres humanos sucede lo mismo: el alma deja el cuerpo atrás y entra en el Reino del Más Allá. Porque ella no puede morir, sólo que su estado es totalmente distinto - conforme su modo de vida que había llevado en la Tierra. Si este allí había llevado a la madurez, el alma se eleva a la Vida - a una nueva Vida en el Reino espiritual...

Mi Alma estaba madurada y se había unido con el Espíritu del Padre desde eternidades. Y también durante su Vida terrenal había sabido determinar el cuerpo para que se adapte a todo lo que ella deseaba; de modo que también el cuerpo experimentó la espiritualización de todas las sustancias ya en la Tierra, por lo que después de la muerte podía resucitar junto con el Alma, lo que Yo demostré el tercer día.

Como para esto ya no se puede suministrar pruebas, sólo se puede tener fe en ello. Pero el que tenga el espíritu despierto, el que está al tanto de la finalidad y del objetivo del hombre en la Tierra, él también tiene plena fe en mi Resurrección en el tercer día. Porque a él se lo comunica mi Espíritu que después de mi Resurrección también irradió sobre mis discípulos, lo que se manifestó después de mi Ascensión porque incluso esta sólo la podían experimentar aquellos que habían madurado... los que eran capaces de mirar espiritualmente porque Yo lo quería así; y ellos, espiritualmente, ya estaban tan preparados que la experiencia del Derrame del Espíritu19 ya no les resultaba en una violación de su libre voluntad.

De modo que después de mi Resurrección siempre sólo algunos individuales podían verme, y a estos también los fortalecí individualmente para esta experiencia tan extraordinaria... pues ellos me vieron. Y Yo lo quería así porque mis discípulos debían salir al mundo para promulgar mi Evangelio, y porque debían dar testimonio de mi Resurrección en el tercer día.

Sólo que a los incrédulos no les aparecí, porque estos no habrían podido soportar mi Plenitud de Luz que habría resplandecido en sus tinieblas espirituales. Pero el que tiene fe en Mí y cree en mi Obra de Redención, él también debe poder tener fe en mi Resurrección de los muertos... pues le resultará posible tener esta fe porque el Espíritu en él –que irradia de Mí– igualmente le enseña desde su interior y le regala una fe viva.

Este hombre ya no necesitará prueba alguna porque íntimamente estará completamente convencido que su alma resucita a la Vida, por lo que también vivirá su vida terrenal conscientemente. Él anhelará la unión conmigo... se atendrá a Jesucristo, y en Él entrará en contacto Conmigo mismo. Él procurará adelantar espiritualmente, siempre procurará cumplir con mi Voluntad, y no tendrá que temer la muerte porque sabe que resucitará a la Vida eterna...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El bajo nivel espiritual provoca la agitación de la tierra ....

B.D. 7581 from 19 de abril 1960, taken from Book No. 80

Ustedes ya no verán ascenso espiritual sobre esta tierra. Se ha llegado a un punto bajo que ya casi no se puede superar, porque la gente vive sólo con pensamientos mundanos; no piensa en una vida espiritual, ni considera si está cumpliendo su tarea terrenal real, porque no ve otra tarea terrenal que la de proveer su prosperidad física y disfrutar de la vida al máximo .... Que la gente comience su día con pensamientos dirigidos espiritualmente es raro, y sólo estos pocos viven su vida terrenal conscientemente .... Sienten que el ser humano no está en el mundo sólo por la vida terrenal; piensan, y como son de buena voluntad también llegan a darse cuenta poco a poco de su propósito de vida terrenal. Pero de éstos solo hay pocos, y sólo en contadas ocasiones un ser humano consigue llevar a sus semejantes por el mismo camino y hacerle creíble su propósito real. Y por eso también se puede hablar de un nivel espiritual demasiado bajo, que exige un cambio que conlleva una disolución de la creación, un cambio que inevitablemente tiene que resultar en un giro terrenal y espiritual. Es cierto que a menudo ha habido épocas en las que la gente vivía sin Dios, en las que se cometían muchas injusticias y en las que la actividad satánica era obviamente reconocible. Pero este estado se ha generalizado, casi todas las personas llevan ahora una vida superficial, ya no piensan en nada, no tienen sentido de la responsabilidad, crecen sin fe o ya sólo se mueven en una fe de apariencia, que sin embargo, no tiene ningún valor para el desarrollo del alma. Y también se mueven en el error, en el pensamiento equivocado, están lejos de la verdad y tampoco pueden encontrarla porque están sin amor .... Y esto es lo que aflige a la humanidad, que el amor se ha enfriado .... que las personas por eso ya no son capaces de creer en un Dios y Creador que es en sí mismo amor, sabiduría y poder y ante el que un día tendrán que responder por su forma de vida .... Carecen de amor y, por tanto, también de discernimiento, están espiritualmente ciegos y se dirigen hacia el abismo, ya que el final llegará irrevocablemente porque el orden tiene que establecerse de nuevo un día si ha de continuar el desarrollo ascendente, razón y propósito de la presencia del ser humano en la tierra. Todo lo que aún pueda salvarse antes del final se salvará porque el amor de Dios ayudará allí donde haya la más mínima voluntad de bien. Pero sería un error esperar que la gente cambie su actitud hacia Dios y la fe, sería un error esperar que se produzca un cambio espiritual en esta tierra. Porque la gente concede demasiado poder al adversario de Dios, y éste realmente hace eficaz uso de él. Por lo tanto, su actividad tiene que llegar a su fin un día, el poder tiene que serle quitado por Dios, su tiempo tiene que llegar a su fin, y eso también significa poner en cadenas, igual que a él mismo, a todos los que le siguen, para que la actividad del mal llegue a su fin por un largo tiempo. Y esto requiere también una disolución y remodelación de las creaciones de la tierra que albergan sustancias espirituales, lo que a su vez requiere una nueva creación .... que surja una nueva tierra para que el desarrollo espiritual pueda continuar .... Y Dios sabe cuándo ha llegado el momento, sabe cuándo la humanidad ha llegado a su punto más bajo, cuándo es necesaria una transformación de la tierra y de todas sus creaciones, y también cumplirá con este tiempo según el plan de la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Con la Ayuda de Dios examinar concienzudamente todos los bienes espirituales

B.D. 7584 from 23 de abril 1960, taken from Book No. 80

A nadie está negado el formarse un juicio él mismo, pero que también sepa que la mera sensatez no es una garantía para una forma de pensar correctamente - con lo aguda que estuviera desarrollada. Esto concierne sobre todo la valoración del saber espiritual para el que no se puede facilitar pruebas.

Si tal saber es Verdad o no, esto el hombre sólo puede valorarlo si se dirige a Dios mismo rogándole por esclarecimiento de su pensar, porque de otra manera será incapaz de una valoración... de hacer un juicio justo...

Pero incluso entonces cada hombre tiene el derecho de rechazar lo que él no puede admitir, presuponiendo que es de buena voluntad y examina todo sin prejuicios. Que no crea ciegamente sino que reflexione sobre todo que le exigen que lo crea... y que para esto ruegue a Dios por su Ayuda... y que sepa que el Espíritu en él mismo le enseña... Entonces también se manifiesta un justo deseo de Verdad, con lo que esta también le será ofrecida y él podrá reconocerla como tal.

Mucho de lo que está ofrecido a los hombres como verdad frecuentemente se contradice... Entonces es cosa del hombre mismo el averiguar qué de ello es Verdad. Pero aquel que se imagina poder descubrirla con su mero razonamiento, él puede contar con que se liará cada vez más en el error; porque el razonamiento está influido por el adversario de la Verdad –el príncipe de las tinieblas– el que hace todo lo posible para disuadir a los hombres de la Verdad y para inducirlos en el error.

Pero el hombre puede protegerse de esto - si se dirige a Dios mismo y le ruega que le regale la facultad de reconocer la Verdad. Por eso nadie puede pretender de no ser capaz de hacer un juicio claro sobre Verdad o error. Tan pronto como el hombre se une con Dios y tan pronto que Le ruegue por esclarecimiento de su pensar, lo sentirá en su interior si debe entregarse al bien espiritual que le está ofrecido o si debe negarse a él. Y siempre tendrá la certitud íntima de juzgar de manera cierta porque sabe que no fue él mismo que ha formado el juicio sino que Dios ha esclarecido su pensar. Pero para reconocer y ejecutar lo correcto, siempre hace falta una buena voluntad para ello.

Un hombre intelectual nunca se examina a sí mismo para saber qué es lo que le empuja a aceptar o a rechazar algo. Solamente su intelecto es activo, pero este va por otros caminos y no pide consejo a Dios porque se considera apto para determinar él solo lo que acepta o no. Y este intelecto cometerá muchos errores porque Dios no consiente en ser descartado pues la Verdad surge únicamente de Él.

Por otro lado tampoco se debe omitir el examen de bienes espirituales sólo porque el hombre supuestamente no se considera apto para hacer un juicio objetivo - eso ante el hecho que llegará el día en que tendrá que justificarse, y no podrá referirse al juicio de otros que él había aceptado sin reparos porque así se lo habían exigido... Debe llegar a tener una fe viva, lo que requiere que reflexione sobre lo que se le ha enseñado.

Pues únicamente la fe viva está valorada de Dios, mientras que una fe muerta o una fe formal resulta más bien en una ausencia de fe... Por eso vosotros los hombres cada vez de nuevo tendréis ocasiones para tomar posición con respecto a la una u otra doctrina... a un bien espiritual que os está comunicado... y haréis bien si os dirigís a Dios mismo. Porque Él, siendo la eterna Verdad misma, también hará que esta os llegue; pues señala a vuestro corazón que sois aptos para formaros vuestro propio juicio, y que este juicio también corresponde a la Verdad.

Pero no tengáis solamente confianza en vuestra propia fuerza, porque donde Dios en el caso de la falta de vuestra voluntad –la falta de vuestra oración– no puede entrometerse, allí se entromete otro que se sirve de vuestro razonamiento... Y entonces os alejaréis cada vez más de la Verdad, porque aquel no se para antes de haber logrado su objetivo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Evangelio de Amor ....

B.D. 7586 from 25 de abril 1960, taken from Book No. 80

Mi evangelio se os anunciará una y otra vez, porque nunca dejaré de presentaros los mandamientos de amor, porque cumplirlas es lo más importante en vuestra vida terrenal. Por lo tanto, os enviaré siempre Mis mensajeros una y otra vez, quienes os transmitirán la divina enseñanza del amor, tendréis que escuchar el evangelio del amor una y otra vez, para que sepáis de Mi voluntad y podéis llevar vuestro estilo de vida correspondiendo a esta. No dejaré de predicar el amor, porque solo a través del amor podéis llegar a ser felices. Toda vuestra vida en la tierra es inútil si olvidáis de obrar en el amor.

Y podéis registrar éxitos terrenales uno tras el otro .... No valen nada para vuestra alma que solo puede madurar a través de obras de amor. Y cuando envío a Mis discípulos al mundo, solo les doy la tarea de predicar la enseñanza divina del amor, porque esto es lo más importante que la gente necesita saber porque todo el otro conocimiento permanece incomprensible hasta que la gente comienza a esforzarse en una vida de amor. Y así siempre escucharais los mismo una y otra vez: Amad a Dios sobre todo y al prójimo como a vosotros mismos ....

Y una forma de vida de acuerdo con estos dos mandamientos será bendecida, os traerá éxitos, no pasarais en vano por la vida terrenal, sino que alcanzarais la meta por la cual estáis en la tierra. Porque el cumplimiento de estos dos mandamientos producirá el cambio de vuestro ser, en vuestra última deformación como ser humano, alcanzáis el estado en el que os movisteis originalmente, y podéis dejar la forma como madurado, podéis entrar en el reino espiritual libremente y sin preocupaciones después de vuestra muerte física. Practicar el amor es el mandamiento más importante, es lo primero y lo más importante, cuyo cumplimiento determina tu destino en la eternidad.

Cada éxito que alcanzáis en la tierra, cada conocimiento por extenso que sea, honor y gloria terrenal .... todo eso no tiene valor, a menos que haya amor en vosotros, que primero os da el conocimiento correcto que evalúa todo lo terrenal, que os lleva por el camino espiritual, cuyo objetivo soy Yo Mismo. Porque solo el amor os lleva de vuelta a Mí, de Quien salisteis una vez .... Solo el amor os forma de tal manera que de nuevo podéis volver a acercaos a Mí y solo el amor establece la conexión Conmigo, lo que os convierte en seres bendecidos.

Y si ignoráis el amor, entonces vuestra alma está muerta, porque solo el amor la despierta a la vida. Pero vosotros debéis adquirir la vida eterna nuevamente durante la vida terrenal, que solo puede ser encontrada a través del amor; deberíais escapar del estado de muerte, deberíais volver a la vida .... Y es por eso que sigo acercándoos Mi evangelio, Yo Mismo os hablo, os hago consciente de la importancia de los mandamientos de amor y nunca dejare de enviar Mis mensajeros al mundo con el mandato de proclamar la divina enseñanza del amor.

Porque de esto depende vuestro destino en la eternidad .... Del cumplimiento de Mis mandamientos de amor depende de si vuestro camino terrenal es el final de los tiempos interminables durante su curso en la forma y si también podréis quitar la última forma y poder entrar como un espíritu libre a la eternidad .... Yo quiero ayudaros para lograr esto y es por eso que os sigo hablando continuamente. Y una y otra vez es Mi advertencia urgente a todos los hombres: Amad a Dios sobre todo y a vuestro prójimo como a vosotros mismos ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Llevando la verdad a la tierra y al reino espiritual ....

B.D. 7588 from 27 de abril 1960, taken from Book No. 80

Dónde sea que se desee la verdad, allí también se logrará el progreso espiritual, porque la voluntad es reconocible para ser instruida en el área espiritual. Esto se aplica al conocimiento que no se puede probar, pero que puede llevar a una persona a reflexionar porque sus pensamientos a menudo se desvían hacia el reino espiritual. Pero un hombre orientado hacia el mundo, sin embargo, no anhelará la verdad espiritual, sus pensamientos se dirigen exclusivamente hacia el mundo .... Pero si el deseo por la verdad está presente, entonces también se comprueba que el ser humano mueve dentro de sí mismo diferentes pensamientos que solo mundanos, y entonces también es de buena voluntad e inconscientemente lucha por un desarrollo espiritual superior. Y la verdad también se le ofrecerá verdaderamente a esa persona, y la reconocerá como verdad.

Cuando la Palabra de Dios se transmita a los hombres desde lo alto, también se comunicará a los que anhelan la verdad, aunque el número de ellos sea pequeño. Pero dios sabe dónde se acepta Su Palabra de buena gana, Él sabe, de quiénes pensamientos se mueven el área espiritual y dónde predomina el deseo por la verdad .... Él sabe qué personas son de mente abierta y reciben Su Palabra con fe .... Él también sabe dónde se puede abrir nuevos horizontes, y también mandará a Sus mensajeros para que llamen a las puertas de sus corazones y les ofrezcan los dones de su Señor ....

Pero también sabe cuántas almas en el reino espiritual están agradecidas por la transmisión de la verdad, y verdaderamente considera a todos los que solo tienen el deseo de recibir la verdad de Su mano, porque esta solo ayuda a las almas que progresen en su desarrollo espiritual. Y debido a que las almas tienen que lidiar con todo tanto en la tierra como en el reino espiritual, la verdad también se les debe ser llevado una y otra vez .... Pero siempre depende de la voluntad de aceptar de esas almas en el reino espiritual o de las personas en la tierra .... Requiere el deseo serio de la verdad, para que ellas también la reconozcan como tal y estén felices de recibirla.

Y así siempre debe haber recipientes de las cuales se puede extraer la verdad .... debe haber personas que se declaren dispuestas para servir como tales recipientes y prepararse en consecuencia .... Y la verdad podrá ser transmitida , será transmitida directamente de Dios, y su espíritu se derramará en tal recipiente preparado, y ahora todos los que anhelan los dones del Espíritu podrán refrescarse de su contenido. Recibir la verdad pura es un don de gracia inusual de Dios porque la verdad garantiza el ascenso de cada alma.

Pero quien la recibe con indiferencia no saca ningún beneficio de este don de gracia, su alma permanece en el mismo nivel si ni siquiera se hunde en las profundidades. Sin embargo, cada alma es libre de evaluar una gracia o no, pero solo necesita querer y recibirá .... solo necesita desear la verdad y también se le permitirá poseerla. Pero entonces ciertamente se elevará hacia las alturas, madurará, sin importar si está todavía en la tierra o ya está el más allá, porque en cuanto recibe la verdad, el vínculo con Dios se establece y el alma ya no puede volver a hundirse a la profundidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Mira, Yo esstoy delante de la puerta ...”

B.D. 7589 from 28 de abril 1960, taken from Book No. 80

Abrid de par en par la puerta de vuestro corazón, si Yo anhelo entrada. Yo llamo cada vez de nuevo a vuestra puerta, pues quiero ofreceros un obsequio delicioso; pero Yo quiero entrar, recibídme alegremente, debéis alegraros y anhelar de todo corazón Mi Venida para que Yo permenezca con vosotros. Reconoced en Mí a vuestro Padre, quien os quiere y por eso os trae buenas dádivas. No me impidáis el acceso en vosotros.

Eso es todo lo que Yo pido de vosotros, que abráis la puerta de vuestro corazón de par en par, para que me dejéis a Mi Mismo entrar. Pues eso me delata que vosotros me manifestáis también amor, me delata que me habéis preparado morada para acogerme en él. Y ahora puedo Yo mandar y gobernar a capricho en Mi Casa y en verdad, eso será para vuestra bendición. Pues lo que Yo os ofrezco diariamente es comida y bebida para vuestra alma, la cual no necesita más pasar hambre, la que se une con el espíritu en sí y la que pronto habrá encontrado la unión Conmigo, porque ella ahora ya no me deja que me desalogue más de su corazón, porque se ha consagrado a Mi con todo el alma y sólo quiere que el Padre quiera permencer con Su hijo, para hacerlo feliz mientras el alma vive en la tierra y también eternamente.

Quien me recibe voluntariamente en su corazón, cuando llamo y anhelo entrada, ese ha realizado la mayor ganancia en la tierra, pues nada más delicioso puede serle ofrecido que Mi alimento diario que Yo le entrego al alma y el que la deja madurar ya en la tierra.

Y así llamo Yo a todas las puertas anhelando acceso y dichoso de qien me oye y abre su corazón y se prepara para acogerme. Dichoso de aquel que limpia y adorna la morada del corazón, y en todo momento puede entrar el Señor en Su casa. Dichoso de quien me recibe alegremente y ya no me deja más que salga.

Pues a ese no lo abandonaré nunca jamás, permaneceré en él y le daré Mi Amor, Yo hablaré incesantemente con él y lo introduciré en la Verdad, porque él tiene que saber de ella para que llegue al conocimiento verdadero, a la luz, sin la que él no puede llegar a ser bienaventurado.

Y el corazón de quien Yo pueda una vez tomar posesión, ese me pertenece a Mí, y Yo quiero abastecerlo terrenal y espiritualmente, pues Yo le llevo todo, desde el momento que me deje entrar en su corazón. Pues Yo no vengo con manos vacias, Yo tengo una abundante cornucopia y Mis dádivas que Yo distribuyo no tendrán fin, porque Yo os amo.

Y Mi dádiva más deliciosa es Mi Palabra, pues ella es comida y bebida para el alma, ella es la prenda de Mi Amor, ella es riqueza espiritual, con la que una vez prodréis trabajar en el reino del otro mundo.Y cada uno que me abre la puerta de su corazón, si Yo anhelo entrada, dispondrá de una tal riqueza, porque Yo jamás vengo sin dones de Gracias y porque Yo siempre sé, que es lo que más falta le hace a su alma. Y Yo llamo golpeando de este modo a muchas puertas del corazón, pero no todas me abren, y entonces tengo que continuar y no pude llevar al alma ningún fortalecimiento; Yo no pude proporcionarle ninguna dádiva de Gracia, y de ahí que el alma tenga que quedarse en un estado pobre y miserable, y pobre y miserable también entrará en el reino del más allá, cuando haya llegado su hora.

Pero ella misma ha perdido por ligereza la dádiva, de recibirme en su corazón, y de eso se arrepentirá un día amargamente, cuando reconozca quien ha sido Aquel que llamó a su puerta sin encontrar admisión.

Mas Yo no me empujo, donde la puerta se mantiene cerrada, Yo continuo adelante y vuelvo sólo allí a entrar, donde soy alegremente recibido, donde el amor me abre de par en par la puerta, donde Yo puedo tomar morada y permanecer allí dentro, donde el alma reconoce a su Dios y Padre, a quien ella nunca jamás renunciará.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Limitación de conocimiento ....

B.D. 7590 from 29 de abril 1960, taken from Book No. 80

Hay límites puestas para vuestro conocimiento intelectual .... Pero podéis penetrar en el conocimiento ilimitado en el camino de la iluminación interior a través del Espíritu, y esto se aplica especialmente en el campo espiritual, esto se aplica al conocimiento que no es demostrable, que se refiere a todo “no-terrenal” .... Porque solo Dios es responsable de este conocimiento, Quien lo distribuye según Su sabio juicio. Incluso si el entendimiento de una persona es tan agudo .... es incapaz de estudiar a fondo áreas espirituales, porque Dios Mismo se reserva el derecho de dar información al respeto a aquel quien se Lo pide y que también reúne las condiciones para demostrar que es digno de una respuesta.

Pero es precisamente el conocimiento espiritual lo que le da al hombre el reconocimiento correcto, lo que le transfiere del estado sin luz al estado de luz en el que anteriormente se movía. El conocimiento terrenal solo tiene cierto valor durante la vida terrenal, mientras que el conocimiento espiritual permanece para siempre. Y el ser humano se mueve en la oscuridad espiritual mientras carece de este conocimiento espiritual. Pero puede ganarlo mientras viva en la tierra .... puede ser llevado al estado de reconocimiento, puede recibir información sobre cosas que el entendimiento humano es incapaz de explicar. Puede cruzar los límites de su comprensión y adquirir conocimientos que lo hagan feliz y que puede llevar consigo a la eternidad.

Y este conocimiento le es transmitido por Dios Mismo a través del Espíritu, si la persona lo desea seriamente y ahora puede demostrar los requisitos necesarios para esto: una fe viva en Dios, que ha despertado a la vida a través de la obra del amor .... un deseo serio de la verdad y escuchar hacia dentro en conexión con Dios, Cuya Palabra ahora desea oír. Una fe viva es parte de ello, que el hombre considere posible el discurso directo de Dios y lo escuche .... Y se le dará una respuesta .... Dios Mismo le introducirá a la verdad, Dios Mismo le instruirá y le dará aclaración sea lo que sea, qué el hombre también desea saber.

Porque Dios se expresa a través del Espíritu, que se dirige a la chispa espiritual en el hombre, porque el Espíritu solo puede ser escuchado por el Espíritu. Y este Espíritu divino lo sabe todo, no hay límites puestos para Él, solo el hombre mismo pone límites a través de su voluntad .... a través de su grado de amor, que también determina el grado de reconocimiento que adquiere el hombre .... puede entrar en el conocimiento más profundo sobre el gobierno y la obra de Dios y sobre Su plan de Salvación, puede saberlo todo lo que le explica el propósito y el significado de la creación y la existencia como ser humano, puede llegar al reconocimiento más brillante y así también recuperar el grado de luz, que lo bendijo inicialmente ....

Verdaderamente los problemas espirituales pueden resolverse para él, que el entendimiento humano nunca podrá resolver, y su conocimiento de Dios nunca experimentará una limitación mientras la persona misma no establezca estos límites a través del amor reducido o una voluntad equivocada .... pero lo que en la mayoría se excluye una vez que el ser humano ha sido instruido por el Espíritu de Dios .... Porque no hay limitación por parte de Dios, sólo la voluntad humana es libre y esta se respeta.

Sin embargo no hay prueba para el conocimiento espiritual, a menos que la persona está satisfecha con la prueba de la obra espiritual en sí, que también es una prueba del cien por cien para el creyente, pero no se considerará evidencia para el incrédulo. Es por eso que el conocimiento no se puede transferir de manera escolar, porque aunque se transmita de persona a persona, el semejante aún carecería de la convicción de que tal conocimiento es verdad, siempre y cuando no vuelve a mostrar lo requisitos previos que dios requiere para llegar a poseer el conocimiento espiritual.

Es por eso que cada persona tiene que trabajar por la luz para sí misma o al menos desearla e ir a la fuente adecuada; pero nadie debe creer que puede llegar a este conocimiento solo con su intelecto, porque la fuente de toda luz es Dios Mismo, porque el hombre solo puede llegar al conocimiento correcto en el camino a través de Dios, Que no prefiere nada mejor que guiar a los hombres a la verdad, impartirles el conocimiento correcto y llevarlos del estado de oscuridad espiritual a la luz, porque la luz sola es dicha, y alcanzar la luz es el propósito y objetivo de toda persona en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El cautiverio nuevo es la consecuencia de la muerte espiritual ....

B.D. 7591 from 30 de abril 1960, taken from Book No. 80

La muerte espiritual causa el cautiverio en la materia, es decir un ser espiritual que ha caído en la muerte, que estanca en la muerte, tiene que encarnarse de nuevo en la materia dura para poder subir lentamente hacia la vida. Pero mientras lo espiritual tenga solo una chispa de vida se intenta de todo para volverle a la vida y puede ser con éxito a que se le ahorre al ser el cautiverio en la materia, que vuelve poco a poco a la vida, aunque dure tiempos eternos. Pero puede pasar que el ser endurece por completo, que se cae cada vez más profundo .... lo que pasa a muchas almas en el más allá .... Entonces la sustancia espiritual de aquellos seres se disuelve y se devuelve a la materia dura .... en la creación de la tierra. Y tiene que ser un camino suficientemente tormentoso para poder volver a la vida. Igual que los hombres pueden caer a la profundidad durante la época final de la tierra en su estado espiritual; pueden anhelar cada vez más, voluntariamente a la profundidad, pueden someterse por completo al señor de la oscuridad y caer como su anexo a la profundidad .... Y entonces también se da la necesidad de disolver a las almas en partículas diminutas incontables para devolverlas a la creación, y tienen que volver a pasar el camino hacia arriba a través de innumerables transformaciones hasta que despierten en la vida .... Y este nivel espiritual bajo tiene lugar ahora, en la época final la muerte espiritual es obvio, y en la tierra y en el más allá se intenta de todo para encender chispas sueltas de la vida para fortalecer vida existente y para inhibir que se pierda a la muerte. Porque es un tiempo de torturas infinitas bajo las cuales tiene que sufrir lo espiritual si se ata de nuevo en una forma. Y el amor y misericordia vale también para aquellos caídos en las más profundas profundidades, y Él quiere salvarlos de esto. Pero donde se le enfrenta la voluntad libre del ser espiritual, tiene que realizarse el plan de salvación divino después de que el cautiverio en la materia no se deja evitar. Si los hombres tuvieran un conocimiento más especial de lo que va a pasar, intentarían verdaderamente del todo huir a la muerte espiritual .... Pero no quieren aceptar al conocimiento sobre los hechos, no creen en una vida después, no creen en la responsabilidad ante Dios, no creen tampoco en un Dios y un creador, que un día les va a pedir cuentas .... Pero su “Yo” ya no puede deshacerse, y su estancia está según su estado, solo que en el estado muerto ya no tiene conciencia propia, pero siente todavía las torturas de sus ataduras, porque antaño fue creado como un espíritu libre. Pero en su estado muerto no puede tampoco ser movido donde haya vida, porque eligió voluntariamente al estado muerto y se ha cumplido su voluntad. Al contrario la voluntad libre es un estado de la felicidad, el estado atado un estado de tortura .... Y el hombre como un ser elige a su estado el mismo. Y el amor y la sabiduría divina le permite su libertad, pero le ayuda de cualquier manera para llegar como hombre a la vida eterna .... como Él le regala igualmente por el cautiverio en la materia “otra vez” Su ayuda para que lo mortal un día pueda despertarse a la vida. El amor divino vale a todos los caídos, le persigue también a la profundidad y le ayuda hacia lo alto .... especialmente trabaja en estos tiempos cuando el ser es capaz de manejar su conciencia propia y por haber recibido de vuelta la voluntad libre .... en aquellos tiempos como hombre .... para que cambie su estado muerto inicial en un estado de vida. Pero la voluntad libre del hombre se queda sin tocar, se respeta y esta voluntad libre determina si el ser se libera de su forma exterior para siempre o si esta forma se endurece de nuevo .... que vuelva a la materia dura. Entonces el ser ha caído a la muerte espiritual, y necesita tiempos eternos hasta que vuelva a la gracia de una encarnación humana para poder ganarse la “vida” ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un buen aprovechamiento de la fuerza vital ....

B.D. 7593 from 3 de mayo 1960, taken from Book No. 80

Cada día en el cual podéis pasar como hombre por esta tierra es una gracia para vosotros, porque cada día vuestro alma puede llegar a la maduración, la cual os regalará un grado de luz en el reino del más allá y que solo podía conseguir en la tierra. Cada día es una gracia para vosotros la cual no podéis valorar lo suficientemente alto. Porque mientras estáis con fuerza de vida, podéis actuar con amor y entonces colectar riquezas espirituales los cuales os seguirán a la eternidad .... Con el momento de la muerte esta fuerza se expira y estáis y os quedáis impotentes, aunque querríais haber vivido en amor .... si no habéis ganado fuerza espiritual por actos del amor en la tierra. Mientras vivís en la tierra, debéis disfrutar de la fuerza vital, porque la podéis utilizar para crear bienes espirituales, porque la podéis utilizar para actos del amor y estais cambiando con esto vuestro ser, para el propósito de aquello estáis en la tierra. A pesar podéis dirigir vuestra voluntad a la dirección falsa de manera que usáis vuestra fuerza vital solo para preparar gozos al cuerpo, y entonces no habéis aprovechado la gracia de la existencia humana, lo que vais a arrepentir mucho un día en cuanto habeis llegado al reino espiritual .... Pero en cuanto aprovecháis bien vuestro tiempo vital, en cuanto usaís la oportunidad de actuar con amor, vuestra riqueza espiritual crece continuamente, y vuestro alma se sana de lo que el amor y el sufrimiento traen. Por esto también días de pena pueden ser beneficiosos para vosotros, porque cuanto más el alma se puede desintoxicar todavía en la tierra, más transparente será para la luz cuando entre en el reino espiritual, y más alto será su grado de madurez el cual determina el destino durante la eternidad. Y por esto deberías tomar días del sufrimiento como un regalo de gracia de Dios, porque en la tierra es mucho más fácil conseguir una cierta madurez del alma que en el reino del más allá, aunque también allí un ascenso es posible, pero el cual necesita mucho más fuerza que en la tierra. Y esta fuerza el alma tiene que ganarse por actos de amor, pero la mayoría de la veces le falta la voluntad para conseguirlo y depende de los ruegos de los hombres o de la ayuda de seres luminosos .... Y aunque la vida terrestre sea muy difícil, si os parece casi inaguantable .... podéis pedir en cualquier momento por la ayuda de Dios, en cualquier momento podéis hablar con Jesucristo para que Él os ayude a aguantar vuestra cruz o que Él os alimenta con fuerza para que podáis cargar solos la cruz. Siempre manteneis los recursos para activar fuerzas de vida y aumentarla en cuanto realizáis obras del amor. Porque el amor es fuerza, y vais a recibir cada vez más fuerza, más estáis practicando el amor. Y también podéis pasar días difíciles, atravesando días que os traen amor y sufrimiento, madurando vuestro alma. Podrá entrar purificado al reino del más allá y ha ganado una ventaja en comparación con las almas de los hombres que solo han pensado en su bienestar corporal y que han pasado sin sufrimientos de cualquier tipo por la vida terrestre. Y el alma va a dar gracias a Su Dios y padre por el sufrimiento que le ha traído esta ventaja .... Puede disfrutar de la luz y sentirse bendito con fuerza y libertad, va a tener riquezas con las cuales puede trabajar para hacer feliz a sí mismo y otras almas, que se encuentran en un estado de pobreza y tormento que hace falta ayuda .... Y van a ser felices por poder ayudar aquellas almas, porque su miseria es indeciblemente grande ....

amén

Traducido por Bea Gato

Un aviso final serio ....

B.D. 7596 from 7 de mayo 1960, taken from Book No. 80

Recibid a Mi palabra con consciencia como un discurso cariñoso de vuestro padre y escuchad lo que os quiero decir: Os encontráis en el último estado en esta tierra, sois vosotros que estáis viviendo durante la época final, sois vosotros que podéis vivir el cambio espiritual todavía si vuestro estado de madurez lo permita que aguantáis hasta el final. Irrevocablemente ha llegado el tiempo del final, aunque os parezca tan increíble. Porque en Mi plan de salvación está estipulado el día, y se cumple, porque el tiempo ha finalizado. Ya no hay retraso, porque las tramas del adversario van en aumento, y a sus acciones se tiene que poner un fin si sobrepasa a sus límites del poder .... en cuanto ha llevado a los hombres al punto que cualquier creencia en Dios se ha perdido, Aquel que va a pedir cuentas de cada uno sobre la manera de haber llevado su vida. El hombre debe decidirse durante su vida terrestre por su Señor, debe elegir a Mi y alejar a Mi adversario, y para esto debe saber también de los dos poderes, los cuales quieren poseerlo y que luchan por su alma. Este conocimiento es importante para poder tomar una decisión. Pero Mi adversario intenta eliminar cualquier conocimiento, y le sale bien, porque los hombres mismos se abren a su influencia por sus ideas y su voluntad. Y se aprovecha de esto de una manera que sobrepasa a sus límites del poder: El empuja a los hombres de ir brutalmente contra los creyentes, contra todo lo que se entienda bajo fe en Dios y un creador .... Sobre todo intenta a empujar al hombre a exterminar la creencia en el salvador divino Jesucristo. El empezará con la última lucha por la creencia y a la vez Me fuerza a poner fin a sus tramas para salvar a los pocos ante la perdición eterna, a los que Me quieren ser fieles. Y este tiempo está a punto de caer y con esto el final. Si os anuncia una y otra vez este suceso a traves de Mi palabra, debéis reconocer de esto, en qué tiempos importantes estáis viviendo, debéis estar conscientes de la seriedad de la situación y prestar atención a no caer víctima a las seducciones de Mi adversario, porque influye de manera asustante en los hombres para hacerles caer y tiene mucho éxito. Si ahora Me pongo en contra de manera que Yo Mismo hablo a los hombres para que sean capaces de creer en Mí o que fortalezcan a su creencia, ya tenéis en esto una explicación para Mi discurso desde arriba y que os debería convencer, porque el amor hacia los hombre me empuja a ayudaros durante tiempos de penuria espiritual, la cual es sobresaliente, la cual os puede hacer perder durante tiempos eternos y la cual quiero alejar por esta razón. Y si solo vuestra voluntad os guía, Me dais pena por la falta de conocimiento, vuestros pensamientos erróneos y vuestra indiferencia, e intento sacudiros una y otra vez por Mi toque y haceros reflexionar. Creedlo que os estáis encontrando en una miseria espiritual grande si no seguís a Mis palabras y no enfrentaros a vuestros enemigos .... Creedlo que tuvieseis fuerza para esto, que no tengáis temerlo a perder la lucha contra él .... Solo hay que cambiar la voluntad. Dirigida hacia Mí para encontrar a Dios y Me dejaré encontrar por vosotros. Pero si estáis indiferentes, Mi adversario consigue la ventaja sobre vosotros, y entonces estaréis perdidos por tiempos eternos. Os encontráis en este peligro, y sé que necesitáis ayuda especial, pero no puedo determinar vuestra voluntad, solo puedo hablar repetitivamente con vosotros y advertir y avisaros, solo puedo enseñaros a Mi amor misericordio y daros conocimiento sobre Mi venida en tiempos aproximados .... Lo único que puedo hacer es hablar con vosotros una y otra vez con cariño para que conozcáis a Dios y padre, a que creáis en Él y manteneros fieles en esta fe. Pero el final llegará sin remedio, porque Mi palabra es la verdad y se cumple, y la hora del final está determinada desde eternidades .... Por esto, acceptad Mi palabra en vuestro corazón y solo debéis anhelar la bendición .... Y no os abandonaré, os transmitiré fuerza para aguantar hasta el final .... Soy una protección y un cobertizo fuerte para los Míos y fortalezco a vosotros en cuanto valga testificar ante el mundo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Advertencia a todos los trabajadores del viñedo ....

B.D. 7599 from 14 de mayo 1960, taken from Book No. 80

Las olas siempre se elevarán más que quieren arrastrar a vosotros, Mis servidores, y vais a ser metidos en problemas de cualquier tipo, pero tenéis que quedaros fieles a Mi en todas la penurias corporales y del alma .... Tenéis que pensar siempre que son tiempos del final en que estáis viviendo .... Y estos tiempos del final os traerán muchas sorpresas da igual de qué tipo. Pero una cosa es cierta, que debéis seguir a Mis proclamaciones, a Mi palabra que os suena desde lo alto. Porque debeis saber que Mi adversario intenta liar mucho, porque intenta mezclar muchas equivocaciones en la verdad, porque a los hombres les falta un espíritu despierto. Pero pueden pedir por la capacidad de distinguirlo, porque no quiero dejar andar a los hombres en la equivocación que buscan seriamente la verdad. Y de verdad, os transmito ese conocimiento que os haga falta para poder trabajar bien en los tiempos aproximados en el viñedo para Mi y Mi reino .... pero no sois forzados de aprender bienes espirituales ajenos que no habéis recibido por Mi. Pero debéis tener cuidado frente a los sucesos en alrededor, de la vida y sus tramas en este mundo y de la actuación humana, porque vais a ver las actuaciones rabiosas de aquel, porque sabe que no le queda mucho tiempo más. Y por eso os anuncio repetitivamente que me deberéis dejar el manejo y el guión, porque Yo lo sé, donde y cuando un hombre puede ser un servidor fiel que está propuesto de trabajar para Mi .... Y a aquel transmito a su tarea y no le hace falta que le busque él su trabajo que debe realizar para Mi. Pero el trabajo de Mi adversario es liar los pensamientos de los hombres una y otra vez, de estresarlos e irritarlos, de quitarles la tranquilidad interior, de incitarles unos a otros a destruir cualquier paz .... Igualmente trabaja en desviar las miradas de los hombres de operaciones espirituales hacia maniobras de espíritus inmaduros que instrumentalizan a hombres sometidos a ellos para provocar disturbios .... A pesar debéis ir por vuestro camino sin inmutarse, preparados de servirme como servidores fieles y esperar al lugar por donde os voy a necesitar con vuestro servicio .... Y os voy a guiar .... pero no haced nada por vuestra cuenta sino dejadme arreglar todo para vosotros, porque sé del éxito y del fracaso, y también sé de las tramas de Mi adversario y solo os puedo dar el único consejo de buscarme, de someteros a Mi y no actuar con afán sobresaliente, porque cada intranquilidad es la actuación de Mi adversario, porque la paz interior solo encontraréis a través de Mi. Y si me dejáis ser vuestro guía y acompañante permanente, entonces todo se arreglará por sí mismo, que solo tenéis que seguir al empuje interior y estáis actuando con Mi y bien pensado y me estais sirviendo en la verdad como trabajadores en Mi viñedo. Pero no dejados influir por poderes extraños. Y repetitivamente vais a tener que temer un poder extraño si olvidáis la tranquilidad interior. Todo necesita su tiempo y también a las fuerzas malas las permito para que los hombres puedan comprobar hasta qué punto mantienen la resistencia. Pero Yo me enfrento con Mis fuerzas si viene el tiempo y entonces, mis servidores, saben que tienen que realizar el trabajo para Mi y se ponen en marcha. Y por eso solo hay una cosa, que me estáis confiando y sometiendo para pedir a Mi guión, y vais a ser llamados a la acción para que sea un éxito para Mi .... no debéis actuar en vuestro nombre sin haber recibido la orden por Mi parte .... pero debéis ser siempre preparados para servirme, y entonces vais a ser guiados de manera que podéis realizar un trabajo bueno en Mi viñedo, para que podáis salvar almas ante la última perdición .... para que seáis buenos servidores durante la última época final ....

amén

Traducido por Bea Gato

La Bendición de Dios hay que pedirla

B.D. 7603 from 20 de mayo 1960, taken from Book No. 80

Sea lo que emprendáis, no omitáis a pedirme mi Bendición, porque entonces demostráis que me habéis elegido de Guía... que no queréis emprender nada sin Mí y que queréis estar unidos conmigo... Y esto os asegura de mi Bendición y mi Conducción en todos vuestros caminos. No tenéis que temer fracasos si antes me habéis pedido mi Bendición. Creedme, ¡esta invocación os protege realmente de cualquier fracaso! Pues incluso aquello que tal vez os parezca ser un fracaso, entonces, en realidad, será para el bien de vuestra alma.

Pensad siempre únicamente en Mí, ¡porque más no exijo de vosotros! Pero frecuentemente me excluís de vuestros pensamientos, con lo que siempre os ponéis en peligro que mi adversario se entrometa y ejerza una influencia perniciosa sobre vosotros. Contra esto os quiero prevenir porque entonces os complicáis vuestro camino por la Tierra; pues lo pasaréis mucho más fácilmente si Yo soy y seguiré siendo vuestro continuo Compañero de camino...

Cada vez de nuevo debéis pedirme mi Apoyo porque la unión conmigo hace falta para que estéis protegidos de mi adversario que no para de asediaros. En el tiempo del final él tiene un gran poder que solamente vosotros mismos le podéis recortar; porque vuestra voluntad y vuestro pensar dirigidos a Mí resultan para vosotros en un gran escudo en vuestra lucha contra él - la mejor arma que podéis emplear contra él porque entonces me llamáis a Mí mismo a vuestra cercanía, y a Mí me huye... de modo que os deja en paz...

El adversario causa mucha confusión incluso entre los Míos porque acosa a cada uno que forma parte de ellos, pues incita los unos contra los otros y procura entrometerse entre ellos...

Entonces sólo hace falta el vínculo entre vosotros y Yo, y estaréis liberados del adversario. Porque depende únicamente de vosotros mismos y de vuestra voluntad si él puede apoderarse de vosotros o no. Por eso, si vuestra voluntad está dirigida a Mí –de modo que si plenamente confiados os entregáis a Mí en Jesús y me pedís por protección– tampoco tenéis que temer a mi adversario porque entonces no tiene poder.

Sin embargo, si andáis vuestro camino solos sin Mí y sin mi Conducción lleno de Luz, entonces él tiene un gran poder sobre vosotros; porque entonces –dentro de su contorno– puede surtir efecto y esto de manera realmente satánica. Por eso os digo cada vez de nuevo: ¡No emprendáis nada sin antes haber solicitado mi Bendición, demostrándome de esta manera vuestra voluntad de estar unidos conmigo! Así vais a cumplir con vuestra tarea, terminándola con mi Bendición, pues será un éxito... Andaréis vuestro camino tranquilos y en paz interior, y al enemigo ya no le proporcionaréis un objetivo porque Yo ando a vuestro lado y él me huye porque no aguanta mi Luz en cuyo resplandor ahora os encontráis...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Amor y sufrimiento purifican las almas ....

B.D. 7608 from 26 de mayo 1960, taken from Book No. 80

Amor y sufrimiento purifican el alma humano, amor y sufrimiento son los medios de purificación los cuales hacen las almas transparentes para la luz para deshacerse de toda impureza y a transformar el alma para que pueda entrar al reino de la luz sin deshacerse por la inundación de la luz pasandola.

Pero el amor no llega al grado necesario que conllevase una transfiguración del alma .... Así se tiene que adjunta al amor el sufrimiento porque es el medio seguro para su purificación. Así el hombre tiene que aguantar el sufrimiento si quiere que el alma se purifique y que se transforme a un ser espiritual transparente para la luz. Así debéis bendecir la penuria y recibirlo como un regalo de gracia de la mano de Dios. No conocéis las consecuencias del amor y del sufrimiento, aunque se os demuestra una y otra vez y el éxito si viváis una vida amorosa y si aguantáis la pena con paciencia a la cual estáis sometidos durante el tiempo terrestre.

Pero no analizáis este conocimiento, sois descuidados en el trabajo del amor y estáis rebeldes muchas veces si os aprieta la pena .... Queréis deshaceros de la cual, no estáis listos para aguantar penuria y vuestro alma necesita mucho tiempo hasta que se haya purificado y a menudo no lo alcanza estando en tierra y va pasando al reino de más allá sin haber sido bastante preparado .... No se ha purificado suficientemente en la tierra y no es fácil que la luz brillante le pueda atravesar porque las impurezas oscurecen una y otra vez la luz porque la bloquean cada vez y evitan que el rayo del amor les pueda tocar, lo que siempre afecta a su bendición.

Amor y pena hacen falta en la vida terrestre porque ayudan a madurar el alma .... El alma puede minimizar el nivel de la penuria en cuanto aumente su trabajo del amor, si su grado de amor está tan alto de que las impurezas del alma se desvanecen por el amor .... en cuanto la transformación por el amor ha sido exitoso y el alma se ha purificado del total, si se despide de la tierra. Bendito sea también el hombre que no se deja hundir por la pena porque cada vez el alma se deshace más de las impurezas y más y más absorbe sin obstáculos la luz a que pueda fluir atravesándolo ya en tierra para mejorar la bendición en el reino espiritual del más allá.

Todas las sustancias espirituales deben madurar, cuerpo y alma deben espiritualizarse durante la vida terrestre y eso puede pasar bastante rápido si el hombre se esfuerza de vivir siempre en el amor y si aguanta también el sufrimiento que se lo impone mirando las consecuencias para el alma .... si lo aguanta sin quejarse y sin gruñir .... si lo mira como un remedio dado por Dios para avanzar su alma, será muy feliz después de la muerte corporal cuando solamente la madurez del alma determina su destino .... dónde solamente el alma será valorado según su desarrollo que depende del proceso de la purificación y que únicamente la voluntad del hombre lo puede lograr. Porque tiene que ser preparado para amar y sufrir en la tierra .... Entonces el alma será más y más abierto para la luz, entonces su destino espiritual será determinado .... vivirá y no perderá nunca más esta vida eterna ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El Padre habla a sus “niños”

B.D. 7613 from 1 de junio 1960, taken from Book No. 80

Todos podéis escuchar por mi Voz en vuestro interior, y esta os sonará... ¡pero raras veces establecéis una conexión tan íntima conmigo y permanecéis absortos en pensamientos a Mí! ¡Las raras veces me dais la ocasión de hablaros, entregándoos conscientemente a Mí para platicar íntimamente conmigo - apartándoos del mundo y dedicándoos a pensamientos dirigidos únicamente a Mí! Pues no creéis verdaderamente que podéis oírme y que Yo os hable como un padre habla con sus hijos...

Aún no habéis establecido la relación entre niño y Padre, pues para vosotros siempre soy solamente el Dios lejano al que no os atrevéis dirigir la palabra, y El que por eso tampoco puede hablaros como un padre a su hijo... Sin embargo, ¡lo podéis intentar en todo momento! Sólo tenéis que retiraros del mundo... sólo tenéis que ensimismaros en todo silencio y dirigir vuestros pensamientos hacia Mí... pues sólo debéis desear percibir mi Voz, y vuestro deseo se realizará - si escucháis atentamente y os fijáis en los pensamientos que entonces surgen en vosotros... y eso tanto más claramente cuanto más entrañablemente os entregáis a Mí... cuanto mayor es vuestro deseo de oírme.

Yo os responderé, porque no hay nada que me gusta más que hablar con mis “niños” con los que ahora me une un lazo de Amor muy seguro - el Amor del Padre a su “niño”. Y si os atrevierais a repetir este intento frecuentemente, seguro que os deleitaríais con la paz interior que os ocuparía porque sentiríais mi cercanía, y en esta siempre os sentiríais seguros.

Cada uno de vosotros podría disfrutar de la Bendición de mis Palabras, incluso si no fuera consciente de que es esta unión íntima conmigo la que le regala esta paz interior. Pero pronto ya no querrá echar de menos las horas que me regala a Mí - las que pasa en silencio, ensimismado. Madurará en su alma porque nunca se quedará sin abastecimiento de fuerza si él me ha buscado a Mí mismo y me ha encontrado.

Cada pensamiento dirigido a Mí resulta en una bendición... Todos los hombres deberían aprovechar de esta posibilidad; y cada vez de nuevo deberían dirigir sus pensamientos a Mí. Porque de esta manera el hombre ya ha dirigido la palabra a Mí mismo y Yo le puedo responder - si él espera esta respuesta... es decir, si se mantiene en silencio y observa los pensamientos que ahora le surgen. Así me atrae... De modo que siempre puedo estar con aquellos cuyos pensamientos están conmigo, porque ellos mismos son los que dan lugar a mi presencia - la que siempre resulta en una ventaja para sus almas.

Por eso os conviene que frecuentemente aprovechéis de la bendición de mi cercanía porque es asunto de vuestra voluntad que hagáis eso... que os retiréis del mundo y os alcéis a Esferas espirituales en las que siempre os hallaréis cuando vuestros pensamientos están conmigo... Entonces consta que vuestra alma ya no se encontrará en apuros porque estará fortificada por Mí mismo, dado que Yo ahora tengo acceso a ella... le puedo hablar y le doy lo que le hace falta para su maduración todavía durante su curso en la Tierra. Porque Yo quiero que alcance la perfección mientras todavía se encuentre en la Tierra... y mientras Yo pueda surtir directamente efecto sobre el alma, su perfección está garantizada.

Por eso quiero poder hablar directamente al alma, pero esto vuestra propia voluntad tiene que facilitarlo... pues debéis entregaros íntimamente a Mí y debéis anhelar a oírme... Entonces, verdaderamente, estoy con vosotros y os hablo como un padre habla con su hijo - pues Yo quiero ganar vuestro amor para siempre, eternamente...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿De dónde viene el mal? ....

B.D. 7618a from 11 de junio 1960, taken from Book No. 80

No podéis entender la profunda distancia, a la cual se ha metido el espíritu inicialmente caído por su oposición contra Mí, Su Dios y creador eterno. Me había reconocido, había estado en la plenitud de la luz y que excluía cualquier imperfección del conocimiento .... a través de eternidades había recibido la prueba de Mi amor y fuerza; sabía que había salido de Mí, que Yo le había creado; estaba eternamente feliz recibiendo a Mi fuerza del amor, y utilizaba esta fuerza según Mi voluntad, lo que aumentaba aún más a su felicidad .... Y a pesar de esto se alejaba de Mí .... Se oponía a Mí, rechazaba a Mi amor y cayó a la profundidad sin fondo .... Se convirtió en Mi polo opuesto, el cual había creado en antaño como Mi viva imagen .... Y ahora los hombres preguntan cómo fue posible, que el primer ser, el portador de la luz fue creado como un ser perfecto, salido de Mí, no podía ser imperfecto .... Solo se puede contestar a esta pregunta que lo perfecto tampoco tiene límites, ninguna limitación, que se puede expandir a todas las direcciónes sin que se pueda frenarlo. Y para la perfección se necesita la voluntad libre absoluta .... para tener la perfección se necesita la medida correcta de todo, pero esto significa también que la voluntad libre puede sobrepasarse de la medida justa y que se derrumbe por esto la orden legal .... La orden legal es la medida justa de todas las cosas. Si entonces la voluntad libre se aleja de la medida justa, se causa un caos, un estado que no corresponde ya con Mi voluntad, con Mi orden eterno. Algo originalmente divino y bueno, cambia en algo impuro y contrario a Dios .... Y esto entonces es el término “pecado” .... Sobrepasar la “justa medida” tiene que ser posible, sino la voluntad libre no se podría realizar en acciones, igual que se puede quedarse en las márgenes del orden eterno. Es posible que un ser creado por Mi se mueve en pensamientos y deseos equivocados, porque se mueve con su voluntad libre .... pero no fue empujado a estos pensamientos erróneos nunca por Mi Mismo, porque sería imposible que Yo como el ser más perfecto tendría en cualquier momento un pensamiento mal dirigido, entonces la afirmación está equivocada que Yo también llevo el mal dentro de Mi .... Tampoco el ser salido de Mi tiene el mal manifestado dentro de sí mismo cuando Yo le creo .... Todo estaba bien equilibrado en la medida justa, de modo que no tenía que caer .... Pero como la mente y la voluntad del ser perfecto estaba ilimitada, podían sobrepasarse también de la medida justa .... podía perderse y salirse del orden eterno ....

(10 de junio 1969) La perdición espiritual del ser podía tener lugar a partir del alejamiento de Mi, cuando impedía que resonara la palabra Mía en él, porque Mi palabra no podía hacer otra cosa que dar y pedir algo perfecto .... Mi palabra nunca hubiera empujado al ser de salir de Mi orden eterno, pero cuando la unión Conmigo fue soltada y el ser ya no escuchaba a Mi voz, podría pensar y dirigirse a la dirección equivocada, porque esta posibilidad le fue posible por culpa de la decisión de su libre voluntad. Pero el “pecado” .... al anhelo erróneo .... siempre estaba fuera de Mí, Yo que solo puede pensar en el orden justo. Yo Mismo soy perfecto, creaba seres perfectos, y se quedaron perfectos mientras mantenían la unión Conmigo, pero podía soltarla como señal que poseían una voluntad libre. La conexión Conmigo fue garantía de una voluntad y mente correcta .... pero el desapego de Mí se efectuaba en una voluntad y mente mal dirigida. Porque el ser buscaba a lo que estaba fuera de Mi .... Lucifer, el portador de la luz, se puso en Mí lugar, aunque Me reconocía como fuente del origen .... Lucifer puso a los seres que habían salido de nosotros en Mí lugar, aunque llevaban la luz de la comprensión .... Entonces efectuaban el desapego voluntariamente y ahora ya no se encontraban en el orden auténtico, la medida justa les faltaba ahora y sobresalía lo negativo .... mientras en el orden justo sobresale lo positivo, o también: La perfección se perdió y del cambio de la voluntad salió algo imperfecto que se expresaba de manera negativa y se alejaba cada vez más de Mí. Algo fuera de Mí se ha movido fuera del orden justo, porque solo en Mí, como el ser más perfecto, puede estar el orden justo y porque todo lo que no es conforme con este orden, es malo .... o pecado. Entonces la pregunta se contesta por sí mismo si Yo llevo el mal dentro de Mí. En Mí no puede existir el mal, sino Yo no sería perfecto. Y malo solo es lo que salga de este orden y lo que malusa la medida justa, entonces se derriba el orden eterno, que es el principio básico de Mi ser. Pero tengo que dejar a cada ser, como prueba de su deidad, la voluntad libre, y tiene que tener la oportunidad de desarrollarse a cada dirección .... Y entonces el ser ha creado el mal por sí mismo, cuando se volvía apóstata, cuando salió del orden eterno cuando quería usar a su fuerza de manera negativa con acciones contra Mí .... cuando se alejaba de Mí. Y por el bien de Mi última meta .... que Mis criaturas se conviertan en “hijos” .... no frenó a los seres, pero igualmente hubiera podido quedarse Conmigo, no hacía falta pecar y caer, podría haberse quedado perfecto por voluntad libre y con la felicidad exorbitante, pero lo abandonó voluntariamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

¿De dónde viene el mal? ....

B.D. 7618b from 10 de junio 1960, taken from Book No. 80

Tampoco se puede negar que el hombre lleva el mal dentro de sí mismo, porque no se encuentra en la medida justa, está fuera de Mí todavía, y primero tiene que haber entrado a este orden eterno para volver a ser un ser divino .... Mi fiel imagen. Pero no se puede decir que con su creación se le impuso el mal por Mi parte, porque no es la verdad, sino: El alma, que activa el cuerpo humano es una aglomeración de partículas inmaduras, las cuales no se mueven todavía en el orden justo y que deben entrara a este orden auténtico durante su vida terrestre .... Se encuentran todavía a una distancia a Mí si entran en la encarnación del hombre, y se debería unir Conmigo. La voluntad debe activar nuevamente la conexión Conmigo, sobre la cual poseía el espíritu del origen, debe liberarse de todos los pensamientos negativos, y solo brotarán pensamientos positivos en su interior cuanto más un hombre se acerca a Mí para buscar la unión Conmigo. Entonces empuja todo lo malo fuera de su interior, busca mantener el orden, encuentra en todo la “medida justa” .... Se vuelve bueno como fue al principio del todo. Lo malo se encuentra solamente fuera de la deidad, es lo “opuesto de Dios” .... Pero Yo no puedo oponerme a Mi Mismo .... Mi ser auténtico es amor. Solo puedo dar y hacer feliz, pero no puedo forzar al ser a aceptar lo que Yo le quiero regalar .... Tiene que poder rechazar, porque tiene la voluntad libre. Pero en cuanto rechace a Mi amor, se opone a Mi y se pone fuera del flujo de Mi amor. Y entonces lo positivo se convierte en negativo .... y ahora el ser entra en el estado donde la voluntad y la mente se vuelven equivocadas y se alejan cada vez más de Mí .... El proceso de la vuelta reduca lentamente la gran distancia, pero mientras el ser todavía no ha buscado y encontrado con la voluntad libre el último acercamiento, los pensamientos erróneos están en él, los cuales .... porque están dirigidos contra Mí .... son malos y que deben convertirse durante su existencia humana al contrario. Y si el hombre busca la unión Conmigo con libre voluntad, entonces se opone a cualquier pensamiento equivocado, busca y quiere hacer solo cosas buenas, lo deificado .... quiere convertirse en lo que fue al principio .... Mi fiel imagen, Mi hijo que está unido conmigo y que quiere serlo para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Imitación de Jesús. Portar la cruz con paciencia

B.D. 7622 from 15 de junio 1960, taken from Book No. 80

Cuando cargáis pacientemente con vuestra desgracia con la que mi Amor os carga para que vuestras almas maduren, esta es la señal que vosotros me estáis siguiendo. Siempre debéis ser conscientes de que Yo os he invitado que me sigáis: “El que no toma su cruz y me sigue, no es digno de Mí”21. Seguro que Yo os ayudaré también a llevar vuestra cruz, pero no intentad a deshaceros del todo de ella, porque siempre debéis tener en cuenta que podéis deshaceros de muchas escorias que lleva vuestra alma si lleváis vuestra cruz con paciencia. Y siempre os daré la Fuerza necesaria –si me la pedís– porque si en la Tierra vivís una Vida en que procuráis a seguirme, siempre me encuentro cerca de vosotros.

Pero ya no os queda mucho tiempo, y por eso tendréis que aguantar penas acrecentadas porque Yo quiero ayudaros para que ya en la Tierra aún alcancéis un grado de Luz que, cuando haya llegado vuestro fin en la Tierra, os permite entrar en la Bienaventuranza. ¡Sólo que siempre mantengáis el contacto conmigo, mediante actividad en el amor, mediante la oración y continua consciencia, porque entonces Yo puedo quedarme continuamente cerca de vosotros! Y vosotros podréis continuar vuestro camino con toda seguridad, aunque tengáis que llevar una pequeña cruz.

Una vida “regalada” sin preocupaciones no os serviría para llegar a la Bienaventuranza, a no ser que fuerais extremadamente activos en el amor, con lo que en vuestra alma, con éxito, se realizaría su proceso de maduración. Pero en vuestra actividad amorosa todos vosotros sois todavía demasiado vagos, por lo que no actuáis suficientemente para el bien de vuestra alma, de modo que hace falta que el sufrimiento contribuya para vuestra purificación...

Siempre tened en cuenta la pena indecible con la que Yo me cargué por vosotros. En realidad, vosotros mismos habríais debido soportar esta pena por la culpa de vuestros pecados, pero no habríais sido capaces de ello. Por eso Yo me hice cargo de de vuestra culpa, por lo que he sufrido indeciblemente, porque Yo os amo y quería soportar los sufrimientos para vosotros. Entonces vuestra cruz os parecerá pequeña, y lo aguantaréis con gusto porque queréis seguirme. De modo que pasaréis seguros por la Puerta del Reino de la Luz porque Yo os precedo y os la abro, para que lleguéis a ser bienaventurados.

Cargaos pues con vuestra cruz, es decir, por amor a Mí aguantad toda pena que os agobia, porque esto hace falta para la maduración de vuestra alma. Porque vendrá el tiempo en que el alma podrá deleitarse de la Luz - el tiempo en que la cruz con la que se había cargado le parecerá ligera...

Y haced que Yo pueda caminar junto a vosotros porque entonces también podré ayudaros a llevar la carga, que entonces ya no os parecerá tan pesada. Yo estaré con cada uno que me llama en sus pensamientos y sólo espero esta llamada, porque a pesar de mi Amor Yo no puedo surtir efecto en vosotros contrario a vuestra voluntad. Pero nunca os dejaré solos, e incluso la cruz con la que estáis cargados es una prueba de mi Presencia porque con esta, silenciosamente, os advierto que me sigáis - que sigáis a Aquel que se ha cargado con las penas de toda la humanidad y que así ha seguido el camino a la cruz.

De modo que os agobie lo que sea, tened paciencia porque mi Amor os fortalecerá... pues cuando haya llegado la hora, mi Amor os quitará la cruz de encima.

Amén.

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios da toda clase de pruebas de su Existencia

B.D. 7624 from 17 de junio 1960, taken from Book No. 80

Sólo si estáis íMismo y de Mi obrar, que podríais reconocerme y podría ser, por lo tanto, vuestra creencia también una fe convincente. Yo os doy pruebas de Mí mediante la creación, mediante todo lo que os rodea. Y os doy pruebas de Mí por Mi elocución (al dirigirnos la Palabra), la cual os suena de arriba que también es transmitida a los hombres que están dispuestos a creer.

Para esto tiene que existir primeramente la voluntad, entonces el hombre podrá creer. La buena voluntad le abre ojo, oído y corazón, y podrá ver, oír o percibir prueba sobre prueba de Mi Existencia o Ser, porque Yo Mismo me manifiesto a un hombre de buena voluntad; porque Yo me acerco a él concediéndole que me reconozca. Por lo tanto, ningún hombre podrá decir que le es imposible de creer, sino que lo que le hace falta es la volición (estar dispuesto a creer), y nadie puede ser obligado. Es entonces cuando la voluntad está aún por completo opuesta a Mí, porque la negación de la Divinidad es la prueba de que el hombre todavía se halla por completo en el cautiverio de la pimera caída (pecado original), de que todavía no ha abandonado su antigua oposición contra Mí y entonces tampoco puede ser su voluntad reprimida con violencia. No obstante ambicionaré ininterrumpidamente su voluntad durante la vida en la tierra, dándome a que me conozca en los más diversos modos, así que pueda conocerme en todo momento si cambia su voluntad. La creencia en Mí puede ser ganada por todo ser humano, porque se encuentra en medio de Mi Creación y la obras de la naturaleza siempre le dirigen la Palabra, sobre las cuales sólo necesita reflexionar. La voluntad apartada de Mí se buscará, por cierto, siempre otras explicaciones para el milagro de la Creación que la Existencia de un esencial Creador desde la Eternidad: mas en cuanto la propia voluntad retrocede, pueden ascender en él otros pensamientos también, y puede considerar como posible que un Poder superior por encima de todo lo que hay, es el autor y dirigente. Y siempre busraré de influenciar así al hombre para que gane esa percepción. En el último tiempo antes del fin (Juicio Final), la fe se ha ido perdiendo cada vez más, y tampoco Mis manifestaciones consiguen mucho, precisamente a causa de la voluntad de los hombres que no puede llegar a ser obligada. No obstante no dejo de dirigir la Palabra a los hombres desde lo alto porque Mi Palabra tiene la Fuerza de transformar el pensamiento de los hombres si deja o permite que obre en sí. Pues también sucede que incrédulos por completo, oyen o leen esta Palabra Mía y se sienten afectados, si bien el caso es raro. Sin embargo, cada alma me es importante y no dejo de solicitar por el alma individual de cada uno. Y en el camino de cada hombre que no quiere creer, también entro Yo en su camino en modo de destino, dejándolos caer en situaciones de apuros donde puedan dirigirse a un Ser sumamente poderoso pidiéndole ayuda. Pero siempre tengo que dejarles su voluntad en plena libertad y por lo tanto solamente puedo intentar de actuar sobre esa voluntad, lo cual hace también Mi Amor y Misericordia tanto tiempo como el hombre viva sobre la tierra.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La justicia de Dios exige expiación ....

B.D. 7625 from 18 de junio 1960, taken from Book No. 80

Todo mal debe ser expiado por el pecador .... Esto es lo que exige Mi justicia. Y este pecado tiene que ser pagado en la tierra o en el más allá, y pueden pasar eternidades si un alma entra en el reino del más allá cargada por tales pecados que cometió en la tierra, hasta que haya pagado esta culpa del pecado .... Sin embargo, el pecado original de su pasada apostasía de Mí no lo puede expiar por sí mismo en el reino del más allá, porque este pecado original es demasiado grande para ser pagado por el propio ser, ya sea en la tierra o en el reino espiritual. Un alma que todavía está cargada por el pecado original adicionalmente también debe expiar sus pecados cometidos en la tierra, y ya tan sólo estos últimos pueden significar el tener que soportar un destino indeciblemente difícil y agonizante por estos, porque Mi justicia exige una compensación por cada culpa. Sin embargo, Mi amor infinito se ha apiadado de todos los pecadores .... ha redimido la culpa del pecado, ha realizado compensación por ella, ha realizado el acto de Salvación para la humanidad cargada de pecado, y también ha redimido la culpa original para que las almas puedan entrar verdaderamente redimidas en el reino espiritual cuando tengan que dejar el cuerpo terrenal. Yo mismo hice la expiación en el ser humano Jesús a través de Mi amargo sufrimiento y muerte en la cruz, a través de una obra de misericordia que sólo el amor fue capaz de realizar. Y así, incluso el mayor pecador puede liberarse de su culpa y entrar en el reino de la luz, siempre que acepte la redención .... que voluntariamente venga a Mí en Jesucristo y pida perdón por la muerte en la cruz .... Pero el libre albedrío tiene que tomar este camino hacia la cruz, de lo contrario el ser humano se coloca fuera del acto de Salvación, de lo contrario no pertenece a aquellos por los que Mi sangre fluyó como expiación de la culpa del pecado de la humanidad. Sólo ahora podrán apreciar el gran significado del acto de Salvación cuando consideren que depende de ustedes mismos el destino que compartirán un día en la eternidad .... cuando imaginen que les espera un inmenso tormento por haber pecado y no aceptar la gracia de Jesucristo que quiere liberarles de su culpa de pecado ..... si consideran que ustedes mismos no podrán redimir su inmensa culpa en la eternidad y por lo tanto tendrán que languidecer por las eternidades en un tormento y una oscuridad indecibles .... y si consideran que también pueden liberarse de su culpa si sólo se entregan a Mí en Jesús .... cuando vayan a la cruz con su culpa de pecado y apelen a Mí en Jesús para que les perdone. Tienen que responder por cada pecado y hacer expiación, y todos ustedes han pecado en la vida terrenal .... Pero también todos pueden encontrar el perdón, pueden liberarse de sus culpas y entrar en el reino de la bienaventuranza como redimidos si sólo se dirigen a Jesucristo, al divino Redentor, que Me sirvió Él mismo de cubierta porque Mi amor quiso realizar la obra de redención para ustedes, los humanos, y sólo pudo hacerlo en la forma externa de un ser humano que tomó todo el sufrimiento sobre Sus hombros, que sufrió y murió como un ser humano y que derramó Su sangre por amor para ayudar a Sus semejantes y liberarlos de la adversidad espiritual. Sólo tienes que dirigir tu camino hacia Él, sólo tienes que confiarle tu adversidad espiritual, confesarle tus pecados y pedirle que también haya derramado su sangre por ti, para que seas liberado de tu culpa de pecado, para que puedas entrar en el reino espiritual con la expiación cuando haya llegado para ti el día de la partida de esta tierra .... Y Él te aceptará, redimirá tu culpa de pecado, porque Él ha satisfecho Mi justicia .... Él ha soportado el sufrimiento y el dolor que tú tendrías que soportar y del que no te puedes librar si dejas la tierra sin haber sido redimido, sin Jesucristo .... En efecto, puedes invocarlo en el reino del más allá y encontrarlo, e incluso entonces habrá redención para tí, pero el camino es largo y difícil, y a menudo tampoco tienes la voluntad de hacerlo .... Pero sin Jesucristo la puerta del reino de la luz permanece cerrada para ustedes, sin Jesucristo nunca podrán ser bendecidos ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La unión .... la bendición de los fieles retratos Míos ....

B.D. 7627 from 20 de junio 1960, taken from Book No. 80

La meta terrestre de vuestra vida es la unión conmigo .... Debéis haber encontrado la conexión conmigo antes de que se acerca la hora de la muerte, debéis pasar al reino del más allá sin miedo y temores, solo debéis cambiar el lugar de vuestra estancia y volver a la casa paterna que habéis dejado hace mucho .... Debéis haber encontrado vuestra casa y a Mi y volver felices como en el principio del todo. Este es el reto y la meta de vuestra estancia en la tierra, y llegar a este reto tiene que ser vuestro primer anhelo, porque os es posible. Nada es imposible de lo que os pido. Sois Mis hijos, habéis salido de Mí, y vuestra aspiración completamente natural tiene que haber vuelto a la casa paterna, porque el amor del padre os empuja y porque anteriormente estuvisteis creados como retratos fieles a Mi .... Y por eso la unión conmigo os debe ser mucho más parecida que la distancia .... Y por esto no estais nunca felices lejos de Mi, y solo podeis llamar otra vez felices después de nuestra unión, porque estar unido conmigo significa también ser iluminado por Mi amor la cual es una bendición inimaginable. Sois Mis criaturas y me perteneceis irrevocablemente a Mi .... Vuestra caída fue un acto de una voluntad torcida y un pensar equivocado ..... Pero a partir del momento en el que los pensamientos vuelven al orden correcto, vais a buscar la unión conmigo, vais hacer de todo para disminuir la distancia anterior, y os puede salir bien durante la vida terrestre, porque Yo mismo anhelo esta conexión y por esto os quiero ayudar .... porque Mi amor os atrae y no podéis resistir a Mi amor cuando habéis entrado al orden auténtico .... Y de verdad es un destino espléndido que os espera cuando habéis establecido la unión conmigo .... El reino de la luz se abre otra vez para vosotros, podéis tarear con fuerza y luz y libertad según vuestra voluntad y que igualmente es Mi voluntad .... Vais a disfrutar de la gloria que solo se ha soñado .... vais a ver a escuchar, lo que vuestros ojos y oídos nunca antes han percibido en tierra, porque Yo he preparado a todos los Míos una felicidad ilimitada, a aquellos que me aman y que se sienten unidos conmigo para siempre. Porque es este amor que envuelve al padre y al hijo en un enlace íntimo .... el amor, que se debe encender durante vuestra vida en tierra y que ilumina el corazón humano para establecer la unión conmigo como el amor eterno .... que el hombre se transforme al ser de origen, que se transforme en lo que soy Yo desde el principio: amor .... Un hombre que cambia a sí mismo al amor está inseparablemente unido conmigo, tiene que ser iluminado por Mi amor como al principio, tiene que estar tan cerca de Mí que somos fundidos intensamente por el amor, así tiene que haber tenido lugar la vuelta hacia Mi, la cual fue el reto y la meta de su vida terrestre .... Y en esta unión ya no hay caída a la profundidad .... El ser ha aprobado su voluntad, se ha transformado de “una criatura de Dios” en “un hijo de Dios”, ha llegado a la perfección en la tierra, ha ganado todas las propiedades y habilidades las cuales había dejado atrás por su alejamiento de Mi .... Y Yo he conseguido a Mi meta .... Mi plan de salvación eterno se ha cumplido con éxito en aquel ser, es decir lo que no he podido “crear” se ha conseguido por el plan de salvación: seres parecidos a Dios .... hijos que se transformaron por voluntad libre en seres perfectos y no por Mi omnipotencia .... Entonces tengo a “hijos” auténticos que se me parecen en todo, que pueden crear y trabajar al lado Mío y en Mi voluntad y usan por esto su propia voluntad, pero lo cuál se parece a la Mía, porque la perfección lo garantiza. Y los hombres pueden llegar a esta meta, porque Yo mismo anhelo esta conexión con vosotros y haré seguramente de todo para ayudaros a conseguir la meta mientras someteis vuestra voluntad a la Mía .... si me dejáis conduciros, si conscientemente quereis la unión conmigo y si estais viviendo en el amor en el mundo. Entonces os estáis acercando a Mi con cada obra de caridad, entonces estáis permitiendo a Mi presencia dentro de vosotros y como consecuencia tiene que tener lugar la unión conmigo, porque : “ Quien se mantiene en el amor, se queda dentro de Mí y Yo en él ....” Y el amor es el enlace que nos une y es irresoluble para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

La última obra de destrucción

B.D. 7630 from 23 de junio 1960, taken from Book No. 80

El libre albedrío de los hombres será el causante de la última obra de destrucción; sin embargo, Yo no pongo obstáculo a esta voluntad .... por un lado porque el hombre es libre y tiene que asumir la responsabilidad de sus actos y, por otro, porque Yo he basado mi Plan de Salvación sobre esta voluntad, tal como sea beneficioso para el desarrollo de lo espiritual.

Os digo que no dispongo que los hombres quieran y actúen de manera errónea, sino que les dejo toda la libertad .... Ellos, sin embargo, cuando interfieren en las leyes de la naturaleza, abusan de su libertad - cuando realizan experimentos investigando fuerzas que aún no dominan y cuyos efectos desconocen.

Cuando hacen experimentos por motivos viles y no es el amor el que los motiva a hacerlos, la culpa de las consecuencias que acarrearán es suya .... ¡una culpa tremenda!

¡Porque será una obra de destrucción total en la que caerá víctima todo lo que viva en, sobre y por encima de la Tierra!

Aunque el Planeta en sí permanecerá intacto, toda su superficie cambiará, lo que significa la destrucción de toda vida y de todas las creaciones en esta Tierra que albergaban lo espiritual. De este modo, de momento, lo espiritual en cuestión obtendrá su libertad porque puede evadirse de la forma material .... no importa el grado de madurez que haya alcanzado.

Sin embargo, esta libertad no será duradera, porque lo espiritual ha de continuar el camino de su desarrollo, de modo que será engendrado en nuevas formas. Y precisamente para facilitar que lo espiritual preso en las creaciones pueda seguir su camino evolutivo, Yo permito que los hombres hagan uso de su voluntad errónea, lo que causará esa destrucción venidera.

Pero también la humanidad misma perecerá a causa de esa voluntad errónea y únicamente los Míos -que serán muy pocos- sobrevivirán a la destrucción final. La mayoría de los seres humanos está tan alejada de Mí que su destino espiritual ya está determinado, porque ha llegado a un nivel tan bajo que excluye cualquier desarrollo posterior en esta Tierra.

A causa de su falta de espiritualidad ellos mismos provocarán el final de la antigua Tierra y todo será tal como los hombres lo han urdido: Pues sí, todo se transformará, ¡pero por esta vez conforme a mi Ley del Orden eterno!

Cierto es que los hombres darán un impulso para ello, pero Yo determino y guío las consecuencias de acuerdo con mi Plan de Salvación eterno basado en la voluntad equivocada de los hombres para que todo lo erróneo finalmente produzca unos resultados apreciables.

Yo dirijo las consecuencias según mi Voluntad que, aunque no corresponda a la voluntad de los hombres, en lo sucesivo servirá al desarrollo de lo espiritual.

Este es mi Plan que Yo os anuncio de nuevo, para que cada uno pueda formarse conforme a ello - mientras le quede tiempo ....

Porque cada uno puede formar parte de aquellos que al final serán salvados .... cada uno puede todavía transformar su manera de ser a fin de volverse uno de los Míos; sólo que tiene que tener fe y debe vivir en el amor .... Pues, debe orientar su voluntad hacia Mí y Yo lo aceptaré, y le daré la fuerza necesaria para que pueda llevar a cabo la obra de su propia transformación .... Entonces no tendrá que temer, a pesar de que los acontecimientos en el mundo se presenten de forma amenazadora, porque a los Míos los protejo en todos los peligros y miserias; les ayudo material y espiritualmente para que resistan fuertes en la fe y experimenten mi ayuda palpablemente.

Esto os lo anuncio una y otra vez para que os podáis preparar - si sois de buena voluntad y queréis vivir en mi complacencia .... El final viene irrefutablemente, porque el plazo de tiempo ya ha expirado ....

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida ...”

B.D. 7632 from 25 de junio 1960, taken from Book No. 80

Yo quiero indicaros el camino que debéis llevar durante vuestra vida terrena. Yo Mismo soy el Camino, la Verdad y la Vida, quien me escucha, ese anda el camino, él estará dirigido en la Verdad y él llega a la Vida eterna.

Quien me escucha, observará también lo que Yo le aconsejo, lo que Yo de él exijo y él irá entonces el camino del amor, el que irrevocablemente lleva a Mí, al que Yo soy el eterno Amor, y de ese modo regresa otra vez a Mí, de quien una vez ha procedido. Él ha realizado su camino de evolución y ha vuelto a Casa del Padre, él está con su Padre, como era en un principio y él obrará y creará con Él como es su destino.

Yo Mismo soy, pues, el Camino. Estas Palabrs las dijé Yo a los hombres cuando andaba en la tierra y Yo los intimaba a que me siguieran. Mi camino era lleno de sufrimiento en extremo; pero el Amor en Mí me dejó andarlo. Y as también permaneced vosotros siempre en el amor a Mí y a vuestro prójimo y sed pacientes también llevando el sufrimiento, pensando siempre en Mi Pasión carqué tan inconmensurablemente pesada, porque Yo cargué sobre Mis hombros la culpa de la humanidad entera para llevarla bajo la Cruz.

Ese Vía-Crucis tenía que ir, pues Yo quería sufrir por los hombres, los que eran Mis hermanos y por su caída en el abismo cargaron en sí una culpa muy grave, que ellos jamás hubiesen sido capaces de expiar. A Mí me deba pena el estado de los hombres, pues era funesto y nunca jamás hubieran podido alcanzar la Bienaventuranza, si Yo no me hubiese encargado de ellos.

El Amor me decidió a todo pensar y obrar y el Amor se ofreció por los hombres en el sacrificio de Redención. Y si Yo por lo tanto me denomino a Mí Mismo como el Camino, así también tiene que ser vuestro camino, un camino del amor, también vosotros tenéis que ofreceros por vuestros semejantes en cada necesidad del cuerpo y del alma, también vosotros tenéis que estar dispuestos a sacrificaros, vuestro ser tiene que estar lleno de amor entonces váis el mismo camino, que Yo he andado y llegaréis después también a la Verdad y a la Vida eterna. Yo Mismo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Si vosotros hombres me reconocéis como al Divino Redentor Jesucristo, en quien Yo Mismo me ofrecí como víctima en la Cruz por todos los hombres, entonces os encontráis vosotros también en el camino verdadero, recibiréis la Verdad de Mí y llegaréis a la Bienaventuranza, pues sólo la pura Verdad puede despertaros a la Vida y esa será siempre una vida en bienaventuranza, porque por Mi parte sólo la Vida verdadera puede ser dada, la cual significa ser penetrado con la profusión de la Fuerza de Mi Amor, la que incomparablemente hace feliz a los seres que han andado, por eso, el verdadero Camino que lleva de regreso a Mí en la Casa Paterna.

Y por eso os muestro el buen camino, Yo os instruyo que sólo el amor conduce a la dicha, que sólo el amor os garantiza la Verdad y sólo el Amor da la Vida al alma, la que ya nunca más pierde. Pues entonces está también asegurada la unión Conmigo, que es la meta y el objeto de la vida terrena. Entonces el ser o el alma se ha transformado en amor otra vez y ha entrado en su estado original, es otra vez bienaventurada como era en un principio.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El esfuerzo para la época aproximada

B.D. 7641 from 5 de julio 1960, taken from Book No. 80

Todavía no se ha terminado vuestra vida, todavía podéis aprovechar de la gracia sin límites, todavía se os ofrece Mi palabra desde lo alto y todavía tenéis una cierta liberación del espíritu para poder esparcir esa palabra para vivirla vosotros mismos y sentir la fuerza de Mi palabra, no vais a ser parados en la tarea de dar caridad, podéis hablar y actuar según vuestra voluntad .... podéis trabajar en Mi viñedo, podéis trabajar para Mi y Mi reino. Y debéis ser conscientes de esa gracia .... Porque algún día vendrá el tiempo en el que vais a ser estorbados a trabajar para Mi y Mi reino y como se os hace difícil vivir según Mi voluntad. Y entonces debéis haber acumulado suficiente fuerza para aguantar, aunque el enemigo va en contra de vosotros, entonces se le enfrenta con resistencia, porque es Mi fuerza que actúa dentro de vosotros y porque no me puede resistir.

Y por eso debéis acumular de antemano mucha fuerza y sacarla de Mi palabra, por eso hablo con vosotros a que vais a ser fuertes en la creencia y en el amor para sentiros llenos de fuerza y resistir la época penosa aproximada. Y por eso debéis ser vivos, actuar con caridad y una creencia viva y no os puede pasar nada da igual lo que venga. Entonces sois muy unidos conmigo y la certeza de Mi presencia os da paz interna y una despreocupación, la certeza de Mi presencia no os deja temer y todo lo pesado pasará sin afectaros aunque al resto de la humanidad tiene que tocarlo.

Y da igual como los días pasarán .... son la última gracia para vosotros y vuestra salvación del alma .... Porque el alma desarrollará todavía si vuestra voluntad está dispuesta y dirigida hacia Mi. Entonces cuidaré de vosotros a que no se pierda con el enemigo, me preocuparé a que crezca su fuerza y ofrezca resistencia si él le oprima. Pero debéis aprovechar los días que os quedan hasta el final, no debéis prestar atención a las penas corporales sino pensar únicamente en vuestro alma y por su salvación debéis aceptar las donaciones de Mi gracia y no se terminarán hasta el final .... Eso os lo digo, que debéis creer y prepararos para el final, sino Mi palabra tocará vuestro oído en vano, sino no aprovechais la donación de gracia extraordinaria.

Y si os hace difícil de creer, llamadme para pedir fuerza para estar preparados de vivir y pensar en Mi voluntad .... estaré a vuestro lado para llenaros de fuerza, voy a dirigir vuestros pensamientos para que no os perdáis si el final ha llegado .... Solamente dirigís vuestra mente hacia Mi y no os vais a perder, entonces vais a ser capaces de creer lo más aproximado estará en final. Aprovechad bien el tiempo que os queda, acumulad fuerza pidiendola de Mi en el rezo, dad caridad .... y podéis esperar al final con tranquilidad, porque Yo mismo os protegeré y guiaré, estaré presente para los que me quieren y no os vais a perder ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Fenómenos naturales y caos

B.D. 7643 from 8 de julio 1960, taken from Book No. 80

A continuación de mi intervención seguirá un caos sin igual en el cual tendréis que demostrar vuestras capacidades. Pero venga lo que venga, siempre podréis contar con mi ayuda. La vida será soportable para vosotros si la lleváis conmigo, si dais cada paso agarrados a mi mano. ¡Pero el caos vendrá, a pesar de que os parezca inverosímil y que no os podáis imaginar su manera ni sus dimensiones!

Ha llegado el tiempo del final, y esta es mi última llamada, ¡para que despertéis! Es la última gran sacudida que aún tenéis que experimentar a fin de que los que andáis despistados toméis el camino hacia Mí, con el fin de que aprovechéis bien el último momento.

El caos después de mi intervención con las fuerzas de la naturaleza será indescriptible y necesitaréis mucha fuerza para aguantar. Pero siempre que queráis podéis pedírmela .... asegurarla mediante obras de amor .... Y si prestáis ayuda a vuestros semejantes y me pedís a Mí ayuda para ello, nunca os quedaréis expuestos indefensos ante vuestro destino.

A causa de vuestra falta de espiritualidad Yo permitiré que estos fenómenos naturales vengan sobre vosotros, para que recapacitéis sobre el sentido de la vida terrenal si sólo la vivís mundanamente.

Pues, vais a perder toda clase de posesiones .... vais a tener que sufrir unas condiciones en las que necesitaréis mucha ayuda - una ayuda que encontraréis únicamente conmigo, porque cualquier ayuda terrenal será imposible. Yo, por supuesto, os puedo ayudar. Y os ayudaré tan pronto como me invoquéis en el Espíritu y en la Verdad .... cuando me dirijáis vuestros pensamientos pidiéndome íntimamente que en vuestro sufrimiento cuide de vosotros.

Cuanto más desinteresadas sean vuestras oraciones, tanto mayor será mi ayuda. Pero entonces espero de los Míos que hablen de Mí e indiquen a sus semejantes el camino hacia Mí, a fin de fortalecerlos en la fe en mi Amor paternal infinito .... Deseo que los Míos estén activos por Mí y mi Reino, porque encontrarán semejantes que les prestarán oídos y corazones, aunque la mayoría de los hombres no les hagan caso.

Lo importante es: recuperar los pocos por cuya causa permito que venga la catástrofe sobre la Tierra; porque cada alma me importa mucho, y no quiero que se pierda ninguna que todavía tenga remedio ....

Y a mis siervos les daré la facilidad de la palabra para que en mi Viña puedan ser servidores con buen éxito.

Por eso todos vosotros debéis reunir ya antes mucha fuerza, porque la aflicción será muy grande. Aun así os aseguro que podréis aguantar si os dirigís a Mí, pues Yo lleno de fuerza a todo aquel que en los momentos de turbulencias se acuerda de Mí.

Con la fe y la confianza en mi ayuda os volveréis fuertes para superar cualquier fatalidad terrenal, pero debéis elegir el camino que os traiga a Mí ....

El único objetivo de mi intervención es éste: en cuanto haya llegado el final, ¡que no os perdáis otra vez por tiempos prácticamente eternos!

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La muerte espritual y el nuevo cautiverio

B.D. 7644 from 9 de julio 1960, taken from Book No. 80

La muerte espiritual es el peor destino que puede tocarle al alma, pues de él no puede ella misma liberarse cuando haya dejado una vez la tierra. Ella existe, tiene también la consciencia de sí misma y sin embargo, está completamente sin luz y sin fuerza, y es ese un estado de tortura inconmensurable. Ese estado lleva ineludiblemente otra vez al cautiverio en la materia, si por parte de los hombres no se efectúa intercesión tan llena de eficacia, que por ella se le lleva fuerza al alma, la que puede cambiar su conducta si ella misma está dispuesta, es decir, si ella no hace directa resistencia. Mientras un alma esté apática en ese estado, puede llevarsele ayuda por parte del mundo espiritual luminoso o por medio de intercesión amorosa. Pero ella puede también estar tan endurecida que se encabrita llena de cólera ardiente, contra el poder que la retiene en prisión (como ella así lo cree). Entonces se hunde cada vez más profundamente y se endurece en la sustancia sólida; entonces es una subida en el otro mundo imposible. Entonces tiene que recorrer el camino largo sin fin de la evolución hacia arriba otra vez a través de toda la Creación, pues una vez ese alma también ha de despertar a la Vida que dura eternamente.

En ese peligro, de decaer en la muerte espiritual, se encuentran incontables almas en esta tierra, pues en el tiempo final no hacen ellas nada, para adquirirse la vida. Ellas viven sin amor y por eso también sin Dios, ellas ya endurecen sus almas en materia en la tierra, pues aspiran a ella y no piensan en la vida espiritual, que el alma pudiera crearse mientras permanezca en la tierra. Ellas se caen en aquel que es el señor del mundo terrenal, y también ambicionan sus bienes. Y estos no pueden dar ninguna vida al alma, ellos le preparan la muerte segura, espiritual. Y sí, así se va inerte, sin vída, y en ese estado entra en el reino del otro mundo, entonces está en el peligro mayor también, pues hombes sin cariño dejan raramente amigos atrás en la tierra que puedan enviarle pensamientos cariñosos en el reino espiritual. Y únicamente tales pensamientos pueden salvar a las almas, pues cada pensamiento de cariño, cada oración llena de amor, actúa en tales almas como fuerza, las que pueden tener tal eficacia que el alma cambie y tenga la voluntad de subir a lo alto. Entonces ella ha escapado de la muerte eterna, entonces no cae en el estado hacia atrás, el cual le aporta el cautiverio nuevamente.

Vosotros todos, hombres, no sabéis sobre la fuerza del amor, de lo contrario os aplicaríais de vivir en el amor. Y entonces tendríais que llegar a la vida, pues el amor es él mismo la vida, y él despierta todo lo muerto de nuevo a la vida. Mas si vosotros no aprovecháis esa fuerza, si vegetáis sin amor, no hay otra cosa más que el endurecimiento de la sustancia espiritual de vuestra alma, y cae en un estado horrible, pues la muerte entonces, no es el perecer de sí misma, sino un estar-vegetando en la consciencia de su existencia, pero en una impotencia y tiniebla atormentadora. Mientras vivís aún en la tierra, no podéis haceros ninguna idea de ese estado, sin embargo, deberiáis hacer todo, para escapar de él, pues en la tierra es posible para vosotros, en la tierra tenéis siempre de nuevo oportunidad de ejecutar obras de amor, y entonces el peligro de la muerte está eliminado, entonces tenéis que despertar a la vida ya en la tierra, y entonces podéis entrar a la vida eterna, entonces habéis vencido a la muerte. Y todos vosotros podéis vivir en el amor, pues tenéis en vosotros la chispa de Amor divino, la cual sólo necesita que sea encendida, y entonces nunca ya más será apagada su luz, porque el amor os da siempre nuevas fuerzas y vosotros obraréis de modo propio, es decir, espontáneamente, una vez que hayáis encendido a esta chispa de amor en vosotros.

Sin embargo, no estáis obligados a ello, sino que sólo estáis siempre advertidos a los espantos de la muerte espiritual, para que por propio estímulo os escapéis de esos espantos, pues mientras viváis en la tierra, tenéis la fuerza para obrar en el amor; estáis una vez ya en el otro mundo, entonces no sois capaces de nada por propias fuerzas, entonces no podéis prescindir de ayuda, y podéis estimaros por dichosos, si esa os la dan hombres cuyos pensamientos os siguen en amor. Sólo el amor libera, sólo el amor es fuerza, y cada hombre tiene que adquirirse fuerza mediante obras de amor, mientras él viva en la tierra, para que no caíga en la muerte espiritual.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La tierra es una escuela para el espíritu ....

B.D. 7645 from 11 de julio 1960, taken from Book No. 80

La tierra ya no cumple con la meta de servir como una institución de aprendizaje .... Primeramente tiene que volver a entrar al orden correcto, es decir todo lo espiritual atado sobre ella .... de la materia dura hasta llegar al hombre, tiene que volver al orden auténtico, se tiene que ayudar a lo espiritual en la materia para que pueda servir, y el hombre tiene que .... que debe servir con voluntad libre .... meterse en este orden eterno, sino lleva a su vida terrestre en vano y se le quita la gracia de la encarnación por el bien del espíritu que está dispuesto a servir y que ya ha llegado al grado de la maduración que permite la encarnación como hombre. Pero la acción del adversario de Dios es tan fuerte que debe ser atado en cadenas de antemano, para que los hombres puedan cumplir con sus tareas en sus vidas terrestres sin ser influidos continuamente por alguien. A pesar, el hombre sí que tiene la voluntad libre, y no tiene que someterse bajo control del adversario, pero su voluntad está debilitada, porque no reconoce a Jesucristo .... pero no dispone de la creencia ni del amor .... Y en esta tierra solo poca gente cambia, de modo que reconocen a Jesucristo como hijo de Dios y Salvador del pecado y la muerte y que se entregan a Él. La mayoría ha caído en manos del adversario y por esto ya no se espera un desarrollo hacia arriba en esta tierra .... Por esto Dios quiere crear una nueva tierra, donde está garantizado nuevamente un avance de lo espiritual hacia arriba, donde los hombres reconocen a su tarea en la tierra para poder vivir según la voluntad de Dios y donde lo espiritual atado en la creación recorrerá un desarrollo más rápido de lo posible en esta tierra. Cada vez pasan tiempos eternos hasta que nuevamente empieza una época nueva de desarrollo, porque los hombres en la época vieja de la tierra ya no lo buscan y que encima estorban el avance de lo espiritual atado de poder llegar hacia arriba. Porque los hombres actúan en todo contra el orden divino, ya no saben del propósito de su existencia, no creen en Dios y en una vida seguida del alma, se muestran inaccesibles a todas las enseñanzas y van con ojos abiertos hacia el abismo .... a la atadura nueva en la materia dura .... Y por esto Dios libera por una parte lo atado en esta materia dura, y lo deja pasar el desarrollo hacia arriba a través de la creación de la tierra nueva, y todo lo espiritual va a llegar más rápido al desarrollo, porque está rodeado por hombres, que han desarrollado en su interior el espíritu del amor y por esto tienen una influencia favorable en lo espiritual del mundo de las plantas y animales. En cuanto se ha establecido nuevamente el orden divino, lo cual ya no se respeta en la tierra vieja, todo lo espiritual llega más rápido a su madurez, la cual hace falta para la próxima transformación. Y también los hombres maduran a sus almas, porque viven con amor y entonces con Dios y por esto pueden juntarse más rápido con Dios, lo que es proṕosito y reto en la vida terrestre. Porque la tierra solo es una estación de paso yendo hacia el reino de la luz, pero la vida terrestre como hombre tiene que ser aprovechada según, el alma tiene que pasar en tierra por el aprendizaje del espíritu para poder madurar y para poder entrar como alma de la luz al reino espiritual. Y este orden divino ya no se mantiene en la tierra vieja, y por esto va a vivir un cambio total, de modo que todo lo atado se libera y se revive en otras formas .... pero igual que el hombre que ha fracasado y que pierde a su forma exterior para hundirse de nuevo a la profundidad .... para pasar otra vez el camino a través de la creación .... Pero el amor y la sabiduría de Dios lo arregla todo correctamente, y Él deja pasar todo para que sea por el bien de lo espiritual atado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Dios como Padre amante

B.D. 7648 from 15 de julio 1960, taken from Book No. 80

Para la mayor parte de los hombres soy Yo un Dios lejano, inaccesible - suponiendo que todavía crean en Mí. No tienen ninguna unión Conmigo, me buscan en la lejanía, ven en Mí, pues a su Dios y Creador, pero no a su Padre. No tienen la relación de un hijo al Padre establecida, y no osan por eso a hablarme como a un Padre, no esperan ninguna ayuda porque eliminan el Amor de Padre, y sólo ven en Mí al Dios reprensivo, al juez inexorable, que sin Misericordia los juzga, si no viven según Su Voluntad.

Los hombres no saben sobre Mi sumo Amor a ellos, de otra forma se acercarían a Mí confiados y cariñosos manteniendo diálogo Conmigo. No saben que han procedido de Mi Amor, y que les pertenece Mi Amor, aunque se hayan vuelto pecadores. Todavía están lejos de Mí, y por eso no pueden tampoco estar inundados de Mi Fuerza, porque entonces tenían que dirigirse creyentes a Mí, porque entonces me buscarían y tendrían la voluntad de llegar a ser aceptado como hijo. Y es dificil transmitirles este conocimento, pues Yo soy y seré para estos hombres el Ser inasequible, que está sumamente alto sobre los hombres y que tiene poco o ninguna comuncación con ellos. No creen en una relación del Creador con sus criaturas, se sienten aislados, y lo está también, mientras ellos mismos no anulen la isolación e intenten unirse a Mí. Mas Yo quiero ser el Padre de Mis hijos, quiero estar cerca de los hombres, tan cerca, que me puedan oír.

Pero eso requiere en primer lugar, la libre voluntad de los hombers, para tener contacto Conmigo. También tiene que querer el hombre acercarse a Mí. Y esa voluntad en el hombre puede despertar, si se le anuncia siempre Mi Amor, si Yo le soy presentado como un Ser sumamente perfecto, que sólo es Amor y que quiere dar Su gran Amor a Sus criaturas, para que sean dichosas.

Cuando el hombre pueda creer en Mi Amor, se encenderá también su amor y anhelará la unión Conmigo. Entonces se sentirá como Mi hijo, ansiará al Padre, manteniéndo diálogo confidencial Conmigo. Entonces ya no tendrá escrúpulos, hablará Conmigo como un hijo a su Padre habla, y también sentirá Mi Amor.

Y entonces puedo estar para él presente, y la distancia está anulada, entonces el hijo puede percibir también Mi Voz, porque al ansiarme a Mí Mismo, él también se ha vuelto amor, el que efectúa la asociación del Padre con el hijo. Y así como podáis representar ante los hombres a Mí Mismo, a su Dios y Creador, como a un Padre lleno de Amor, que sólo ansía estar de nuevo junto a sus hijos, como era en un principio. Así los hombres se dirigirán a Mí llenos de confianza, si están en necesidad y apuros.

Entonces experimentarán Mi Ayuda, anhelando estar siempre más cerca de Mí, porque entonces los agarra también Mi Amor atrayèndolos suave, pero constantemente a la altura. Y una vez tendrá lugar también la unión, porque en cuanto ha sentido, el hombre, una vez Mi Amor, no se suelta más de Mí, sino que cada vez más solícito me ambiciona y la gran distancia está anulada definitvamente, y el hombre no ve en Mí sólo a su Dios y Creador, sino a su Padre, a donde toma ahora su camino hacia Él y que con seguridad alcanza su meta.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Del Fuego del Amor irradia la Luz de la Sabiduría

B.D. 7650 from 18 de julio 1960, taken from Book No. 80

Únicamente el Amor es la clave de la Sabiduría, y será difícil separar el error de la Verdad para el que no tiene el amor, pues él mismo se halla fuera de la Verdad y no puede reconocerla. Pero por otra parte, será posible llegar a la Verdad, si existe la seria voluntad de ella y si el hombre sabe acerca del efecto del amor.

Es el Amor la Luz misma, y un corazón solícito en el amor será iluminado por la luz interior, pues el amor despierta el espíritu a la vida, el cual, por ser una parte del Espíritu del Padre de la Eternidad, porta en sí también toda sabiduría y puede ahora procurarsela a los hombres desde el interior. El Fuego del Amor irrradia la Luz de la Sabiduría.

Si vosotros hombres sois, sin embargo, capaces de comprender esta profunda Verdad, de que no hay ningún saber conforme a la Verdad, es decir que no puede ese saer, ser sabiduría, si el amor no se ha encendido en el corazón del hombre. Pues sólo donde está el amor, puede el hombre penetrar en la más profunda Sabiduría divina, y entonces aventajará él también con mucho, el saber de sus semejantes, porque él, si tiene en sí el amor, oculta él en sí mismo a Dios, y por Él puede ahora estar introducido en toda Verdad.

El hombre debería siempre darse cuenta que él encierra en sí mismo toda sabiduría, que él en su estado original ha estado en la más clara luz y por eso en plena cognición, y que esa luz fue derramada a causa de su pecado original, pero todo tiempo puede llegar otra vez a la superficie, si está libre de la culpa de su pecado, si está redimido mediante Jesucristo y ahora ha llegado a despertar su espíritu en sí, a través de una vida en el amor. Y entonces podrá también diferenciar el error de la Verdad.

El podrá dictar un sabio juicio cuando resulten puntos litigiosos respecto a conocimientos espirituales. Y a ese que sea escuchado, si se trata de examinar si una idea o ideolgía espiritual corresponde a la Verdad. Pero muchos habrá que pretendrán o afirmarán haber llegado a despertar en sí a su espíritu, muchos hombres se contarán ser uno de los despertados en espíritu, y sostendrán ideologías como Verdad que son discrepantes unas de otras, las que jamás pueden ser Verdad procedida de Dios, si una se desvía de la otra.

Y los hombres mismos no pueden tampoco juzcar el grado de amor de sus semejantes, y por eso hay solamente una salida: ir a Dios Mismo pidiéndole esclarificación, quien Él Mismo “es la Eterna Verdad”. Pues que os sea dicho esto: que también el adversario de Dios puede enmascararse bajo el velo del amor, pero del que no se puede hablar como del amor desinteresado al prójimo, sino de un amor practicado a causa de una ventaja, lo cual nadie, por lo general, lo nota.

Pero ese peligro existe, y entonces no puede hablar de la transmisión de la Verdad, de la “Sabiduría”, de la Luz que es irradiada del Fuego del Amor. Y por eso, vosotros hombres debéis examinar, y no dejaros engañar por doctrinas que os parecen difícil de aceptar. Entonces seréis advertidos desde dentro, pues el que anhela la Verdad no necesita temer que caíga en el error, él tendrá un justo, verdadero sentir defensivo, si se le ofrecen a veces ideologías, y él reconocerá también si el enemigo ha intervenido, si se ha insertado y donde o en qué punto. Y que se junte sólo, tanto más intimamente a Dios y le pida que lo proteja del error y por un buen conocer. Y su modo de pensar será justo y bueno y en su juicio no errará.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Llamada a seres de luz tras la oración a Dios ....

B.D. 7655 from 25 de julio 1960, taken from Book No. 80

En el trato con el mundo espiritual, sólo tu actitud hacia Mí es siempre decisiva para que consigas el éxito de tu alma. Porque hay fuerzas buenas y malas que luchan por tu voluntad, que quieren ejercer su influencia sobre ti, y sólo tú decides qué fuerzas pueden acercarse a ti. Ustedes inclinan la balanza a través de la dirección de su voluntad, que debe estar siempre dirigida hacia Mí si se permite que los seres de luz, que actúan en Mi nombre, les protejan y enseñen. El vínculo constante Conmigo les asegura su protección y cuidado, y su influencia en sus almas será siempre favorable y promoverá su desarrollo. Porque incluso a estos seres, que están llenos de amor, no se les permite influir en ti en contra de tu voluntad, lo que a decir verdad tampoco pueden hacer las fuerzas malignas .... por lo que siempre estás protegido contra su actividad si te unes íntimamente a Mí, si te acercas a Mí en busca de protección y ayuda. Entonces también podré dar a Mis seres de luz la tarea de cuidarte, y entonces estarás verdaderamente en buenas manos. Porque el amor de estos seres es grande y harán todo por ti en cuanto vean que tu voluntad se aplica a Mí. Por lo tanto, siempre puedes sentirte apoyado por su amor mientras mantengas el vínculo conmigo, lo que por lo tanto les permite una actividad sin restricciones. Y también puedes unirte a ellos en el pensamiento, también puedes someter tus necesidades a ellos y apelar a su protección, que estarán muy contentos de concederte. Ustedes deben dedicarse a todas las cosas espirituales buenas y repeler todas las cosas espirituales malas. Por lo tanto, también puedes acercarte a las fuerzas buenas para que te protejan de las fuerzas malas, y ellas formarán un muro a su alrededor y les negarán el acceso. Pero siempre estás rodeado de fuerzas espirituales, de las que son benévolas contigo, de las que buscan perjudicarte .... y también por seres espirituales que esperan tu ayuda, que están sin fuerzas y sin conocimiento y que se sienten atraídos por tu proximidad porque ven luz donde ti y se esfuerzan por alcanzarla porque carecen de ella. E incluso entonces debes pedir apoyo a las fuerzas buenas para que les enseñen y guíen y no sean oprimidas por las fuerzas malas que también buscan ejercer su influencia sobre esos seres. Sólo debes querer siempre actuar bien y correctamente y pedir ayuda para hacerlo, ya sea en la adversidad terrenal o espiritual, pues Mis mensajeros de luz están siempre dispuestos en Mi nombre a ayudar a los que quieren ser Míos y se unen entrañablemente a Mí en la oración. Por lo tanto, puedes enviar constantemente tus pensamientos al reino espiritual y siempre recibirás una respuesta de allí que puedes aceptar mentalmente y entonces también podrás hablar de una "vida en y con Dios" .... Pero no Me excluyas de tus pensamientos. Porque quiero ser tu principio y tu final, debes empezar y terminar tu día Conmigo, y entonces todos Mis ángeles verdaderamente te protegerán, estarán a tu lado con consejos y acciones, porque Me aman y también están llenos de amor por ti .... y por eso sólo cumplen siempre Mi voluntad. Pero tú puedes en cualquier momento hacer que esta voluntad Mía se incline hacia ti y vivirás una vida dichosa ya en la tierra, porque entonces vivirás bajo Mi constante protección, porque todos Mis ángeles te guardarán en tus caminos por la vida, porque te protegerán contra todas las fuerzas que quieran oprimirte ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Palabras sacramentales

B.D. 7666 from 5 de agosto 1960, taken from Book No. 80

Cuando os aborda mi Corriente de Gracia, siempre redundará en vuestra bendición, porque nada que surge de Mí queda sin efecto - si está aceptado dócilmente. Y una aceptación dócil está asegurada cuando en la oración os dirigís a Mí... cuando deseáis que Yo os bendiga... cuando anheláis recibir mis Palabras. Por eso sabed cómo debéis comprender mis Palabras: “...y haced esto en recuerdo Mío”12, porque habéis deducido de ellas una acción en la que literalmente repartís pan y vino, y ahora estáis convencidos que, cuando coméis este pan y bebéis el vino, me recibís a Mí mismo en vosotros...

Vosotros no comprendisteis el verdadero sentido de mis Palabras; pero precisamente la aceptación de “pan y vino” es de suma importancia, por lo que Yo os digo que con estas Palabras debéis entender mi Palabra con su Fuerza. No podéis llegar a ser bienaventurados si no oís mi Palabra... el Pan de la Vida... el Maná que viene del Cielo... Porque hace falta que permitáis que Yo os hable, porque Yo mismo soy la Palabra que se ha hecho Carne para vosotros, los seres humanos...

Cuando Yo pasé por la Tierra, repartía el Pan de la Vida en abundancia; me dirigí a todos los seres humanos. Y a todos que eran de buena índole les di alimento para sus almas. Les di pan y vino, y mi Palabra que Yo había bendecido con mi Fuerza. Yo enseñaba a mis discípulos e hice de ellos verdaderos divulgadores de mi Palabra pues ellos debían llevar mi Palabra al mundo porque todos los hombres necesitaban alimento para sus almas... todos debían “comer mi Carne y beber mi Sangre”. Mi Palabra debía ser llevada a todos los hombres tal como había surgido de Mí mismo; pues debían recibir la Verdad más pura - la que únicamente la eterna Verdad misma les podía dar. Pero mi paso por esta Tierra duraba poco tiempo, y durante este tiempo Yo preparé mis discípulos para su tarea de divulgadores.

Y cuando se acercó la hora de mi despedida, cuando Yo antes de la pesada Vía Crucis a Gólgota con mis discípulos celebré la Última Cena, entonces les di el encargo de su misión... de informar al mundo sobre Mí, mi Doctrina, y también sobre lo que aún me esperaba... por lo que pronuncié las Palabras: “Id por todo el mundo”13. Yo rompí el pan y se lo ofrecí, como también la taza con el vino... Y mis discípulos sabían que Yo calificaba el pan y el vino como “Carne y Sangre” - que Yo les hablaba en imágenes.

Y ellos me comprendían porque les quedaba claro que Yo quería que ellos divulgasen mi Palabra entre los seres humanos, para que estos se acordasen de Mí y nunca jamás ya me perdiesen de su memoria. Ellos sabían que debían repartir entre sus semejantes el pan y el vino, tal como Yo mismo los había repartido. De modo que bien los coloqué en su función para la que Yo los había preparado.

Pero nunca dispuse de hacer semejante celebración de una Última Cena como vosotros los hombres la dedujisteis de estas Palabras mías. Nunca fue mi Voluntad que los hombres hiciesen ceremonias, de las cuales luego esperaban que iban a producir efectos que requieren condiciones totalmente distintas que simplemente aceptar pan y vino... Comprended que mis discípulos estaban encargados de ir al mundo para divulgar el Evangelio... para propagar a los hombres mi Palabra que en realidad es mi Carne y mi Sangre... el Pan de los Cielos que es y seguirá siendo insustituible para los hombres que buscan la unión conmigo - y los que ya la han encontrado si Yo les puedo hablar directamente... si mi Fuerza puede afluir directamente a ellos... Pues ahora se realiza la unión que es el objetivo y la finalidad de la vida terrenal.

Pero la primera condición es que el hombre debe cambiarse en amor, porque a Mí mismo –mi Palabra, mi Carne y mi Sangre– no me puede acoger en sí, si él carece de amor... Yo mismo soy el Amor, por lo que también sólo puedo unirme con el amor... De modo que es imposible que Yo pueda tomar morada en el corazón de un hombre que practica la ceremonia... que toma pan y vino, pero su corazón carece de todo amor...

Porque por amor Yo no comprendo una emoción sentimental que en este momento está dirigida a Mí, sino un egoísmo totalmente abatido que se manifiesta en un amor al prójimo, el que también me demuestra el amor del hombre a Mí. De modo que esto es una verdadera unión conmigo, en la que Yo ahora puedo hablar al hombre... en la que le están ofrecidas mi Carne y mi Sangre... mi Palabra con su Fuerza.

Entonces el hombre siempre será consciente de Mí... empezará y terminará todo conmigo, y siempre procurará vivir dentro de mi Voluntad... y irá el camino de desarrollo en ascenso; de modo que llegará a la meta... a la Vida eterna... a la bienaventuranza.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

«Todo está cumplido...»

B.D. 7668 from 7 de agosto 1960, taken from Book No. 80

El que permitió que por vuestros pecados le clavasen a la cruz, Él ha realmente cumplido con la Obra, y ha redimió la humanidad del pecado y de la muerte. Como Yo mismo me hallaba en el Hombre Jesús no fue solamente un hombre que cumplió con la Obra –la que sólo había que evaluar terrenalmente– sino Yo mismo tenía Piedad de toda la humanidad y expié su culpa, para ahora facilitar su regreso a Mí. Porque –a causa de la carga de la culpa del pecado original– para cada ser humano este regreso había quedado una imposibilidad... por la culpa del pecado original en aquellos tiempos remotos... por la apostasía de Mí y de la caída a las profundidades.

Cada vez de nuevo hay que destacar que Yo mismo cumplí con el Sacrificio de Expiación en la cruz... en la envoltura de un ser humano... y hay que destacar que el Amor realizó este sacrificio - el Amor que soy Yo mismo desde eternidades.

Pero vosotros los seres humanos no podéis percibir este Acto en toda su profundidad. Sin embargo, podéis estar seguros de que no fue “obra humana”, a pesar de que el Hombre Jesús en la cruz sacrificó su vida. Todo esto sucedió para que la humanidad se diera cuenta y se hiciera consciente de su enorme culpa para cuya expiación fue consumado un Acto extraordinario - un Acto que era único y seguirá siéndolo.

Con esto se realizó la Redención total de toda culpa, de modo que sólo depende ya de la voluntad del ser humano mismo el liberarse de la culpa del pecado que carga sobre él mientras no reconozca la Obra de Redención de Jesucristo.

La Obra de la Redención ha sido realizada para todos los tiempos... No hace falta que sea repetida porque basta para la redención de todo lo espiritual que había caído en aquellos tiempos remotos, porque Yo mismo me ocupé de ello... por mi Amor Yo mismo quería borrar la culpa, y por mi Justicia la he expiado. La enorme medida de sufrimientos que la envoltura humana de Jesús tenía que soportar era suficiente para Mí. Pero el Hombre Jesús solo no habría podido soportar esta medida si el Amor en Él no le hubiera capacitado para ello.

Cada vez de nuevo destaco que esta Obra de Redención es única y seguirá siéndolo porque su efecto redentor es suficiente para toda la eternidad. Mientras todavía exista lo espiritual caído, también el Redentor Jesucristo será nombrado. Y el reconocimiento de su Obra de Redención siempre liberará a los seres humanos de su culpa de la apostasía de Mí - la de aquellos tiempos remotos... De modo que verdaderamente ya no hará falta otro Sacrificio de Expiación, porque Yo mismo lo he realizado para todos los tiempos...

Conformaos con esto, y no permitáis que os despisten con otros acontecimientos que tienen orientación satánica, los que no se puede armonizar con mi Obra de Redención. Porque donde alguna vez definan mi Obra de Redención como inacabada, donde señalen a los seres humanos otro camino a la bienaventuranza que exclusivamente él del camino a la cruz, entonces nunca se podrá hablar de un efecto surtido por el Espíritu divino. Porque entonces obran fuerzas que procuran a impedir vuestra redención... obras que procuran a apartaros de Mí, mientras que Yo quiero que me reconozcan en Jesucristo...

Entonces manteneos alerta, porque mi adversario se entiende en presentarse en el vestido de Luz de un ángel, y entonces os resultará difícil desenmascararle. Por eso, ¡siempre invocad a Jesucristo, Él que desenmascara a su adversario inmediatamente, y rogadle por su Protección! Porque Él y Yo somos Uno, y si me pedís por una forma de pensar correctamente y por Asistencia en cualquier apuro espiritual, entonces ya no tenéis que preocuparos porque estaréis guiados en caminos correctos y en vosotros mismos la Redención se hace manifiesta... Pues reconocéis con toda claridad y seguridad qué camino debéis ir y por dónde os amenaza peligro.

Yo os he redimido de todo pecado porque mi muerte en la cruz fue la expiación de vuestra culpa. Por parte de mi adversario esta Prestación de Expiación no puede ser debilitada, pero cada vez de nuevo él procurará tomar influencia en vosotros, los seres humanos, para que os confundáis y empecéis a dudar en Mí como vuestro Redentor Jesucristo... Porque en la etapa final se presentarán muchos Cristi falsos y profetas falsos que procurarán arrastraros a caminos falsos.

Pero entonces debéis ser fuertes en la fe, y debéis saber que únicamente debéis ateneros a Jesucristo... porque entonces me reconocéis a Mí mismo... de modo que ahora en cualquier apuro o aflicción del cuerpo y del alma también me invocaréis como Padre...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Gran separación de Dios. El fin

B.D. 7672 from 12 de agosto 1960, taken from Book No. 80

El hecho que los hombres se hayan apartado tanto de Mí es un indicio del tiempo, porque así ellos mismos tiran el final hacia sí, pues la vida terrenal ya no cumple con su finalidad - la finalidad que los hombres busquen y encuentren la unión conmigo... Pues únicamente para esta finalidad les está dada la existencia en la Tierra: para que den el último paso del regreso a Mí... para eliminar la distancia que en aquellos tiempos ellos mismos habían provocado tras su caída - su apostasía de Mí.

Ahora, con la vida terrenal, les está dada la última oportunidad para que reconozcan su error - el error que había provocado su caída a una distancia abismal de Mí... Pero por mi Amor y mi Gracia esta distancia ya ha disminuido tras la migración36 por las obras de creación, de modo que los hombres ahora ya han llegado a tiempo al estado para emprender su regreso a Mí. Pero este debe realizarse a base de una voluntad absolutamente libre, y precisamente por eso a lo que en aquel entonces había caído está regalado el corto tiempo de vida en la Tierra - un lapso que es absolutamente suficiente para lograr la meta final: la unión conmigo... Pero los hombres no se acuerdan de la finalidad de su vida en la Tierra porque miran todo con ojos mundanamente influenciados, de modo que no disminuyen la distancia de Mí sino aun la aumentan porque íntimamente no alimentan amor... un hecho que siempre resulta en una gran distancia de Mí...

Por eso ha llegado el tiempo en que la Tierra ya no sirve de lugar de formación para el espíritu - cuando la Tierra ha llegado a estar fuera de servicio... cuando ya no hace falta que el hombre se halle en ella porque no se sirve de su permanencia en ella sino equivocadamente - más bien causando que su distancia a Mí aún aumente. Y esto significa un gran peligro para el alma del hombre - el peligro que esta de nuevo tenga que entrar en el cautiverio de la materia, cayendo a profundidades infinitas.

Por eso a vosotros los seres humanos os espera un gran cambio: hacer que el alma madure. De modo que los hombres de la época actual ellos mismos son los que aceleran el fin de la antigua Tierra, porque Yo quiero restablecer el antiguo Orden y hacer que la Tierra vuelva a ser el lugar de formación para el espíritu. Esto, por supuesto, requiere la disolución y nueva formación de la Creación material, de lo que también los hombres mismos forman parte - los que no reconocen el propósito y la finalidad de la vida en la Tierra, y que por eso sólo llevan una vida meramente mundana; pues no se acuerdan de sus almas.

Con todo que Yo aún hiciera que aconteciese antes, nada ya logrará que los hombres cambien - con pocas excepciones que en última hora aún encuentren el camino a Mí, y a los que aún voy a salvar del fracaso. Los hombres no tienen una fe viva en Mí; y una fe muerta no es capaz de despertar las almas a la Vida. Los seres humanos viven sin amor. No les importa la miseria de sus prójimos, sólo sienten un amor propio muy pronunciado - un amor que los empuja hacia el adversario, con lo que la distancia de Mí aumenta cada vez más. Pues únicamente el amor realiza la unión conmigo, mientras la falta de amor da testimonio de una gran distancia de Mí.

Por eso el tiempo que os queda hasta el final es cada vez más corto - si lo creéis o no... Ahí se trata del efecto regular de la falta de amor de los hombres, a la cual, por supuesto, sólo un cambio al amor podría remediar - con lo que en esta Tierra ya no hay que contar...

En la vida terrenal se trata únicamente de la maduración del alma, pero nadie es consciente de este deber que le está encargado, con excepción del pequeño grupo de los Míos por el que no puede ser parado el cambio de esta Tierra... ¡Pero este grupo habitará la nueva Tierra como estirpe del nuevo género humano!

A este grupo de los Míos espera una suerte maravillosa, la que en estos últimos días para todos los hombres debería ser lo más ansiado, pero nadie se lo cree y nadie puede ser obligado a creerlo. Cada vez de nuevo se os llamará la atención pues haré sonar mi Voz hasta que llegue el fin y advertiré a los hombres, de modo que hasta el fin cada hombre aún tendrá la oportunidad de realizar el cambio en sí mismo... anhelar otra meta que solamente el mundo terrenal...

Y bienaventurado será aquel que aprovecha del lapso que queda para cambiar su ser en amor, porque él no tendrá que temer el final... pues formará parte de los Míos a los que mi poderoso Brazo protegerá y salvará.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel